

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Sabato, 2 giugno 1990

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - LIBRERIA DELLO STATO - PIAZZA G. VERDI 10 - 00100 ROMA - CENTRALINO 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082145 e 85082189). Le somme da inviarre per il pagamento delle inserzioni e degli abbonamenti devono essere versate sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, osservando le norme in vigore. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate ugualmente all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale. Le librerie concessionarie di: BARI, via Sparano, 134 - BOLOGNA, piazza dei Tribunali, 5/F - FIRENZE, via Cavour, 46/r - GENOVA, via XII Ottobre, 172/r - MILANO, Galleria Vittorio Emanuele, 3 - NAPOLI, via Chiata, 5 - PALERMO, via Ruggero Settimo, 37 - ROMA, via del Tritone, 61/A - TORINO, via Roma, 80, possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo

AVVISO IMPORTANTE

Gli avvisi d'asta e i bandi di gara debbono essere pubblicati, nella Gazzetta Ufficiale, in forma integrale.

Per la presentazione delle domande deve essere fissato un termine non inferiore a dieci giorni dalla pubblicazione.

SOMMARIO

Annunzi commerciali: - Convocazioni di assemblea Pag. 1 Annunzi giudiziari: 39 40 Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi . » 46 Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte 47 Avvisi d'asta e bandi di gara: - Avvisi d'asta 47 - Bandi di gara..... 48 56

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

SPERLING & KUPFER EDITORI - S.p.a. Sede legale in Milano, via Monte di Pietà n. 24 Capitale sociale L. 648.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in prima convocazione per il giorno 28 giugno 1990 alle ore 16 ed in seconda convocazione per il giorno 29 giugno 1990 alle ore 16, in Milano, via Borgonuovo n. 24, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e relazioni
- Eventuali altre deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile:
 - Varie ed eventuali.

Per partecipare all'assemblea valgono le vigenti disposizioni di legge.

Milano, 14 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Tiziano Barbieri Torriani

M-6296 (A pagamento)

ALBANO ELETTRONICA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Porpora n. 93 Capitale sociale L. 480.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in prima convocazione per il giorno 29 giugno 1990 alle ore 10 ed in seconda convocazione per il giorno 30 giugno 1990 alle ore 10 presso la sede legale per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e relazioni annesse:
- Eventuali altre deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
 3. Varie ed eventuali.

Per partecipare all'assemblea valgono le vigenti disposizioni di legge.

Milano, 14 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Elio Albano

M-6297 (A pagamento).

CANTONI I.T.C. - S.p.a.

Sede legale in Milano, corso di Porta Romana, 3 Capitale sociale L. 103.008.357.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. soc. n. 91-III-139

I signori azionisti portatori di azioni di risparmio sono convocati in insemblea presso la sede sociale in Milano, corso di Porta Romana, 3, per il giorno 27 giugno 1990 alle ore 17,30 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 giugno 1990 ed, ulteriormente occorrendo per il giorno 29 giugno 1990, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Nomina del rappresentante comune e determinazione del relativo compenso.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea i portatori di azioni di risparmio che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano effettuato il deposito ai sensi di legge dei certificati azionari presso l'Ufficio titoli della società in Saronno, via Don Marzorati, 24, o presso le seguenti casse incaricate: Banca Commerciale Italiana - Banca di Legnano - Banca Nazionale dell'Agricoltura - Banca Nazionale del Lavoro - Banca Toscana - Banco di Roma - Credito Commerciale - Istituto Bancario Italiano - Monte Titoli (per i titoli dalla stessa amministrati).

Milano, 25 maggio 1990

Il presidente: avv. Fabio Inghirami.

M-6298 (A pagamento).

CANTONI I.T.C. - S.p.a.

Sede legale in Milano, corso di Porta Romana, 3 Capitale sociale L. 103.008.357.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. soc. n. 91-III-139

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, corso di Porta Romana, 3, per il giorno 29 giugno 1990 alle ore 10,30 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 4 luglio 1990, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio 1989;
 - 2. Bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere conseguenti;
 - 3. Nomina di amministratori:

4. Conferimento dell'incarico per la revisione e la certificazione dei bilanci, ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica 31 marzo 1975, n. 136, per gli esercizi del triennio 1991/1993 e determinazione del relativo compenso.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano effettuato il deposito ai sensi di legge dei certificati azionari presso l'Ufficio titoli della società in Saronno, via Don Marzorati, 24, o presso le seguenti casse incaricate: Banca Commerciale Italiana - Banca di Legnano - Banca Nazionale dell'Agricoltura - Banca Nazionale del Lavoro - Banca Toscana - Banco di Roma - Credito Commerciale - Istituto Bancario Italiano - Monte Titoli (per i titoli dalla stessa amministrati).

Milano, 25 maggio 1990

Il presidente: avv. Fabio Inghirami.

M-6299 (A pagamento).

KERNEL ITALIANA - S.p.a.

Sede legale in Genova, piazza Verdi, 4/8 Capitale sociale L. 62.563.456.000 interamente versato Tribunale di Genova registro società n. 38515

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Genova, presso la sede del Banco di Roma, piazza De Ferrari, 3, per il giorno 28 giugno 1990 alle ore 11, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 14 luglio 1990, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio 1989;
 - 2. Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;
- 3. Conferimento dell'incarico per la revisione e la certificazione dei bilanci, ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica 31 marzo 1975, n. 136, per gli esercizi del triennio 1991/1993 e determinazione del relativo compenso.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinue giorni prima di quello lissato per l'adunanza, abbiano ellettuato il depositio ai sensi di legge dei certificati azionari presso la sede secondaria amministrativa della società in Milano, corso di Porta Romana, 3, oppure presso una delle seguenti casse incaricate: Banca Commerciale Italiana - Banca di Legnano - Banca Nazionale dell'Agricoltura - Banca Nazionale del Lavoro - Banca Toscana - Banco di Roma - Credito Commerciale - Istituto Bancario Italiano - Monte Tittoli (per i titoli dalla stessa amministrati).

Milano, 25 maggio 1990

L'amministratore delegato: dott. Marco De Stefanis. M-6300 (A pagamento).

ILAFIN - S.p.a.

Sede legale in Milano, via M. Gioia, 82 Capitale sociale L. 9.400.000.000 interamente versato Tribunale di Milano soc. n. 219289, vol. n. 5987, fasc. n. 39 Codice fiscale n. 06712130159

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giomo 28 giugno 1990 alle orte (10,30, presso la Finrex S.p.a. in Milano, via della Moscova, I, e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 giugno 1990, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio chiuso al 31 dicembre 1989;
 - 2. Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative.

Potranno intervenire in assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni, a' termini di legge, presso la sede sociale e la Banca Popolare di Novara, sede di Milano.

Il presidente: rag. Paolo Saltarelli.

M-6302 (A pagamento).

INVESTIMENTI SOCIO SANITARI - S.D.a.

Sede in Milano, via Riccardo Galeazzi n. 4

Capitale sociale L. 1.950.000.000

versato L. 1.949.076.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 19, presso la Casa di cura Città di Milano in Milano, via Lamarmora n. 10, in prima convocazione e per il giorno 5 luglio 1990, stessi luogo e ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi dell'art, 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Si rammenta che le azioni dovranno essere depositate presso la sede sociale a norma di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere delegato: rag. Silvano Ubbiali

M-6303 (A pagamento).

SO.GE.M.I. - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via C. Lombroso n. 54 Capitale sociale L. 27.877.890.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria il giorno 27 giugno 1990, alle ore 10, presso la sede sociale in Milano, via C. Lombroso n. 54, piano 11º, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 28 giugno 1990 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

 Bilancio d'esercizio chiuso al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;

 Esame situazione vertenza SO.GE.M.I. - S.p.a./Canzi, Invernizzi, Pedol, Pomelli.

Parte straordinaria:

- Proposta di modifica della ragione sociale e quindi dell'art. I dello statuto;
- 2. Proposta di modifica dell'oggetto sociale e quindi dell'art. 4 dello statuto:
 - 3. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Le ammissioni all'assemblea avverranno ai sensi di legge. Il deposito delle azioni potrà essere effettuato presso la Cassa di Risparmio delle Province Lombarde di Milano oppure presso la sede sociale.

Milano, 25 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Renzo Canciani

M-6304 (A pagamento).

ISTITUTO ORTOPEDICO GALEAZZI - S.p.a.

Sede in Milano, via Riccardo Galeazzi n. 4
Capitale sociale L. 1.802.500.000
versato L. 1.102.500.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 17,30, presso la Casa di cura Città di Milano in Milano, via Lamarmora n. 10, in prima convocazione e per il giorno 5 luglio 1990, stessi luogo e ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Si rammenta che le azioni dovranno essere depositate presso la sede sociale a norma di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere delegato: rag. Silvano Ubbiali

M-6305 (A pagamento).

TURISARDA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via S. Pellico n. 8
Capitale sociale L. 1.400.000.000 interamente versato
Tribunale di Milano n. 20186/709/450
Partita 1.V.A. e codice fiscale n. 8599910150
C.C.I.A.A. di Milano n. 90662

Gli azionisti della Turisarda - S.p.a., con sede in Milano, via N. Pellico n. 8, sono invitati ad intervenire all'assemblea ordinaria della società, indetta in prima convocazione per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 10, presso gli uffici di via C. Poerio n. 2/A, Milano, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 3 luglio 1990, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio;
- 2. Nomine cariche sociali.

Per intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le azioni nei termini di legge.

Milano, 25 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Italo Viganotti

M-6306 (A pagamento).

G.E.I. - S.p.a.

Group of international Engineering Italia Sede sociale in Milano, via M.U. Traiano n. 17 Capitale sociale L. 600.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via M.U. Traiano n. 17, per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 15, in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 29 giugno 1990, sesso luogo stessa ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Cariche sociali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, presso la cassa sociale oppure presso la Banca Nazionale dell'Agricoltura di Milano.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Giovanni Colombo

M-6308 (A pagamento).

MESSAGGERIE - S.p.a. Società Nazionale Trasporti

Sede in Desio, via Cechov n. 15 Capitale sociale L. 1.400.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Monza reg. soc. n. 24864

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Desio, presso la sede sociale, per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 17, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 giugno 1990, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Bilancio al 31 dicembre 1989, deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile:
 - 2. Varie ed eventuali

Per intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni presso la sede sociale nei termini ed ai sensi di legge.

Desio, 24 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Tietto Edoardo

M-6310 (A pagamento).

PHILIPS - S.p.a.

Sede sociale in Milano

Capitale sociale L. 130.900.000.000 interamente versato Tribunale di Milano: n. 19120 registro società; vol. n. 675; fasc. n. 850

È convocata l'assemblea ordinaria, in Milano, piazza IV Novembre n. 3, per il 27 giugno 1990, alle ore 12, in prima convocazione e per il 28 giugno 1990, alla stessa ora e nello stesso luogo in eventuale seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

Argomenti e deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza abbiano depositato le proprie azioni presso la Bança Commericale Italiana sede di Milano.

Il presidente del Consiglio: dott. Armando Cervi.

M-6311 (A pagamento).

SO.C.I.MI. - S.p.a.

Società Costruzioni Industriali Milano Sede in Milano, via Varesina n. 115 Capitale sociale L. 22.500.000.000 versato

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 14, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 giugno 1990, stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. ing. Alessandro Marzocco

M-6312 (A pagamento).

LUIGI FRANCHI - S.p.a.

Sede in Brescia, frazione Fornaci, via del Serpente n. 12 Capitale sociale L. 4.000.000.000 versato

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, via Varesina, 115, per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 15, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 giugno 1990, stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. ing. Alessandro Marzocco

M-6313 (A pagamento).

FRATELLI MACCHI - S.p.a. Sede in Gazzada Schianno (Varese), via 1º Maggio

Sede in Gazzada Schianno (Varese), via 1º Maggio Capitale sociale L. 850.000.000 versato

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, via Varesina, 115, per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 16, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 giugno 1990, stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. ing. Alessandro Marzocco

M-6314 (A pagamento).

OFFICINE PADANE - S.p.a.

Sede in Modena, via Razzaboni, 118/130 Capitale sociale L. 2.500.000.000 versato

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, via Varesina, 115, per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 17, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 giugno 1990, stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Delibere ai sensi dell'art, 2364 del Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. ing. Alessandro Marzocco

M-6315 (A pagamento).

PRIME COMPUTER ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Segrate (Milano), via Rivoltana n. 13 Capitale sociale L. 1.200.000.000 interamente versato Iscritta presso il Tribunale di Milano ai nn. 173467 registro società, vol. n. 5071, fasc. n. 17

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso lo studio Gianni, Origoni, Tonucci in Milano, via Gesù n. 17. per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 14,45, in prima convocazione, ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 3 luglio 1990, stessi luogo ed ora, per trattare il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Modifica dell'art. 7 (numero degli amministratori) e soppressione dell'art. 8 (cauzione amministratori) dello statuto sociale, con rinumerazione degli articoli seguenti.

Parte ordinaria:

- Relazione del Consiglio di amministrazione e rapporto del Collegio sindacale sul bilancio al 31 dicembre 1989;
- Bilancio e conto profitti e perdite al 31 dicembre 1989;
 Nomina del Consiglio di amministrazione; deliberazioni
- inerenti e conseguenti;
 5. Varie ed eventuali.

Il deposito delle azioni, nei termini di legge, dovrà essere effettuato presso le cassse sociali o presso il Credito Italiano, sede di Milano.

> p. Il Consiglio di amministrazione avv. Gian Battista Origoni della Croce

M-6316 (A pagamento).

FICEP - S.p.a.

Sede in Gazzada Schianno (Varese)
Capitale sociale L. 1.800.000.000
Iscritta al Tribunale di Varese al n. 7097 reg. soc.

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Gazzada Schianno (Varese), per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 15,30, in prima convocazione, e per il giorno 12 luglio 1990, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale: delibere conseguenti.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Il presidente: Ambrogio Colombo.

M-6317 (A pagamento).

PELLEGRINI NORD - S.p.a.

Sede in Milano, via Costanza n. 38

Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato

Tribunale di Milano reg. soc. n. 167217/1975 vol. n. 4046 fasc. n. 17

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio dott. Faraone in Milano, via A. Sangiorgio n. 12 in prima convocazione, il giorno 28 giugno 1990, alle ore 15, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 29 giugno 1990, alle ore 15, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delle relative relazioni:

Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Milano, 24 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Ernesto Pellegrini

M-6318 (A pagamento).

PELLEGRINI CATERING - S.D.a.

Sede in Milano, via A. Sangiorgio n. 12

Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. soc. n. 257384/1986 vol. n. 6729 fasc. n. 34

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via A. Sangiorgio n. 12 per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 16,30 in prima convocazione e per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 16,30 in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delle relative relazioni;

Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Milano, 24 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Ernesto Pellegrini

M-6319 (A pagamento).

PELLEGRINI CENTRO SUD - S.p.a.

Sede in Milano, via A. Sangiorgio n. 12

Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato

Tribunale di Milano reg. soc. n. 194750/1980 vol. n. 5496 fasc. n. 50

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via A. Sangiorgio n. 12 per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 16, in prima convocazione e per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 16, in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delle relative relazioni:

Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Milano, 24 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Ernesto Pellegrini

M-6320 (A pagamento).

PELLEGRINI FOOD CENTER - \$.p.a.

Sede in Milano, via Dogana n. 2

Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. soc. n. 266211/1986 vol. n. 6906 fasc. n. 11

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso lo studio dott. Faraone in Milano, via A. Sangiorgio n. 12 in prima convocazione, il giorno 28 giugno 1990, alle ore 14,30, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 29 giugno 1990, alle ore 14,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delle relative relazioni:

Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

Proposta di riduzione del capitale sociale;

Trasformazione della figura giuridica e nomina dell'organo amministrativo:

Trasferimento della sede sociale.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Milano, 24 maggio 1990

rag. Ernesto Pellegrini

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

M-6321 (A pagamento).

PELLEGRINI INTERNATIONAL - S.p.a.

Sede in Milano, via Washington n. 2

Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato

Tribunale di Milano reg. soc. n. 159882/1974 vol. n. 3899 fasc. n. 32

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio dott. Faraone in Milano, via A. Sangiorgio n. 12 in prima convocazione, il giorno 28 giugno 1990, alle ore 15,30, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 29 giugno 1990, alle ore 15,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delle relative relazioni;

Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Milano, 24 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Ernesto Pellegrini

M-6322 (A pagamento).

PEFIN - S.p.a.

Sede in Milano, via A. Sangiorgio n. 12 Capitale sociale L. 24.200.000.000 interamente versato

Tribunale di Milano, reg. soc. n. 218369/1982, vol. n. 5969, fasc. 19

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via A. Sangiorgio n. 12, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 14, in prima convocazione, e per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 14, in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delle relative

Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Milano, 24 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Ernesto Pellegrini

M-6323 (A pagamento).

CENTRAL FOOD - S.p.a.

Sede in Peschiera Borromeo (Milano), via XXV Aprile n. 60 Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato

Tribunale di Milano, reg. soc. n. 203541/1981, vol. n. 5672, fasc. 41

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del dott. Faraone in Milano, via A. Sangiorgio n. 12, in prima convocazione, il giorno 28 giugno 1990, alle ore 17, e occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 29 giugno 1990, alle ore 17, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delle relative relazioni;

Nomina degli amministratori e dei sindaci per il triennio 1990/1992;

Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Milano, 24 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Natale Giordano Pellegrini

M-6324 (A pagamento).

SILO - S.p.a.

Sede legale in Milano, via San Paolo n. 13 Capitale sociale L. 8.000.000.000, di cui versato L. 6.000.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 9, presso la sede legale, in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 19 luglio 1990, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989;
- 2. Approvazione della relazione del Consiglio di amministrazione;
 - 3. Relazione del Collegio sindacale;
 - 4. Altre delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Deposito delle azioni a sensi di legge

Il presidente del Collegio sindacale: dott. Angelo Gastaldi

M-6325 (A pagamento).

PRUDENTIAL VITA - S.p.a.

Sede in Milano, via del Torchio, 7 Capitale sociale L. 15.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano, reg. soc. n. 287755/88

È convocata in Roma in via Cornelio Celso, 6, presso la sede sociale della Prudential Assicurazioni - S.p.a., per il giorno 26 giugno 1990, alle ore 15, in prima convocazione, e per il successivo giorno, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, l'assemblea della società in sede ordinaria, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Esame ed approvazione del bilancio 1989, relazione del Consiglio di amministrazione, relazione del Collegio sindacale, rapporto certificatari, deliberazioni conseguenti;
 - 2. Rinnovo del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Per poter intervenire all'assemblea, l'azionista dovrà depositare le azioni presso la sede sociale o presso la banca incaricata che provvederà rilasciare il prescritto biglietto di ammissione, almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea.

Cassa incaricata: Banca Commerciale Italiana di Roma.

Li, 23 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Brian Medhurst

M-6326 (A pagamento).

COGEM - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Matteotti, 11
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Milano, reg. soc. n. 217397/5949/47

È convocata l'assemblea ordinaria della Cogem - S.p.a. per il giorno 22 giugno 1990, alle ore 18, presso la sede legale in Milano, corso Matteotti n. 11 e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 28 giugno 1990, stessa ora e stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Presentazione della relazione del Consiglio di amministrazione e del bilancio al 31 dicembre 1989;

Relazione del Collegio sindacale. Deliberazioni conseguenti.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Fausto Botticella

M-6328 (A pagamento).

BROKERSFIN LEASING - S.p.a.

Sede in Milano, piazza Castello n. 25 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede sociale, per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 17, ed occorrendo, in seconda convocazione, stesso luogo, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 17, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Deliberazioni in ordine ai disposti dell'art. 2364 del Codice civile;
- Rinnovo cariche sociali per compiuto triennio Consiglio di amministrazione e Collegio sindacale.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Il consigliere delegato: rag. Giancarlo Bertarelli.

M-6329 (A pagamento).

COMEZ - S.p.a.

Sede in Cilavegna, via E. Fermi, 5 Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato al 31 dicembre 1989

Tribunale di Vigevano reg. soc. n. 2447, fasc. n. 3297

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 18 del 29 giugno 1990 presso la sede sociale in prima convocazione e alle ore 18 del 30 giugno 1990, stesso luogo in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale al bilancio 31 dicembre 1989;
- 2. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e sua approvazione;
 - 3. Rinnovo del Consiglio di amministrazione.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni presso la sede sociale entro il 24 giugno 1990.

Cilavegna, 9 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Omodeo Zorini Luigi

M-6330 (A pagamento).

ICAIPLAST - S.p.a.

Sede in Vigevano, via Gambolina, 66 Capitale sociale L. 900.000.000 interamente versato al 31 dicembre 1989

Tribunale di Vigevano reg. soc. n. 2507, fasc. n. 3357

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 18 del 26 giugno 1990 presso la sede sociale in prima convocazione e alle ore 18 del 27 giugno 1990, stesso luogo in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

- Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale al bilancio 31 dicembre 1989:
- 2. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e sua approvazione;
 - 3. Nomina di un amministratore.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni presso la sede sociale entro il 21 giugno 1990.

Vigevano, 9 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pagani Mario

M-6331 (A pagamento).

IMMOBILIARE CREMONA 2200 - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via Garofalo, 19
Capitale sociale L. 3.157.163.000 deliberato
L. 2.421.194.000 sottoscritto e versato
lscritta al Tribunale di Milano n. 227043/6142/43
Codice fiscale n. 00747770196

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giormo 27 giugno 1990, alle ore 15 in Milano, presso l'Hotel Jolly President, largo Augusto n. 10 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 28 giugno 1990 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea tutti gli azionisti che avranno depositato le proprie azioni presso la sede sociale in Milano, via Garofalo n. 19, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Alessandro Pirani

M-6333 (A pagamento).

TECNOCAVI - S.p.a.

Sede in Carugate, via dei Mille, 1 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Monza reg. soc. n. 1049

Gli azionisti sono convocati presso lo studio del notaio A. Mascheroni in Monza, largo XXV Aprile n. 1 alle ore 16 del 27 giugno 1990, ed eventualmente, stessi loco ed ora, il 28 giugno 1990, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di aumento capitale sociale da L. 200.000.000 a L. 2.000.000.000.

Il presidente: dott. ing. Andrea Vanoli.

M-6334 (A pagamento).

RETEITALIA - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via Paleocapa, 3

Capitale sociale L. 100.000.000.000 interamente versato

Iscrizione Tribunale di Milano n. 185498/5311/48

Partita IVA n. 04308960154

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Segrate - Milano 2, palazzo Donatello, per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 15, in prima convocazione ed occorrendo, per il giorno 27 giugno 1990, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sul bilancio chiuso al 31 dicembre 1989;
 - 2. Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni conseguenti;
- 3. Ampliamento del numero dei componenti il Consiglio di amministrazione e nomina di amministratori.

Per partecipare all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni presso la cassa sociale nei termini di legge.

Un consigliere delegato: Giancarlo Foscale.

M-6335 (A pagamento).

FIMPAR - S.p.a.

Sede in Milano, via M. Barozzi, I Capitale sociale L. 143.750.000.000 interamente versato Iscrizione Tribunale di Milano n. 196032/5522/32

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, presso una sala dell'Hotel Palace, piazza della Repubblica n. 20, per il giorno 30 giugno 1990 alle ore 10 in prima convocazione e per il giorno 2 luglio 1990, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- l. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;
- Nomina degli amministratori previa determinazione del loro numero e della durata in carica; determinazione dei relativi compensi e di quelli al Comitato Esecutivo se nominato;
- Conserimento dell'incarico per la certificazione del bilancio ai sensi del D.P.R. 31 marzo 1975 n. 136 e del bilancio consolidato del gruppo per gli esercizi al 31 dicembre 1991/1992/1993.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, abbiano depositato i certificati azionari di cui sono intestatari presso la sede della società in Milano, via M. Barozzi n. 1 o presso tutte le sedi o filiali di Monte Titoli, per i titoli dalla stessa amministrati, della Banca Commerciale Italiana, della Banca San Paolo di Brescia, della Banca Popolare di Novara, della Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde e del Credito Italiano.

p. Il Consiglio di amministrazione Un amministratore: ing. Luigi A. Bianchi

M-6336 (A pagamento).

FINLOCAT FACTORING - S.p.a.

Sede in Milano, via Lanzone n. 36 Capitale sociale L. 1.875.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 30 giugno 1990 alle ore 11 presso la sede sociale, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere inerenti;
- 2. Nomina del Consiglio di amministrazione;
- 3. Nomina del Collegio sindacale;

L'eventuale assemblea di seconda convocazione sarà tenuta il giorno 19 luglio 1990, stesso luogo ed ora.

Deposito azioni ai sensi di legge presso la sede sociale.

Il Consiglere delegato: dott. Giovanni Algisi.

M-6337 (A pagamento).

FINLOCAT - S.p.a.

Sede in Milano, via Lanzone n. 36 Capitale sociale L. 4.270.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 30 giugno 1990 alle ore 10 presso la sede sociale, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere inerenti;
- 2. Nomina del Consiglio di amministrazione;
- 3. Nomina del Collegio sindacale;

L'eventuale assemblea di seconda convocazione sarà tenuta il giorno 19 luglio 1990, stesso luogo ed ora.

Deposito azioni ai sensi di legge presso la sede sociale.

Il Presidente: geom. Giovanni Naso.

M-6338 (A pagamento).

HALLDOMUS - S.p.a.

Sede in Milano, corso Lodi n. 83 Capitale sociale L. 800.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 30 giugno 1990 alle ore 12 in Milano via Lanzone n. 36, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 30 giugno 1989 e delibere inerenti;
- 2. Nomina Amministratore unico;
- 3. Nomina del Collegio sindacale;

L'eventuale assemblea di seconda convocazione sarà tenuta il giorno 19 luglio 1990, stesso luogo ed ora.

Deposito azioni ai sensi di legge presso la sede sociale.

L'Amministratore unico: Giorgio Vencato.

M-6339 (A pagamento).

FINLOCAT SUD - S.p.a.

Sede in Napoli, via Pessina n. 66 Capitale sociale L. 1.250.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 30 giugno 1990 alle ore 16 in Milano via Lanzone n. 36, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere inerenti;
- 2. Nomina Amministratore unico:
- 3. Nomina del Collegio sindacale;

L'eventuale assemblea di seconda convocazione sarà tenuta il giorno 19 luglio 1990, stesso luogo ed ora.

Deposito azioni ai sensi di legge presso la sede sociale.

L'Amministratore unico: Giorgio Vencato.

M-6340 (A pagamento).

FINLOCAT HOLDING - S.p.a.

Sede in Milano, corso Lodi n. 83 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 30 giugno 1990 alle ore 15 in Milano via Lanzone n. 36, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere inerenti;
- 2. Nomina del Collegio sindacale;

L'eventuale assemblea di seconda convocazione sarà tenuta il giorno 19 luglio 1990, stesso luogo ed ora.

Deposito azioni ai sensi di legge presso la sede sociale.

Il Consigliere delegato: dott. Giacinto Giuliani.

M-6341 (A pagamento).

MITOFIN FIDUCIARIA - S.p.a.

Sede in Roma, via C. Monteverdi n. 15 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Roma soc. n. 5266/87 Codice fiscale n. 07913770587

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 12 presso lo studio notarile del dott. Pasquale Matarrese sito in Milano Galleria del Corso n. 1 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 2 luglio 1990, stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di aumento Capitale sociale da L. 200.000.000 a L. 500.000.000;
 - 2. Proposta di trasferimento sede sociale;

Deposito delle azioni ai sensi di legge, unicamente presso la sede sociale.

Il Consigliere delegato: dott. Giuseppe Turati.

M-6342 (A pagamento).

MARANGONI - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via Imperia, 36 Capitale sociale L. 900.000.000

L'assemblea ordinaria della Marangoni S.p.a. è convocata in seduta ordinaria per il giorno 29 giugno 1990 alle ore 9,30 in prima convocazione presso la sede sociale in Milano, via Imperia, 36, ed occorrendo in seconda convocazione stesso luogo ed ora, per il giorno 30 giugno 1990, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione;
- 2. Bilancio al 31 dicembre 1989;
- 3. Rapporto del Collegio sindacale.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i titoli almeno cinque giorni prima presso la sede sociale di Milano o presso la banca autorizzata, e che facciano pervenire regolare delega per la partecipazione all'assemblea.

Milano, 25 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Alberto Marangoni

M-6343 (A pagamento).

DOX-AL ITALIA - S.p.a.

Sede in Correzzana, via Fermi, 2 Capitale sociale versato L. 3.500.000.000 Reg. soc. Tribunale di Monza n. 11271

I signori azionisti della "Dox-Al Italia S.p.a." sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, in Correzzana, via Fermi, 2, in prima convocazione per il giorno 29 giugno 1990 alle ore 15 ed, eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 10 luglio 1990, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Le azioni dovranno essere depositate nei termini di legge presso la sede sociale o presso la Banca Popolare di Novara.

Il presidente: dott. Bixio Romerio.

M-6344 (A pagamento).

FINANZIARIA ASPROMONTE - S.p.a.

Sede in Milano, via della Posta, 8

Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato

Reg. soc. Tribunale di Milano n. 64514

I signori azionisti della "Finanziaria Aspromonte S.p.a." sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, in Milano, via della Posta, 8, in prima convocazione per il giorno 27 giugno 1990 alle ore 12 ed, eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 6 luglio 1990, stesso luogo alle ore 12, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Le azioni dovranno essere depositate nei termini di legge presso la sede sociale.

Il presidente: dott. Lorenzo Niccolini.

M-6345 (A pagamento).

SOGEMA MARZARI INDUSTRIE GRAFICHE - S.D.a.

Schio, via Milano, 35/37 Capitale sociale versato L. 2.000.000.000 Reg. soc. n. 7541 Tribunale di Vicenza

I signori azionisti della "Sogema Marzari Industrie Grafiche S.p.a." sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, via della Posta, 8, in prima convocazione per il giorno 27 giugno 1990 alle ore Il ed, eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 6 luglio 1990, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Le azioni dovranno essere depositate nei termini di legge presso la sede sociale.

Il presidente: rag. Filippo Palma.

M-6346 (A pagamento).

SOCIETÀ EDIZIONI WEKA - S.p.a.

Sede in Milano, via Caldera, 21/D Capitale sociale L. 200.000.000 Registro Imprese del Tribunale di Milano n. 197105

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Milano nella casa in via Cernaia, 11 per il giorno 25 giugno 1990 ad ore 12 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 giugno 1990 nello stesso luogo ed ora per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 p. 1, 2 e 3 Codice civile.

Parte straordinaria:

Delibere ai sensi dell'art, 2447 Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano provveduto al tempestivo deposito delle azioni presso le casse sociali.

Il presidente del Collegio sindacale: dott. Francesco Spataro

M-6347 (A pagamento).

IL MARE - S.p.a.

Compagnia di Assicurazione e Riassicurazioni (in forma abbreviata «More Assicurazioni - S.p.a.») Sede sociale in Milano, piazza Bertarelli, 2 Capitale sociale L. 31.482.600.000 interamente versato Reg. soc. n. 249029 vol. n. 6562 fasc. n. 29

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, piazza Bertarelli, 2, per il 27 giugno 1990 ore 12 eventuale seconda convocazione 28 giugno 1990, stessa ora e luogo con il seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile punti 1), 2), 3), primo comma;

2. Conferimento dell'incarico a società di revisione per il triennio 1990/1992, ai sensi e per gli effetti dell'art. 68 della legge n. 295 del 10 giugno 1978.

Avranno diritto di partecipare all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea e che avranno depositato nel termine stesso le loro azioni presso la sede sociale oppure presso la Banca Creditwest e dei comuni Vesuviani, sede di Milano, via Santa Margherita, 7.

Milano, 25 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: avv. Mario Perolo

M-6348 (A pagamento).

MARE VITA ASSICURAZIONI - S.p.a. Compagnia di Assicurazione e Riassicurazioni (in forma abbreviata «More Vita assicurazioni - S.p.a.»)

Sede sociale in Milano, piazza Bertarelli n. 2 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Reg. Soc. 273702, vol. 7056, fasc. 2

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, piazza Bertarelli n. 2, per il 27 giugno 1990, alle ore II, eventuale seconda convocazione il 28 giugno 1990, stessa ora e luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile, punti 1), 2), 3), primo comma.

Avranno diritto di partecipare alla seduta assembleare i soci ritalianti iscritti nel libro dei soci da almeno cinque giorni avanti quello della convocazione e che avranno depositato presso la sede sociale le loro azioni almeno cinque giorni prima del giorno fissato per la seduta.

Milano, 25 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: avv. Mario Perolo

M-6349 (A pagamento).

CASTELMAC - S.p.a.

Sede in Castelfranco Veneto, via del Lavoro n. 9 Capitale sociale L. 8.300.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 12 del 25 giugno 1990 presso lo studio legale Besana in Milano, via Passione n. 8, con il seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile. Seconda convocazione: 29 giugno 1990, stesso luogo ed ora. Cassa incaricata: Banca Nazionale del Layoro, Milano.

Milano, 25 maggio 1990

d'Ordine del Consiglio: avv. Mario G. Besana.

M-6350 (A pagamento).

SAMBUCO - S.p.a.

Sede Milano, via Fatebenefratelli n. 32 Capitale sociale L. 320.000.000

Tribunale di Milano, reg. soc. n. 24202, vol. 854, fasc. 2467 Codice fiscale n. 03380530158

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 16 ed occorrendo una seconda convocazione per il giorno 29 giugno 1990 alla stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione, relazione del Collegio sindacale e delibere relative.

Potranno intervenire gli azionisti possessori di azioni nominale e deliberativa.

Potranno intervenire gli azionisti possessori di azioni nominale e deliberativa del

depositate a norma di legge, purché iscritte nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Milano, 25 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione: Maria Luisa Panza

M-6351 (A pagamento).

NUOVA I.G.I. - S.p.a. Impianti Gas Internazionali

Sede Milano, corso Sempione n. 14 Capitale sociale L. 1.000.000.000, versato L. 600.000.000

Tribunale di Milano, reg. soc. n. 234508, fasc. 6292, vol. 8 Iscrizione registro ditte n. 1161422

Codice fiscale e Partita IVA n. 07467050154

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso il notaio dott. Santa Picciolo, in Corso Sempione n. 15/A in prima convocazione per il giorno 13 luglio 1990, alle ore 17 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 luglio 1990 in pari luogo e ora per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di Fusione della Nuova I.G.I. S.p.a., con la Società Siirtec International Contractors S.p.a., Milano; Esame ed approvazione delle situazioni Patrimoniali al 31

maggio 1990;

Revoca mandato al presidente del 25 novembre 1987 rinnovato il 31 gennaio 1990;

Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Italo Lagalante

M-6352 (A pagamento).

I.G.A.P. - S.p.a. Impresa Generale Affissioni Pubblicità

Milano, via Giorgio Giulini n. 2 Capitale sociale L. 1.320.000.000 interamente versato Reg. soc. 6324, vol. 233, fasc. 958

Codice fiscale e Partita IVA n. 00776580151

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via Giorgio Giulini n. 2, il giorno 26 giugno 1990, alle ore 16,30 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 28 giugno 1990, nello stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989; Relazione del Consiglio di amministrazione e rapporto del Collegio sindacale;

Eventuale integrazione del Consiglio di amministrazione.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Ugo Terruzzi

M-6353 (A pagamento).

FERROVIE TORINO NORD - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Paolo Andreani n. 6
Capitale sociale L. 27.720.000.000

Gli azionisti della Ferrovie Torino Nord S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede legale in Milano, via P. Andreani n. 6, per il giorno 30 giugno 1990, alle ore 11,30, in prima convocazione ed, occorrendo, il giorno 7 luglio 1990, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione del bilancio per l'esercizio 1989 e relativi allegati; Determinazione del compenso agli amministratori per l'esercizio 1992:

Conferimento di incarico a società di revisione ai sensi dell'art. 2 del decreto del Presidente della Repubblica 31 marzo 1975, n. 136.

Parte straordinaria:

Fusione per incorporazione delle controllate al 100% Fami S.r.l. e Garessio La Sapea S.r.l., nonché della Valcasotto S.p.a., controllata all'86,1%;

Conseguente aumento di capitale da L. 27.720.000.000 a L. 29.594.250.000 con emissione di n. 1.874.250 azioni da L. 1.000 cadauna, da offirire in concambio, con esclusione del diritto di opzione, ai sensi dell'art. 2441 del Codice civile, agli altri azionisti;

Ulteriore aumento di capitale sociale da L. 29.594.250.000 a L. 44.391.375.000 con emissione di n. 14.797.125 azioni da nominali L. 1.000 cadauna da offrire, senza sovrapprezzo, in opzione ai soci, in ragione di una azione nuova ogni due azioni possedute;

Proposta di modifica dell'oggetto sociale, per prevedere la facoltà di rilascio di fidejussioni anche a favore di terzi e conseguente modifica dell'art. 4 dello statuto sociale.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 1745 del 29 dicembre 1962, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede legale.

L'amministratore delegato: Rinaldi dott. Giuseppe.

M-6355 (A pagamento).

LLOYD 1885 - S.p.a.

Capitale sociale L. 750.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Milano al n. 155624 registro società

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Milano, corso Italia n. 23, (Palazzo RAS), per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 9,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
- Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;
 Conserimento dell'incarico di revisione contabile e di
- certificazione dei bilanci degli esercizi 1991, 1992 e 1993;
- Determinazione del numero e nomina degli amministratori, deliberazioni relative;
 - Reintegrazione del Collegio sindacale.

Parte straordinaria:

Proposta di aumento del capitale sociale da L. 750.000.000 a
L. 1.000.000.000 gratuitamente, mediante utilizzo di riserve da
rivalutazione;
 2. Deliberazioni inefenti e conseguenti.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Enrico Orlando

M-6356 (A pagamento).

COMPAGNIA DI GENOVA - S.D.a.

Capitale sociale L. 1.000.000.000

Iscritta al Tribunale di Milano al n. 55866 registro società

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, coso Italia n. 23, (Palazzo RAS), per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 10, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
- 2. Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;
- 3. Conferimento dell'incarico di revisione contabile e di certificazione dei bilanci degli esercizi 1991, 1992 e 1993;
 - 4. Reintegrazione del Consiglio di amministrazione;
 - 5. Reintegrazione del Collegio sindacale.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Enrico Orlando

M-6357 (A pagamento).

FABBRICA CONDUTTORI ELETTRICI CAVICEL - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via G. Rossini, 4 Capitale sociale versato L. 3.000.000.000

Gli azionisti della Fabbrica Conduttori Elettrici Cavicel - S.p.a., sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via G. Rossini, 4, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 16, ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 14,30, per deliberare sul seguento.

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Umberto Celentano

M-6359 (A pagamento).

PRAGMA INVESTIMENTI E FINANZA - S.p.a.

Sede in Milano, via Montenapoleone n. 9
Capitale sociale L. 3.050.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Milano, registro società n. 204896,
vol. n. 5699, fasc. n. 46
C.C.I.A.A. n. 1073333

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via Montenapoleone n. 9, per il giorno 30 giugno 1990, alle ore 9,30, in prima convocazione ed, eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 24 luglio 1990, stesso luogo e stessa ora, per deliberare sul seguente

Codice fiscale n. 06155420158

Ordine del giorno:

- I. Approvazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1989 e delle relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
 - 2. Nomina di un consigliere;
 - 3. Nomina del Collegio sindacale;
- 4. Determinazione dei compensi agli amministratori ed ai sindaci;
 - 5. Varie ed eventuali.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza abbiano effettuato il deposito dei certificati azionari, a norma delle vigenti disposizioni di legge, presso la sede sociale della società, Milano, via Montenapoleone n. 9.

Milano, 25 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione: Mario Adornato.

M-6360 (A pagamento).

ISTITUTO SERVIZI FINANZIARI - S.p.a.

Sede legale in Milano, via B. Crespi n. 12
Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
Registro società n. 267433, vol. n. 6930, fasc. n. 33
C.C.I.A.A. di Milano n. 1237726
Partita I.V.A. e codice fiscale n. 08588730153

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale, via B. Crespi, 12, Milano, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 17,30, in prima convocazione e, per il giorno 29 giugno 1990, stesso luogo e stessa ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale, bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;

2. Varie ed eventuali.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, abbiano depositato i certificati azionari di cui sono intestatari presso la sede legale di via B. Crespi n. 12, Milano.

Milano, 25 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Armando Cultrera

M-6361 (A pagamento).

GEMINA COMMISSIONARIA - S.p.a.

Sede in Milano, via Turati n. 16/18
Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Milano, registro società n. 225078
Codice fiscale n. 07018210158

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, presso la sede sociale, per i giorni 27 giugno 1990 e 28 giugno 1990, alle ore 10,30, rispettivamente in prima e seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 marzo 1990; relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; deliberazioni relative;
- Nomina di amministratori, previa determinazione del numero.

Hanno diritto di intervenire gli azionisti che almeno cinque giorni prima dell'adunanza abbiano depositato i certificati azionari presso la sede della società.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Felice Vitali

M-6362 (A pagamento).

LINDE GÜLDNER ITALIANA - S.p.a.

Sede in Buguggiate (Varese), via Luguzzone Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà presso la sede sociale in Buguggiate (Varese), via Luguzzone, in prima convocazione il giorno 29 giugno 1990, alle ore 10,30, ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 13 luglio 1990, nello sesso luogo ed alla stessa ora, per discuttere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Presentazione del bilancio sociale chiuso al 31 dicembre 1989, della relazione del Consiglio di amministrazione e del rapporto del Collegio sindacale;
 - 2. Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
 - 3. Varie ed eventuali.

Per poter intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge n. 1745 del 29 dicembre 1962 almeno cinque giorni prima del giorno fissato per l'assemblea, presso le casse sociali o presso le banche incaricate.

> Linde Güldner Italiana - S.p.a. L'amministratore delegato: Harald Voelkening

M-6363 (A pagamento).

POLIFLEX - S.p.a.

Sede legale in Oggiona S. Stefano, via Milano n. 10 Capitale sociale L. 240,000,000 Tribunale di Busto Arsizio reg. soc. n. 6656

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria presso la Fis Fiduciaria Generale - S.p.a., in Milano, via Conservatorio n. 15, per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 15, in prima convocazione, e per il giorno 28 giugno 1990, stesso luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989; relazione del Consiglio di amministrazione; relazione del Collegio sindacale; deliberazioni relative;
 - 2. Nomina del Consiglio di amministrazione.

Per l'intervento in assemblea le azioni dovranno essere depositate presso le casse sociali o presso la Banca Commerciale Italiana, sede di Milano, nei termini di legge.

> p. Il Consiglio di amministrazione: dott. Sergio Bellabarba

M-6365 (A pagamento).

NICOTRA - S.p.a.

Sede in Milano, via Gallarate n. 253 Capitale sociale L. 3.080.000.000 Tribunale di Milano n. 195134 Codice fiscale n. 05894710150

L'assemblea ordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 11, presso la sede sociale in Milano, via Gallarate n. 253, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 dicembre 1989; relazione del Consiglio di amministrazione; rapporto del Collegio sindacale; deliberazioni relative.

Nel caso non si raggiungessero le maggioranze di legge, l'assemblea si terrà in seconda convocazione il giorno 28 giugno 1990, stessi luogo ed

Le azioni dovranno essere depositate nei modi e termini di cui alla legge 29 dicembre 1962, n. 1745.

Milano, 25 maggio 1990

Il presidente: Vittorio Sironi.

M-6366 (A pagamento).

A.N. SERVIZI - S.p.a.

Sede in Milano, via Gallarate n. 253 Capitale sociale L. 200.000.000 Tribunale di Milano n. 195133 Codice fiscale n. 05894720159

L'assemblea ordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 12, presso la sede sociale in Milano, via Gallarate n. 253, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente | unico; rapporto del Collegio sindacale; deliberazioni relative.

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 dicembre 1989; relazione dell'amministratore unico: rapporto del Collegio sindacale: deliberazioni relative.

Nel caso non si raggiungessero le maggioranze di legge, l'assemblea si terrà in seconda convocazione il giorno 28 giugno 1990, stessi luogo ed

Le azioni dovranno essere depositate nei modi e termini di cui alla legge 29 dicembre 1962, n. 1745,

Milano, 25 maggio 1990

L'amministratore unico: Vittorio Sironi.

M-6367 (A pagamento).

INTERVENT - S.p.a.

Sede in Milano, via Gallarate n. 253 Capitale sociale L. 665.000.000 Tribunale di Milano n. 272226 Codice fiscale n. 01275260246

L'assemblea ordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 10,30, presso la sede sociale in Milano, via Gallarate n. 253, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989; relazione dell'amministratore unico; rapporto del Collegio sindacale; deliberazioni relative.
 - 2. Nomina del Collegio sindacale.

Nel caso non si raggiungessero le maggioranze di legge, l'assemblea si terrà in seconda convocazione il giorno 28 giugno 1990, stessi luogo ed

Le azioni dovranno essere depositate nei modi e termini di cui alla legge 29 dicembre 1962, n. 1745.

Milano, 25 maggio 1990

L'amministratore unico: Michele Calvano.

M-6368 (A pagamento).

A.N. COMMERCIALE - S.p.a.

Sede in Milano, via Gallarate n. 253 Capitale sociale L. 450,000,000 Tribunale di Milano n. 195135 Codice fiscale n. 05894750156

L'assemblea ordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 11,30, presso la sede sociale in Milano, via Gallarate n. 253, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 dicembre 1989; relazione dell'amministratore

Nel caso non si raggiungessero le maggioranze di legge, l'assemblea si terrà in seconda convocazione il giorno 28 giugno 1990, stessi luogo ed ora.

Le azioni dovranno essere depositate nei modi e termini di cui alla legge 29 dicembre 1962, n. 1745.

Milano, 25 maggio 1990

L'amministratore unico: Luigi Ratto.

M-6369 (A pagamento).

SASEA COMMISSIONARIA - S.p.a.

Milano, via Santa Radegonda, 8 Capitale sociale L. 1.500.000.000 interamente versato Tribunale di Milano n. 110063/2897/13

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, via S. Radegonda n. 8, per il giorno 27 giugno 1990 alle ore 11 in prima convocazione ed eventualmente occorrendo, per il giorno 29 giugno 1990 stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1989; relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; deliberazioni relative;
- Conserimento dell'incarico a società di revisione ai sensi del D.P.R. 31 marzo 1975 n. 136 e deliberazioni conseguenti;
 - 3. Nomina di un amministratore.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la Banca Popolare di Novara, sede di Milano.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Mario Brancaccio

M-6370 (A pagamento).

OFF. MECCANICHE E FONDERIE RESTELLINI - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede in Verbania Intra, via Tonazzi, 6
Capitale sociale L. 200.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso lo studio del notaio dott. Franco Sala in Milano, via Cusani n. 10, per il giorno 28 giugno 1990 alle ore 15,30 in prima convocazione do occorrendo in seconda convocazione, stessa ora de luogo, il 29 giugno 1990, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione bilancio al 31 dicembre 1989 e relazione del Consiglio.

Parte straordinaria: Trasferimento sede; Modifica denominazione sociale.

Il liquidatore: dott. Lino De Vecchi.

M-6371 (A pagamento).

E.M. - Elicotteri Meridionali - S.p.a.

Sede legale in Frosinone, via G. Augusta, I Capitale sociale L. 30.000.000.000 interamente versato Tribunale di Frosinone reg. soc. n. 1060 Codice fiscale n. 00090580604

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Roma, via Abruzzi n. 11, presso gli uffici dell'Agusta S.p.a., per il giorno 27 giugno 1990 alle ore 11 in prima convocazione, e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 11 luglio 1990, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio 1989; bilancio al 31 dicembre 1989; delibere relative;

 Nomina del Consiglio di amministrazione previa determinazione del numero dei componenti;

 Nomina del Collegio sindacale e del suo presidente; determinazione del compenso da corrispondere agli stessi per il periodo di carica;

4. Determinazione del compenso da corrispondere agli amministratori per l'esercizio 1990.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni nei termini di legge presso la sede della società.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Roberto D'Alessandro

M-6372 (A pagamento).

C.I.C.M.U.S.A. - S.r.l.

Sede sociale in Milano, viale Papiniano, 22 Capitale sociale L. 65.000.000

I signori soci della C.I.C.M.U.S.A. S.r.l. sono convocati in assemblea ordinaria ai sensi dell'art. 8 dello statuto sociale per il giorno 26 giugno 1990 alle ore 18 presso la sede sociale della società in Milano, viale Papiniano n. 22, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione dell'amministratore unico;
- 2. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989;
- 3. Varie ed eventuali.

Milano, 25 maggio 1990

L'amministratore unico: cav. Gianpaolo Riva.

M-6373 (A pagamento).

INTERSOMER - S.p.a. Società Mercantile Internazionale

Sede in Milano, via G. Donizetti, 48 Capitale sociale L. 10.000.000.000 versato

Tribunale di Milano reg. soc. n. 93096, vol. n. 2557, fasc. n. 695

L'assemblea ordinaria dei soci è convocata per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 11 ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 11, presso Mediobanca, via Filodrammatici n. 10, Milano, per deliberare sul seguente

- Bilancio al 31 dicembre 1989; relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; deliberazioni relative;
- Nomina degli amministratori previa fissazione del loro numero.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Alberto Banci

M-6374 (A pagamento).

IBM ITALIA - S.p.a.

Sede in Milano, via Pirelli, 18 Capitale sociale L. 650,000,000,000 interamente versato Iscritta alla canc. Tribunale di Milano reg. soc. n. 34363, vol. 1291, fasc. 2114

I signori azionisti sono invitati all'assemblea ordinaria annuale che si terrà in Segrate (Milano), presso gli uffici della società, il giorno 28 giugno 1990 alle ore 11 in prima convocazione ed il giorno 29 giugno 1990 alla stessa ora e nello stesso luogo, in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
 - 2. Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative.

Le azioni dovranno essere depositate ai sensi di legge presso la sede sociale o presso la Banca Commerciale Italiana, sede di Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente e amministratore delegato: dott. ing. Ennio Presutti

M-6375 (A pagamento).

F.I.R. - S.p.a. Fabbriche Industrie Riunite di Casalmaggiore Sede legale in Casalmaggiore

Capitale sociale L. 1.200.000.000 interamente versato
Tribunale di Cremona reg. soc. n. 2832

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 28 giugno 1990 alle ore 10, in Milano, via Podgora, 11, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere in merito agli oggetti di cui all'art. 2364 del Codice civile con particolare riferimento al bilancio chiuso al 31 dicembre 1989.

Occorrendo una seconda convocazione questa rimane sin d ora lissata per il giorno 29 giugno 1990, stesso luogo ed ora. Azioni depositate ai sensi di legge.

Dott. Walter Armanini.

M-6377 (A pagamento).

STOPSON ITALIANA - S.p.a.

Sede in Trezzano sul Naviglio, via Leonardo da Vinci, 191 Capitale sociale L. 648.000.000

Gli azionisti della società Stopson Italiana S.p.a sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, via Nirone, 2/A, presso lo studio del dott. Pierangelo Campi per il giorno 3 luglio 1990 alle ore 9, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Determinazione remunerazione per l'esercizio in corso al Consiglio di amministrazione;

Varie ed eventuali.

L'eventuale seconda convocazione si terrà il giorno 5 luglio 1990 alle ore 9 e nello stesso luogo. Per poter intervenire all'assemblea i signori azionisti dovranno depositare le loro azioni presso la Banca Cesare Ponti, piazza Duomo, 19, almeno cinque giorni prima.

Milano, 23 maggio 1990

Il consigliere delegato: ing. Paolo Cattorini.

M-6378 (A pagamento).

SIIRTEC INTERNATIONAL CONTRACTORS - S.p.a.

Sede in Milano, corso Sempione, 14

Capitale sociale L. 300.000.000 interamente versato
Iscrizione registro Tribunale di Milano n. 278926

Codice fiscale n. 09070780151

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso il notaio: dott.ssa Santa Picciolo, corso Sempione, 15/A in prima convocazione per il giorno 13 luglio 1990 alle ore 16 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 luglio 1990 in pari luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di fusione della nostra società con la società Nuova Igi S.p.a., corso Sempione, 14, Milano;

Esame ed approvazione delle situazioni patrimoniali delle due società al 31 maggio 1990;
Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Il presidente: ing. Salvatore Milia.

M-6379 (A pagamento).

A.T.I.N.O.M. - S.p.a.

Sede in Magenta Capitale sociale L. 200.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Magenta, piazza Formenti, 3, per il giorno 30 giugno 1990 alle ore 10, 30, per deliberare sul seguente

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio sociale chiuso il 31 dicembre 1989;
 - 2. Bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere relative;
 - 3. Nomina degli amministratori.

L'eventuale seconda convocazione resta fin da ora fissata per il giorno 19 luglio 1990 stesso luogo alle ore 17.

Il presidente del Collegio sindacale: rag. Angelo Bettinelli

M-6380 (A pagamento).

STUDIO MARIO SILVANO - S.p.a.

Sede sociale in Milano Capitale sociale L. 225.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 16, in Milano presso la sede sociale ed eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 3 luglio 1990, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso le casse sociali almeno cinque giorni antecedenti la data della riunione.

Il presidente del Consiglio: Mario Silvano.

M-6381 (A pagamento).

F.I.L. - S.p.a. Casa Fiduciaria Immobiliare Lombarda

Sede sociale in Milano Capitale sociale L. 4.000.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 18, in Milano presso la sede sociale ed eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 2 luglio 1990, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso le casse sociali almeno cinque giorni antecedenti la data della riunione.

Il presidente del Consiglio: cav. Sestilio Paletti.

M-6382 (A pagamento).

LEE COOPER ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Milano, Galleria San Babila n. 4/c Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Milano n. 152308/3748/8

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso lo studio legale Guasti in Milano, piazza P. Ferrari n. 8, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 17, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 29 giugno 1990, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile.

Parte straordinaria:

Deliberazioni di cui alla'art. 2447 del Codice civile e conseguenti modifiche statutarie.

Potranno intervenire all'assemblea i signori azionisti che avranno provveduto al deposito dei titoli azionari presso la sede legale almeno cinque giorni prima del termine fissato per l'assemblea.

Milano, 22 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione: dott. Guido Nori

M-6383 (A pagamento).

LEUENBERGER & C. - S.p.a.

Sede in Milano
Capitale sociale L. 300.000.000
Tribunale di Milano n. 182.908

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, in prima convocazione, presso la sede sociale, in via Cardinal Mezzo(anti n. 34, Milano, alle ore 17,30, del giorno 26 giugno 1990, ed in assemblea straodinaria alle ore 18,30, stesso giorno; in seconda convocazione in assemblea ordinaria alle ore 11, del giorno 27 giugno 1990, ed in assemblea straordinaria alle ore 12, dello stesso giorno, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione della relazione del Consiglio di amministrazione sul bilancio al 31 dicembre 1989;

Approvazione della relazione del Collegio sindacale sul bilancio al 31 dicembre 1989;

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e destinazione dell'utile di esercizio;

Rinnovo delle cariche sociali: Consiglio di amministrazione e Collegio sindacale.

Parte straordinaria:

Proposta di aumento del Capitale sociale da L. 300.000.000 a L. 1.000.000.000 mediante utilizzo delle riserve patrimoniali: modi, termini di esecuzione e deliberazioni relative.

p. Il Consiglio di amministrazione Un consigliere delegato: A. Leuenberge

M-6384 (A pagamento).

RIGAMENTI SALUMIFICIO - S.p.a.

Sede in Montagna in Valtellina (Sondrio) via Nazionale dello Stelvio n. 87 Capitale sociale L. 6.200.000.000 versato L. 5.000.000.000 Tribunale di Sondrio reg. n. 2619

A seguito dell'assemblea ordinaria del 30 aprile 1990, che, per la particolare esigenza di impostare il bilancio secondo le norme previste dalla lege Valtellina, ha deliberato di rinviare l'approvazione del bilancio avvalendosi del maggior termine di sei mesi consentito dall'art. 21 dello statuto, i signori azionisti della Rigamonti Salumificio - S.p.a., sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 30 giugno 1990, alle ore 10, presso la sede sociale in Montagna in Valtellina (Sondrio), via Nazionale dello Stelvio n. 87, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere ai sensi dell'art. 2364 del codice civile:
 - 2. Compenso agli amministratori ed ai sindaci:
 - 3. Varie ed eventuali.

Si rammenta che possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato entro il 25 giugno 1990 le azioni presso la sede sociale.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Rigamonti Emilio

M-6385 (A pagamento).

MAKITA - S.p.a.

Sede in Milano, piazza Meda n. 5 Capitale sociale L. 5.000.000.000

Gli azionisti della società Makita - S.p.a., sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 12, presso gli uffici Baker & Mckenzie in Milano, piazza Meda n. 3, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima di quello per l'adunanza e che abbiano depositato le proprie azioni presso la sede della società o presso le banche autorizzate.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda convocazione resta fin da ora fissata per il giorno 3 luglio 1990, stesso luogo ed ora.

p. Il Consiglio di amministrazione: dott. proc. Giovanni Buccirossi

M-6386 (A pagamento).

TRINOVA - S.p.a.

Sede in Vignate (Milano)

Capitale sociale L. 22.000.000.000

Partita I.V.A. n. 07242950157

Gli azionisti della società Trinova - S.p.a., sono convocati in assemblea generale ordinaria e straordinaria per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 17, in prima convocazione ed occorrendo, per il giorno 29 giugno 1990, stessa ora, presso gli uffici Baker & Mckezie, in Milano, piazza Media n. 3, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- Modifica dell'oggetto sociale e conseguenti modifiche statutarie;
 - 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza e che abbiano depositato le proprie azioni presso la sede della società o presso le banche autorizzate.

Milano, 24 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione: dott. proc. Giovanni Buccirossi

M-6387 (A pagamento).

GIULIANI - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Palagi n. 2 Capitale sociale L. 2.500.000.000

I signori azionisti della Giuliani - S.p.a., sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 15, del 26 giugno 1990, in Milano, via Palagi n. 2 in prima convocazione e per il giorno 11 luglio 1990, stesso luogo ed ora in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti di cui agli art. 2364 del Codice civile punti 1-2-3:
- 2. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, almeno cinque giorni prima dell'assemblea, presso le casse sociali o presso la Banca Nazionale dell'Agricoltura e, per le azioni circolanti all'estero, presso la Unione Banche Svizzere, Credito Svizzero, Corner Banca S.A., Banque Internationale à Luxembourg.

Milano, 16 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Gian Germano Giuliani

M-6388 (A pagamento).

FINREX - S.p.a.

Sede legale in Milano, via della Moscova n. I Capitale sociale L. 29.160.000.000 Reg. soc. Tribunale di Milano n. 6391 Codice fiscale n. 02176580153

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 10,30, presso la sede sociale, in Milano, via della Moscova n. 1, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 giugno 1990, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio 1989;
 - 2. Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;
- Nomina degli amministratori, previa determinazione del numero e della durata in carica, e attribuzione del compenso.

Parte straordinaria:

1. Concessione della facoltà di conversione delle azioni di

risparmio in azioni ordinarie;

- 2. Attribuzione al Consiglio di amministrazione della facoltà di aumentare, in una o più volte, per il periodo massimo di cinque anni, il capitale sociale da L. 29.160.000.000 a L. 50.000.000, mediante emissione di azioni ordinarie da offrire in opzione agli azionisti a L. 1.350, di cui L. 350, per sovrapprezzo, oltre a L. 50 per rimborso
 - 3. Istituzione di una sede secondaria a Roma:
- 4. Modifiche conseguenti agli articoli 3, 5 e 7 dello statuto sociale.

Avranno diritto di intervenire in assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni, a termini di legge, presso la sede sociale, la Banca Commerciale Italiana, la Banca Popolare di Novara, il Credito Romagnolo, il Credito Italiano e la Monte Titoli S.p.a.

> Finrex - S.p.a. Il presidente: dott. Sergio Borlenghi

M-6389 (A pagamento).

PIONEER ELECTRONICS (ITALIA) - S.p.a.

Sede in Milano, via Fantoli n. 17 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Iscritta presso la canc. del Tribunale di Milano n. 194748 reg. soc. 5496 vol. n. 48 fasc.

I signori azionisti sono invitati all'assemblea ordinaria annuale che si terrà in Milano, via Mozart n. 2 presso lo studio avvocato Spolidoro il giorno 27 giugno 1990, alle ore 15, in prima convocazione, ed il giorno 28 giugno 1990, nello stesso luogo ed ora in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e rapporto del Collegio sindacale;
 - 2. Bilancio al 31 marzo 1990 e deliberazioni relative;
 - 3. Conferma in carica di un amministratore;
- 4. Proposta di acquisto di immobili in Milano, e di partecipazioni in società immobiliari.

Le azioni dovranno essere depositate ai sensi di legge presso la sede sociale o presso The Bank of Tokio, sede di Milano.

> p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Kenji Asano

M-6390 (A pagamento).

PHARMIMMOBILIARE - S.p.a.

Sede in Milano, piazza San Nazaro n. 15 Capitale sociale L. 1.700.000.000 interamente versato Iscritta presso la canc. comm. del Tribunale di Milano n. 222253 vol. n. 6047 fasc. n. 3

I signori azionisti sono convocati in asemblea ordinaria presso gli uffici della Spem S.p.a., in Milano, via Palmanova n. 71, per il giorno 29 giugno 1990, ad ore 12, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 3 luglio 1990, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione;
- Rapporto del Collegio sindacale;
- 3. Presentazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1989; deliberazioni relative.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, presso la sede sociale.

Milano, 25 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Giuseppe Scalari

M-6391 (A pagamento).

PHARMINVEST LEASING - S.p.a.

Sede in Milano, piazza San Nazaro n. 15 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. n. 260739 vol n. 6796 fasc. n. 39

I signori azionisti della Pharminvest Leasing - S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, piazza S. Nazaro n. 15, in prima convocazione, per il giorno 28 giugno 1990, ad ore 18, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 2 luglio 1990, stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione;
- 2. Rapporto del Collegio sindacale;
- 3. Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni conseguenti.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i certificati azionari presso la sede sociale almeno cinque giorni prima della data fissata per l'ordinanza stessa.

Milano, 24 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Giuseppe Scalari

M-6392 (A pagamento).

PHARMINVEST - S.D.a.

Sede in Milano, piazza San Nazaro n. 15

Capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente versato Iscritta presso la canc. comm. del Tribunale di Milano n. 222982 vol. n. 6061 fasc. n. 33

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso gli uffici della Spem S.p.a., in Milano, via Palmanova n. 71, per il giorno 29 giugno 1990, ad ore 15, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 3 luglio 1990, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione;
- Rapporto del Collegio sindacale;
 Presentazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1989; deliberazioni relative.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, presso la sede sociale.

Milano, 25 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Giuseppe Scalari

M-6393 (A pagamento).

CITITRONICS - S.p.a.

Sede in Milano, via Ugo Bassi n. 3

Capitale sociale L. 800.000.000 interamente versato

Iscritta presso la canc. comm. del Tribunale di Milano n. 288618

vol. n. 6174 [asc. n. 13

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via Ugo Bassi n. 3, per il giorno 28 giugno 1990, ad ore 11,30, in prima convocazione, el occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 2 luglio 1990, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione;
- 2. Rapporto del Collegio sindacale;
- Presentazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1989; deliberazioni relative:
- 4. Rinnovo cariche sociali: Consiglio di amministrazione e Collegio sindacale.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, presso la sede sociale.

Milano, 23 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Giuseppe Scalari

M-6394 (A pagamento).

DALMAR - S.p.a.

Sede in Milano Capitale sociale L. 960.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 26 giugno 1990 alle ore 15 presso gli uffici della società in Segrate, via Marconi, 1, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Bilancio al 31 dicembre 1989 e relazioni relative.

L'eventuale seconda convocazione resta fin da ora fissata per il giorno 29 giugno 1990 stessa ora e luogo.

Il consigliere delegato: Giuseppe Genovesi.

M-6395 (A pagamento).

I.C.A.R. - S.p.a.

Industria Condensatori Applicazioni Elettroelettroniche

Sede in Monza, via Isonzo, 10 Capitale sociale L. 3.000.000.000

Registro società Tribunale di Monza n. 35411

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 28 giugno 1990 alle ore 15 presso l'Amministrazione dott. Antonio Castellini Baldissera in Milano, corso Magenta, 65 ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 29 giugno 1990 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e della relazione del Consiglio di amministrazione;
- Nomina del Consiglio di amministrazione per il triennio 1990-1991-1992 previa determinazione del numero degli amministratori;
 Nomina del Collegio sindacale per il triennio 1990-1991-1992
- previa determinazione del relativo emolumento.

Per intervenire all'assemblea valgono le disposizioni di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Antonio Castellini Baldissera

M-6396 (A pagamento).

SO.CO.F.IMM. PARTECIPAZIONI - S.p.a.

Sede legale in Milano, via S. Vito, 24 Sede amministrativa in Napoli, via Chiatamone, 7

Capitale sociale L. 50.000.000.000 interamente versato Iscritta alla Cancelleria del Tribunale di Milano n. 267638 del reg. soc.

I signori azionisti della S.p.a. SO.CO.F.IMM Partecipazioni sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 28 giugno 1990 in Napoli presso la sede amministrativa della società alla via Chiatamone, 7 alle ore 15, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 giugno 1990, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione del bilancio relativo all'esercizio chiuso il 31 dicembre 1989, della relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
 - 2. Deliberazioni conseguenziali;
 - 3. Varie ed eventuali.

L'intervento in assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Rosario Iandolo

N-362 (A pagamento).

S.I.A.D. - S.p.a.

Società Italiana Assicurazioni Danni

Sede in Napoli, via Ricciardi, 33 Capitale sociale L. 33.000.000.000 interamente versato

Reg. soc. Tribunale di Napoli n. 4447/87

C.C.I.A.A. n. 326235

Codice fiscale n. 04037600154

Gli azionisti della società Italiana Assicurazioni Danni S.p.a. sono conocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 25 giugno 1990 alle ore 12 presso la sede in Napoli, via Giuseppe Ricciardi, 33 in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 26 giugno 1990 stessi luogo ed ora in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Parte ordinaria:

- Approvazione bilancio e relazione esercizio 1989 e provvedimenti relativi:
 - 2. Aumento numero consiglieri e nomina di un consigliere:
 - 3. Nomina società di revisione.

Parte straordinaria:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2447 Codice civile.

Il deposito delle azioni per l'intervento in assemblea dovrà essere effettuato almeno cinque giorni prima di quello fissato, presso la sede sociale o presso la Banca Commerciale Italiana.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: avv. Franco Sironi

N-363 (A pagamento).

C.M.2 - Centro Mercato Due - Soc. Cons. p.a. Sede in Napoli, via Toledo, 265

Capitale sociale L. 4.900.000.000 interamente versato Reg. soc. Tribunale di Napoli n. 3992/81

L'assemblea ordinaria e straordinaria degli azionisti è convocata in Napoli presso gli uffici sociali alla via Ferrante Imparato, 192, per il giorno 20 giugno 1990 alle ore 18 in prima convocazione e, occorrendo, alla stessa ora del successivo giorno 21 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

A) Parte ordinaria:

Presentazione bilancio al 31 dicembre 1989, con le relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; delibere conseguenziali;

B) Parte straordinaria:

Aumento del capitale sociale da L. 4.900.000.000 a L. 10.000.000.000; modalità di attuazione.

L'intervento all'assemblea è regolato dalle disposizioni di legge e di statuto; la rappresentanza può essere conferita solo ad altro socio.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Bruno Pagano

N-364 (A pagamento).

I.C.E.M. - S.p.a.

Impresa Costruzioni Edilizie Mercadante Sede in Napoli, via S. Giacomo, 32

Capitale sociale L. 255.000.000 interamente versato Iscritta alla Cancelleria del Tribunale di Napoli

I signori azionisti della I.C.E.M. S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Napoli via S. Giacomo, 32 per il giorno 25 giugno 1990 alle ore 9, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione di mutuo alberghiero;
- 2. Varie ed eventuali.

Nel caso in cui l'assemblea non raggiungesse il numero legale per questa convocazione fin da ora viene fissata la seconda convocazione per il giorno 26 giugno 1990 nel medesimo luogo e alla stessa ora.

L'amministratore unico: Roberto Naldi.

N-365 (A pagamento).

ACHILLE PISANTI - S.p.a.

Sede in Ottaviano (Napoli), via Croce Rossa n. 32 Capitale sociale L. 201.600.000 interamente versato Iscritta alla canc. commerc. del Tribunale di Napoli al n. 330/60

> C.C.I.A. di Napoli n. 211012 Partita I.V.A. e codice fiscale n. 00289120636

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 15, presso la sede sociale, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- a) Bilancio e conto perdite e profitti chiusi al 31 dicembre 1989;
- Relazione dell'amministratore unico;
- c) Rapporto del Collegio sindacale;
- d) Aventuali e varie.

Gli azionisti devono depositare le loro azioni entro il 20 giugno 1990, presso la sede sociale.

L'eventuale assemblea di seconda convocazione resta fin d'ora fissata per il giorno 26 giugno 1990, stesso luogo e ora col medesimo ordine del giorno.

L'amministratore unico: Umberto La Marca.

N-367 (A pagamento).

IMPRESA ING. PIETRO MESSERE - S.D.A.

Sede in Casoria (Napoli), via Nazionale delle Puglie n. 259
Capitale sociale L. 1.010.000.000 interamente versato
Iscritta al registro società del Tribunale di Napoli al n. 1600/76

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, per il giorno 21 giugno 1990, ore 10, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione nella stessa sede ed ora, per il giorno 22 giugno 1990, per deliberare sul seguente

Ordine del eiorno:

- 1. Relazione dell'amministratore unico, bilancio al 31 dicembre 1989; relazione del Collegio sindacale, deliberazioni relative;
- 2. Rinnovo carica amministratore unico per scadenza di mandato.

L'amministratore unico: Canfora Giovanni.

N-368 (A pagamento).

QUADRIFOGLIO - S.p.a.

Sede sociale in Napoli, via Duomo n. 296 Capitale sociale L. 328.000.000 interamente versato Registro società Tribunale di Napoli al n. 551/68 Codice fiscale n. 00549790632

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Napoli, alla via Stazio n. 5, per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 17, in prima convocazione, ed, occorrendo, per il giorno 28 giugno 1990, in seconda convocazione, alla stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- Decisioni in merito alle scadenze di fitto di azienda con la GIS
 S.r.l. e con la SIGAR S.a.s.;
 - 2. Proposta nuovi investimenti.

Parte straordinaria:

1. Trasserimento della sede sociale.

Per l'intervento all'assemblea si osservino le disposizioni di legge e di statuto.

Il presidente: dott. Pasquale Cortucci.

N-371 (A pagamento).

G. PORTOLANO IMMOBILIARE - S.p.a.

Sede in Napoli, via Fiorentini n. 21 Capitale versato L. 250.000.000 Iscritta al Tribunale di Napoli n. 340/60 Codice fiscale n. 00290550631

L'assemblea ordinaria è indetta per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 18, in prima, ed, occorrendo, il giorno 30 giugno 1990, alle ore 18, in seconda convocazione, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Provvedimenti e delibere tra quelli previsti dell'art. 2364 del Codice civile:
 - 2. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea è subordinata al rispetto delle norme stabilite dall'art. 2370 del Codice civile.

Il presidente: prof. Franco Portolano.

N-372 (A pagamento).

LA DORIA DI DIODATO FERRAIOLI - S.p.a.

Sede legale in Angri (Salerno), via Nazionale, 320 Capitale sociale L. 7.900.000.000 interamente versato Annotata reg. soc. Tribunale di Salerno n. 5292/6374 Codice fiscale n. 00180700650

È indetta per il giorno 16 luglio 1990, alle ore 15, in Angri (Salerno) presso la sede sociale, alla via Nazionale n. 320, l'assemblea straordinaria degli azionisti, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Aumento gratuito del capitale sociale da L. 7.900.000.000 a L. 10.780.000.000, con emissione di n. 28.800 azioni ordinarie da nominali L. 100.000 cadauna;
- Emissione di un prestito obbligazionario convertibile di L. 7.500.000.000:
- Determinazione rapporto di cambio, periodo e modalità della conversione:
 - 4. Approvazione regolamento del prestito;
- 5. Aumento del capitale sociale da L. 10.780.000.000 a L. 14.000.000.000, con emissioni di n. 32.000 azioni ordinarie da L. 100.000 al servizio del prestito obbligazionario convertibile di cui al precedente punto 2);
- Modifica dei seguenti articoli dello statuto sociale: art. 2;
 art. 4; art. 5; art. 8; art. 9; art. 15; art. 16; art. 18; art. 22; art. 23; art. 28;
 - 7. Varie ed eventuali.

Per la pertecipazione all'assemblea si applicano le disposizioni di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Nino Caldarelli

N-374 (A pagamento).

TA.LAT. - S.p.a. Per la Centrale del Latte di Taranto

Sede in Taranto

Capitale sociale L. 254.070.000

Iscritta al n. 2320 registro società del Tribunale di Taranto Codice fiscale n. 00091390732

I signori azionisti della TA.LAT. - S.p.a., per la Centrale del Latte di Taranto, sono convocatti na sesemblea straordinaria ed ordinaria per il giorno 18 giugno 1990, alle ore 10, nella sede dello stabilimento di Taranto, alla via Galeso n. 400, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 25 giugno 1990, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Assestamento, rideterminazione ed adeguatamento capitale sociale (delibera del 21 novembre 1988);
- Nuovo aumento capitale sociale, sovraprezzo nuove azioni, diritto di opzione articolo 2441 del Codice civile;
 - 3. Adozione nuovo statuto sociale;
 - 4. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Rinnovo cariche sociali;
- 2. Emolumenti amministratori e sindaci;
- 3. Varie ed eventuali.

Per intervenire in assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Taranto, 21 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: prof. Leonardo Paradiso

S-7647 (A pagamento).

IL PATIO 82 COOP. - Coop. 2 r.l.

Sede in Roma, via della Mercede n. 52 Tribunale di Roma, fasc. n. 719/83 C.C.I.A.A. n. 507493

Codice fiscale n. 05889390588

I soci sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 20 giugno 1990, alle ore 18 presso il notaio Roberto Di Giovine, piazzale Flaminio n. 9, Roma, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e della relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;

2. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

Messa in liquidazione della Società e nomina del liquidatore.

La seconda convocazione è fissata per il giorno 22 giugno 1990 stesso luogo ed orario.

Il presidente: Carlo Corvo.

S-7661 (A pagamento).

DISTILLERIA DEL GOLFO - S.p.a. (già VITRANO)

Sede in Balestrate, via Madonna del Ponte n. 10 Tribunale di Palermo, reg. soc. n. 14048, vol. 78/131 Partita IVA n. 02460790823

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il tiorno 20 giugno 1990, alle ore 9,30 presso lo studio del dott. Alberto Runza in Palermo, via Principe di Villafranca n. 50 in prima convocazione ed occorrendo in eventuale seconda convocazione per il 25 luglio 1990 stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti per il ripianamento delle perdite;
- 2. Eventuale liquidazione anticipata della società e nomina liquidatore.

Possono partecipare all'assemblea i soci che abbiano provveduto a depositare presso la sede sociale le proprie azioni almeno cinque giorni prima di quello sissato per l'assemblea.

L'amministratore unico: Inghilleri Antonino.

S-7668 (A pagamento).

TORCITURA DI BORGOMANERO - S.p.a.

Sede in Milano, via Solferino n. 40 Capitale sociale L. 1.556.017.000 interamente versato Tribunale di Milano, reg. imprese n. 7239, vol. n. 264, fasc. n. 398 Codice fiscale n. 00754490159

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 22 giugno 1990, alle ore 11, in prima convocazione ed occorrendo in seconda adunanza per il 29 giugno 1990 stessa ora, presso la sede sociale in Milano, via Solferino n. 40, per per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989; Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; Provvedimenti relativi e conseguenti;
- 2. Nomina degli amministratori previa determinazione del numero dei componenti a norma dell'art. Il dello statuto sociale e determinazione della misura del compenso annuo a norma dell'art. 12.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza abbiano effettuato a norma di legge, presso la sede sociale o presso gli istituti bancari in appresso indicati, il deposito dei titoli azionari:

in Italia: Credito Italiano, Banco di Roma, Banca Commerciale Italiana, Banco Ambrosiano Veneto, Banca Popolare Commerio & Industria, Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, Banca Popolare di Novara, Banca Nazionale del Lavoro, Crédit Commercial de France;

all'estero: La Roche & Co., Basilea; Société de Banque Suisse St. Gallo: Sarasin & Co., Basilea; Union de Banque Suisse Zurigo, Crédit Commercial de France Lyon, Bank in Liechtenstein A.G. Vaduz, Société Bancaire Julius Baer S.A. Ginevra.

Il consigliere delegato: Adrian Bryner.

S-7645 (A pagamento).

S.I.C.M.I. - S.p.a.

Sede legale in Cagliari, via Scano n. 41 Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Tribunale di Cagliari, reg. soc. n. 13038

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede amministrativa in Portoscuso, strada Paringianu, per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 10, ed occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 30 giugno 1990, stesso luogo ed ore, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
 - Approvazione bilancio al 31 dicembre 1989;
 - 3. Varie ed eventuali.

Ai sensi di legge possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le proprie azioni, almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Costantino Morello

C-16289 (A pagamento).

D.P.S. ENTRY SYSTEMS - S.p.a.

Sede in Terni, via Pacinotti n. 6 Capitale sociale L. 629.990.000, sottoscritto e versato L. 499.990.000 Tribunale di Terni, reg. soc. n. 223/85 Codice fiscale n. 0047070556

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 18,30 presso lo studio del notaio Jorio in Terni, piazza Europa n. 5, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno successivo, stesso luogo ed ora, per discutere sul seguente

A) Parte ordinaria:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione;
- 2. Relazione del Collegio sindacale;
- Presentazione del progetto di bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni conseguenti.
 - B) Parte straordinaria:
- Eventuali adempimenti di cui agli articoli 2446 e 2447 del Codice civile.

Avranno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per la stessa abbiano effettuato il deposito ai sensi di legge, dei certificati azionari presso la sede sociale.

Terni, 24 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ercole Marcheschi

C-16290 (A pagamento).

EDERA VITA - S.p.a.

Compagnia di Assicurazioni sulla vita Società fondata nel 1969

per l'esercizio dei rami Vita e Capitalizzazione Sede sociale in Trento, via Grazioli n. 108

Capitale sociale L. 9.000.000.000 interamente versato Tribunale di Trento reg. soc. n. 4647

ribunale di Trento reg. soc. n. 4647 Codice fiscale n. 02593460583

I signori azionisti dell'EDERA Vita S.p.a. sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 16,30 in Trento, via Grazioli n. 108, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Relazione del Consiglio di amministrazione, del Collegio sindacale e bilancio chiuso al 31 dicembre e deliberazioni relative.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'adunanza, presso la sede sociale di Trento, via Grazioli n. 108.

Trento, 24 maggio 1990

L'amministratore delegato: dott. Aldo Matassoni.

C-16291 (A pagamento).

NEW TEX SUD - S.p.a.

Sede in Città S. Angelo (Pescara), contrada Saline Capitale sociale L. 2.350.000.000 interamente versato

I signori azionisti della New Tex Sud S.p.a., avente sede in Città S. Angelo, contrada Saline, iscritta al n. 5480 del registro delle società di Pescara, sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale il giorno 26 giugno 1990, alle ore 10,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 27 giugno 1990 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame del bilancio al 31 dicembre 1989 e relative delibere-
- Relazione del Consiglio di amministrazione;
- 3. Relazione del Collegio sindacale;
- Varie ed eventuali.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea ai sensi dell'art. 14 dello statuto i soci iscritti al libro soci almeno almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea e quelli che abbiano depositato le proprie azioni presso la sede sociale entro lo stesso termine, richiamato il disposto dell'art. 4 della legge 1745 del 19 dicembre 1962.

Città S. Angelo, 25 maggio 1990

 p. Il Consiglio di amministrazione: (firma illeggibile)

C-16292 (A pagamento).

GIUSEPPE CESCHELLI - S.p.a.

Sede in Susegana

Capitale sociale L. 1.500.000.000 interamente versato Tribunale di Treviso reg. soc. n. 3539

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in Susegana presso la sede sociale della società alle ore 11 del giorno 28 giugno 1990, in prima convocazione, ed occorrendo, il giorno 12 luglio 1990 alla stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

- Relazione degli amministratori, rapporto del Collegio sindacale e bilancio chiuso al 31 dicembre 1989;
 - 2. Varie ed eventuali.

Formalità per l'intervento ai sensi di legge.

Il presidente: Ceschelli Giuseppe.

C-16293 (A pagamento).

ALIMENTARI ZUCCA - S.p.a.

Sede in Piacenza, via Cassoli n. 18 Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato Tribunale di Piacenza, reg. soc. n. 2023 Codice fiscale n. 00103370334

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Piacenza, viale del Commercio n. 3, in prima convocazione per il giorno 18 giugno 1990 alle ore 15, e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 19 giugno 1990 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Presentazione relazione del Consiglio di amministrazione, del Collegio sindacale e del bilancio al 31 dicembre 1989;
 - 2. Approvazione bilancio al 31 dicembre 1989 e delle relative
- relazioni. Delibee conseguenti; 3. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 10 dello statuto sociale hanno diritto di intevenire all'assemblea i titolari di azioni iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima dell'adunanza e quelli che hanno depositato nel termine stesso le loro azioni presso la sede sociale.

Piacenza, 15 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Carlo Zucca

C-16311 (A pagamento).

S.I.E.T. - S.p.a.

Società Informazioni Esperienze Termoidrauliche Sede in Piacenza, via Nino Bixio n. 27 Capitale sociale L. 6.068.000.000

Gli azionisti della Società Informazioni Esperienze Termoidrauliche SIET S.p.a. sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno sabato 23 giugno 1990 alle ore 16 presso la sede SIET S.p.a. in Piacenza, via Nino Bixio n. 27, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno lunedì 25 giugno stessa ora stesso luogo in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio chiuso al 31 dicembre 1989; deliberazioni conseguenti;
- 2. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e dl relativo conto economico; delibere conseguenti.

Si rammenta che ai sensi dell'art. 4 della legge 12 dicembre 1962 n. 1475, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Piacenza, 18 maggio 1990

L'amministratore delegato: dott. Gianni Scandola.

C-16312 (A pagamento).

ING. C. OLIVETTI & C. - S.p.a.

Sede in Ivrea, via Jervis n. 77

Capitale sociale L. 604,574.627.000 interamente versato Tribunale di Ivrea reg. soc. n. 158

I signori azionisti sono convocati in assemblea, presso la sede sociale in Ivrea, via Jervis n. 77, per il giorno 22 giugno 1990, alle ore 10, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 giugno 1990, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale, deliberazioni relative;
- 2. Nomina del Consiglio di amministrazione previa determinazione del numero degli amministratori;
 - 3. Nomina di un Sindaco effettivo;
- 4. Autorizzazione, ai sensi dell'art. 2357 del Codice civile, ad acquistare azioni di risparmio non convertibili già oggetto di offerta a dipendenti, ed a disporne a favore degli stessi.

In occasione dell'assemblea, sarà messo a disposizione dei signori azionisti il bilancio consolidato certificato del gruppo Olivetti al 31 dicembre 1989.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti portatori di azioni ordinarie e privilegiate, i quali abbiano effettuto almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'adunanza, il relativo deposito presso la sede sociale o presso i sottoelencati istituti:

In Italia: Banca Commerciale Italiana, Credito Italiano, Banco di Roma, Banca Nazionale del Lavoro, Istituto Bancario S. Paolo di Torino, Banco di Napoli, Monte dei Paschi di Siena, Banco di Sicilia, Banco di Sardegna, Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, Cassa di Risparmio di Torino, Cassa di Risparmio di Genova e Imperia, Cassa di Risparmio di Firenze, Banca Popolare di Novara, Banca Popolare di Milano, Banca Popolare di Bergamo, Banca Popolare Commercio Industria, Banca Popolare di Verona, Banca Popolare di Sondrio, Banca S. Paolo di Brescia, Banca Nazionale dell'Agricoltura, | C-16319 (A pagamento).

Banco di Santo Spirito, Credito Romagnolo, Banco Ambrosiano Veneto, Istituto Bancario Italiano, Banca Toscana, Banca Provinciale Lombarda, Banca d'America e d'Italia, Credito Commerciale, Credito Varesino, Credito Lombardo, Credito Ártigiano, Banca C. Steinhauslin & C., Istituto Centrale di Banche e Banchieri Citibank, Società Générale, Banca Sella, Banca Nazionale delle Comunicazioni, Banco Lariano, Banca Agricola Milanese; Banca Manusardi & C., Banca Antoniana, I.C.C.R.E.A., Istituto di Credito delle Casse Rurali ed Artigiane, Monte Titoli S.p.a. per i titoli da essa amministrati;

All'Estero: Hentsch & C.ie, Ginevra; Deutsche Bank, Francoforte; Crédit Lyonnais, Parigi; Banque Paribas, Parigi; Banque Louis-Dreyfus, Parigi; Banque Nationale de Paris, Parigi; Société Générale, Parigi; Union de Banques Suisses, Zurigo; Banca della Svizzera Italiana, Lugano; Banque Bruxelles Lambert, Bruxelles; Banco di Roma (Belgio), Bruxelles: Creditanstalt, Vienna: Crédit Européén S.A., Luxembourg.

Altre Banche straniere incaricate da Banche Italiane a sensi di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente amministratore delegato: ing. Carlo De Benedetti

C-16318 (A pagamento).

TEKNECOMP - S.p.a.

Sede legale in Ivrea, via Jervis, 77 Capitale sociale L. 70.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Ivrea, reg. soc. n. 1380/1367 Iscritta alla C.C.I.A.A. di Torino n. 47453 Codice fiscale n. 00470590019

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale il 23 giugno 1990, alle ore 8, in prima convocazione, ed occorrendo, il 25 giugno 1990, alle ore 10,30, siesso luogo, in seconda convocazione, per discutere il seguente

Ordine del giorno:

1. Bilancio al 31 dicembre 1989, relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; deliberazioni relative.

In occasione dell'assemblea, sarà messo a disposizione dei signori azionisti il bilancio consolidato certificato del Gruppo Teknecomp al 31 dicembre 1989.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti portatori di azioni ordinarie, i quali abbiano effettuato almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, il relativo deposito presso la sede sociale o presso i sottoelencati istituti:

In Italia:

Istituto Bancario San Paolo di Torino, Banca Commerciale Italiana, Banca Nazionale del Lavoro, Credito Italiano, Banco di Roma, Monte dei Paschi di Siena, Cassa di Risparmio di Biella, Istituto Bancario Italiano, Banca Nazionale dell'Agricoltura, Banca Popolare di Novara, Cassa di Risparmio di Vercelli, Banca d'America e d'Italia, Cassa di Risparmio di Torino, Banco di Napoli, Banca Sella, Banco di Sicilia, Monte Titoli S.p.a. per i titoli da essa amministrati.

All'estero:

Banche straniere incaricate da Banche italiane a sensi di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Ettore Morezzi

BIESSECI - S.p.a.

Sede in Carpi (Modena), via della Chimica, 22 Capitale sociale L. 900.000.000 Tribunale di Modena, reg. soc. n. 10200

È convocata presso la sede sociale l'assemblea straordinaria dei soci della Biesseci - S.p.a., in prima convocazione, per il giorno 26 giugno 1990, alle ore 14,30, ed in eventuale seconda convocazione, per il giorno 28 giugno 1990, stessa ora e luogo

Ordine del giorno:

- Aumento del capitale sociale da L. 900.000.000 a L. 9.900.000.000 mediante capitalizzazione di riserve già esistenti nell'ultimo bilancio approvato;
 - 2. Emissione di un prestito obbligazionario di L. 9.000.000.000;
 - 3. Varie ed eventuali.

Reggio Emilia, 26 maggio 1990

Il presidente: Alfredo Salatini.

C-16322 (A pagamento).

FINCOFI - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Bologna, via Fregoli, 9/A
Capitale sociale L. 2.500.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 46616 reg. soc. c/o il Tribunale di Bologna
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03676110376

A seguito della mancata costituzione della precedente assemblea convocata per i giorni 30 aprile c.a. in prima chiamata, andata deserta; d maggio c.a. in seconda chiamata non costituitasi regolarmente per mancanza delle formalità previste dall'art. 2370 Codice civile; i signori azionisti della società in intestazione sono convocati in assemblea per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 9, presso lo studio del liquidatore proi avv. Antonio Carullo, sito in Bologna, strada Maggiore cn. 47, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 15,30 presso l'Albergo Novotel Bologna, sito in Villanova di Bologna, via Villanova cn. 31, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Rinnovo del Collegio sindacale;
- Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del liquidatore e rapporto del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

1. Trasferimento sede sociale.

L'intervento in assemblea subordinato al deposito dei certificati azionari presso la sede della società entro cinque giorni dalla data fissata per la riunione è altresì regolato dalle norme di legge e dallo statuto sociale.

Il liquidatore: prof. avv. Antonio Carullo.

C-16323 (A pagamento).

MONFARDINI FERDINADO - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Gazoldo degli Ippoliti, via Marconi, 69
Capitale sociale L. 324.390.000
Iscritta al Tribunale di Mantova, reg. soc. n. 7412

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del liquidatore in Goito, viale Don Minzoni, 6, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 10,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del liquidatore e del Collegio sindacale;
- 2. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989;
- 3. Rinnovo cariche componenti Collegio sindacale.

I signori azionisti devono presentare in tempo utile presso lo studio del liquidatore in Goito, viale Don Minzoni, 6, le azioni a termine di legge.

Goito, 28 maggio 1990

Il liquidatore giudiziale: dott. Carlo Campostrini.

C-16324 (A pagamento).

ANTINORI PELLAMI - S.p.a.

Sede sociale in Montegranaro (Ascoli Piceno), via C. Colombo, 5
Capitale sociale L. 1.693.600.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Fermo al n. 860 reg. soc.
Codice fiscale n. 00207100447

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 20 giugno 1990, alle ore 9,30 presso la sede sociale, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 21 giugno 1990, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione dell'amministratore unico e del Collegio sindacale, deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile;
 - 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che hanno depositato le sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Montegranaro, 23 maggio 1990

L'amministratore: Antinori Renzo.

C-16325 (A pagamento).

LLOYD ADRIATICO - S.p.a.

Sede in Trieste, largo Ugo Irneri, I
Capitale sociale L. 40.000.000.000 interamente versato
Iscritto al n. 798 del reg. soc. del Tribunale di Trieste
Codice fiscale n. 00104230321

I signori azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Trieste, largo Ugo Irneri, I, per il giorno lunedi 25 giugno 1990, alle ore 10, in prima convocazione, e occorrendo, per il giorno 26 giugno 1990, alle ore 10, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

- Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione, relazione del Collegio sindacale, deliberazioni relative;
 - 2. Nomina di un consigliere di amministrazione;
- 3. Conferimento di incarico di revisione e certificazione dei bilanci, sociale e consolidato, per gli esercizi 1991, 1992, 1993 e determinazione dei relativi compensi.

Possono intervenire gli azionisti che almeno cinque giorni prima dell'assemblea ai sensi delle norme vigenti abbiano effettuato il deposito delle azioni presso i seguenti istituti bancari incaricati di rilasciare i biglietti di ammissione: Banca Antoniana, Banca Commerciale Italiana, Banca Ocamerciale Italiana, Banca Ocamerciale Italiana, Banca Nazionale del Lavoro, Banca Popolare di Friuladria, Banco Ambrosiano Veneto, Banco di Napoli, Banco di Roma, Banco di Sicilia, Cassa di Risparmio di Udine e Pordenone, Credito Commerciale, Credito Italiano, Istituto Bancario San Paolo di Torino, all'estero: Credito Svizzero, Unione di Banche Svizzere, Società di Banca Svizzera. La Monte Titoli S.p.a. svolgerà le funzioni di cassa incaricata per i titoli dalla stessa amministrati.

Trieste, 25 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

C-16326 (A pagamento).

CARDIN - S.p.a.

Sede in Legnaro (Padova), via Galilei, 2 Capitale sociale L. 360.000.000 Iscritta alla canc. del Trib. di Padova al n. 15555 reg. soc. e al n. 20565 vol. doc.

Gli azionisti della società S.p.a. Cardin sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Legnaro (Padova), via Galilei, 2, per il giorno 27 giugno 1990 alle ore 11,30 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 6 luglio 1990 stessi ora e luogo in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire gli azionisti a ciò legittimati per statuto e per legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Lino Cardin

C-16327 (A pagamento).

FRATELLI CARLI - S.p.a.

Sede in Imperia, via Garessio, 11/13 Capitale sociale L. 1.720.000.000 Tribunale di Imperia n. 468 soc. n. 572 fasc.

Gli azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 28 giugno 1990 alle ore 11 presso la sede sociale per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Parte straordinaria:

Proposta di fusione nella Fipra S.p.a. con sede in Torino e deliberazioni relative;

Modifiche all'art. 19 dello statuto sociale.

Eventuale seconda convocazione per il giorno 5 luglio 1990 stessa ora e luogo.

Imperia, 18 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: cav. del lav. Carlo Carli

C-16328 (A pagamento).

CITY ASS VITA - S.p.a. Compagnia di Ass.ni e Riass.ni sulla Vita

Sede legale in Bologna, Corte Galluzzi, 4 Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato Reg. soc. Trib. di Bologna n. 51169 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02523440374

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la ede sociale in Bologna, Corte Galluzzi, 4, per il giomo 29 giugno 1990 alle ore II in prima convocazione do occorrendo per il giorno fe luglio 1990 stessa ora e luogo in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Determinazione compensi amministratori;
- 3. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato almeno cinque giorni prima le azioni presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: avv. Antonio Binni

C-16329 (A pagamento).

CITY ASS - S.p.a.

Compagnia di Assicurazioni e Riassicurazioni Sede legale in Bologna, Corte Galluzzi, 4 Capitale sociale L. 3.675.000.000 interamente versato Reg. soc. Trib. di Bologna n. 38258/84 Codice fiscale e partita 1.V.A. n. 03407250376

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Bologna, Corte Galluzzi, 4, per il giorno 29 giugno 1990 alle ore 10 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 6 luglio 1990 stessa ora e luogo in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Rinnovo cariche sociali:
- 3. Determinazione compensi amministratori;
- 4. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato almeno cinque giorni prima le azioni presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

C-16330 (A pagamento).

TECNOST - S.p.a.

Sede in Ivrea, via Jervis n. 77
Capitale sociale L. 30.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Ivrea, n. 967 reg. soc.
Partita I.V.A. n. 00639010016

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e struordinaria, presso la sede sociale in Ivrea, via Jervis, 77, per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 10,30 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 3 luglio 1990, alle ore 10,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

In sede ordinaria:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989, relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale, deliberazioni relative;
- Nomina del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei suoi componenti;
- 3. Nomina del Collegio sindacale e del suo presidente e determinazione degli emolumenti relativi.

In sede straordinaria:

- 1. Proposta di fusione per incorporazione della Mael S.p.a., con sede in Carsoli (Aquila), nella Tecnost S.p.a., ai sensi dell'art. 2502 del Codice civile. Deliberazioni increnti e consequenziali;
- Modifica degli art. 1 e 2 dello statuto sociale e conferimento di poteri.

In occasione dell'assemblea, sarà messo a disposizione dei signori azionisti il bilancio consolidato certificato del Gruppo Tecnost al 31 dicembre 1989.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti portatori di azioni ordinarie i quali abbiano effettuato, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, il relativo deposito presso la sede sociale o presso i sottoelencati istituti:

In Italia: Istituto Bancario San Paolo di Torino, Istituto Bancario Italiana, Banca Commerciale Italiana, Banco di Roma, Credito Italiano, Banca Nazionale del Lavoro, Banca Nazionale della Agricoltura, Banco di Sicilia, Monte Titoli S.p.a. per i titoli da essa amministrati.

All'estero: Banche straniere incaricate da banche italiane a' sensi di legge.

Ivrea, 8 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Franco Debenedetti

C-16351 (A pagamento).

USAG UTENSILERIE - GEMONIO - S.p.a.

Sede in Gemonio, via Roma n. 5 Capitale sociale L. 19.000.000.000 interamente versato Tribunale di Varese reg. soc. n. 1764

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Gemonio, via Roma n. 5, in prima convocazione per il giorno 22 giugno 1990 alle ore 15 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 giugno 1990, stessa ora, per deliberare sul setuente

Ordine del giorno:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale:
- 2. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea stessa o che nello stesso termine abbiano depositato le loro azioni presso la sede sociale.

Gemonio, 21 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Giulio Amos

16352 (A pagamento).

SI-SA - Silos Salernitani - S.r.l.

Sede legale in Eboli (Salerno), via Statale 19, n. 152 Capitale sociale L. 20.000.000 versato L. 6.000.000 Iscritta al Tribunale di Salerno reg. soc. n. 567/80

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria a Milano, viale Bianca Maria n. 4, presso la sede della Nestlè Italiana S.p.a., il giorno 18 giugno 1990, alle ore 18, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Esame della situazione patrimoniale al 31 marzo 1990; interventi sul capitale ai sensi dell'art. 2496 del Codice civile.

L'amministratore unico: Raffaele Rizzardi.

C-16362 (A pagamento).

PEZZULLO TRADING - S.r.l.

Sede legale in Eboli (Salerno), via Statale 19, n. 152 Capitale sociale L. 20.000.000 versato L. 6.000.000 Iscritta al Tribunale di Salerno reg. soc. n. 649/79

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria a Milano, viale Bianca Maria n. 4, presso la sede della Nestlè Italiana S.p.a., il giorno 18 giugno 1990, alle ore 17,45, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Esame della situazione patrimoniale al 31 marzo 1990; interventi sul capitale ai sensi dell'art. 2496 del Codice civile.

L'amministratore unico: Raffaele Rizzardi.

C-16363 (A pagamento).

PEZZULLO INDUSTRIE ALIMENTARI - S.r.I.

Sede legale in Eboli (Salerno), via Statale 19, n. 152 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Salerno reg. soc. n. 281/78

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria a Milano, viale Bianca Maria n. 4, presso la sede della Nestlè Italiana S.p.a., il giorno 18 giugno 1990, alle ore 17,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Esame della situazione patrimoniale al 31 marzo 1990; interventi sul capitale ai sensi dell'art. 2496 del Codice civile.

L'amministratore unico: Raffaele Rizzardi.

C-16364 (A pagamento).

PEZZULLO ALIMENTI ZOOTECNICI - S.r.l.

Sede legale in Eboli (Salerno), via Statale 19, n. 152 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Salerno reg. soc. n. 280/78

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria a Milano, viale Bianca Maria n. 4, presso la sede della Nestlè Italiana S.p.a., il giorno 18 giugno 1990, alle ore 17,15 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Esame della situazione patrimoniale al 31 marzo 1990; interventi sul capitale ai sensi dell'art. 2496 del Codice civile.

L'amministratore unico: Raffaele Rizzardi.

C-16365 (A pagamento).

PEZZULLO MOLINI PASTIFICI MANGIMIFICI - S.p.a.

Sede legale in Eboli (Salerno), loc. Pezza Grande, strada Provinciale Bosco, 2

Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Salerno reg. soc. n. 1185/2606

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria a Milano, viale Bianca Maria n. 4, presso la sede della Nestle Italiana S.p.a., il giorno 18 giugno 1990, alle ore 17, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Esame della situazione patrimoniale al 31 marzo 1990; interventi sul capitale ai sensi degli articoli 2446 e 2447 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato, almeno cinque giorni prima dell'adunanza, i loro certificati azionari presso la sede sociale o presso la Nestlè Italiana S.p.a. di Milano, viale Bianca Maria n. 4.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giancarlo Salina

C-16366 (A pagamento).

LA.RE. - Laminatoi del Reghena - S.p.a.

Sede in Torino, corso F. Turati, 15/H Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato

> Iscritta al Tribunale di Torino reg. soc. Codice fiscale n. 05849220016

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede secondaria in Sesto al Reghena, via Giotto da Bondone n. 88, per il giorno 18 giugno 1990 alle ore 16 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 25 giugno 1990, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ex art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni presso la sede sociale come per legge.

Sesto al Reghena, 15 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Bottanelli Giuseppe

C-16368 (A pagamento).

OFFICINE T.A.N.GA - S.p.a. Tubi-Acciaio-Nastri-Gallo

Sede in Sesto al Reghena, via Giotto da Bondone, 90 Capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 2953 reg. soc.del Tribunale di Pordenone Codice fiscale 00187530936

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Sesto al Reghena, via Giotto da Bondone, 90, per il giorno 18 giugno 1990 alle ore 15 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 25 giugno 1990, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ex art. 2364 Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni presso la sede sociale come per legge.

Sesto al Raghena, lì 15 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

C-16369 (A pagamento).

I.C.MET - S.p.a.

Industria Commercio Metalli

Sede in Rubiera (Reggio Emilia), via Puccini, 4 Capitale sociale L. 1.269.000.000

Tribunale di Reggio Emilia reg. soc. n. 4856

Gli azionisti della società sono invitati a partecipare all'assemblea ordinaria della società che si terrà presso la sede della società in prima convocazione il 28 giugno 1990 alle ore 18 ed in eventuale seconda convocazione il giorno successivo alla stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

- Sostituzione di parte della delibera dell'assemblea ordinaria del 20 aprile 1990 relativamente alla nomina di un nuovo Consiglio di amministrazione e ciò a norma dell'art. 2377 Codice civile, o, in alternativa per quanto occorrer possa, nomina di un nuovo Consiglio di amministrazione:
- Nomina di due amministratori in ottemperanza al punto 1 dell'ordine del giorno;
 - 3. Nomina del presidente del Consiglio di amministrazione.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti iscritti a libro soci da almeno cinque giorni, e che abbiano entro lo stesso termine depositato presso la sede sociale i certificati azionari.

Li, 23 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione: Bezzi Gianni

C-16372 (A pagamento).

DELGI - S.p.a.

Sede sociale Firenze, piazza Leon Battista Alberti, 16 Capitale sociale L. 1.250.000.000 interamente versato Tribunale di Firenze reg. soc. n. 27291

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il 28 giugno 1990 alle ore 17 presso la sede sociale, ed occorrendo una seconda convocazione per il 29 giugno 1990 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio 1989; presentazione del bilancio e del conto profitti e perdite al 31 dicembre 1989; deliberazioni inerenti e conseguenti;
 - 2. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
 - 3. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745 possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

p. Il presidente del Consiglio di amministrazione Il presidente: Emanuele Lopatto

C-16373 (A pagamento).

S.C.A.R. - S.p.a.

Società Comm. Autoveicoli e Ricambi sede in Falconara M., via Adriatica, 21/B Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Tribunale di Ancona registro società n. 2768

I signori soci, gli amministratori ed i sindaci effettivi sono convocati in assemblea ordinaria che avrà luogo presso la sede sociale il giorno 29 giugno 1990 alle ore 19 in prima convocazione ed occorrendo il giorno successivo stesso luogo alle ore 10 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale, delibere relative;
- Rinnovo delle cariche sociali per scaduto triennio sia dell'organo amministrativo che del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Lì, 26 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Gabriele Naspetti

C-16374 (A pagamento).

FINAST LEASING - S.p.a.

Sede in Asti, piazza Statuto, I Capitale sociale L. 3.150.187.000 Tribunale di Asti reg. soc. n. 3477

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea presso la sede sociale in prima convocazione il 30 giugno 1990 ore 10, ed occorrendo, in seconda convocazione il 7 luglio 1990 ore 10, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989; Relazione del Consiglio di amministrazione; Relazione del Collegio sindacale;

Nomina degli amministratori e dei componenti del Collegio sindacale

Parte straordinaria:

Riduzione del capitale sociale per perdite e contestuale aumento e reintegro;

Modifiche statutarie conseguenti.

Li, 28 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Boano dott. Luigi

C-16375 (A pagamento).

IMMOBILIARE SO.PRO.ZOO - S.p.a.

Sede in Trieste, via Battisti, 2

Capitale sociale L. 3.201.360.000 interamente versato

Reg. soc. n. 6879

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il 25 giugno 1990 alle ore 15 in prima convocazione presso la sede sociale e occorrendo per il 25 luglio 1990 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989, relazioni accompagnatorie e delibere conseguenti;
 - 2. Rinnovo cariche sociali e relativi compensi;
 - 3. Acquisto azioni proprie.
- I titoli dovranno essere depositati almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Alessandro Della Zonca

C-16376 (A pagamento).

C.L.L. - S.p.a. Commercio Leghe Leggere

Sede legale Bosco Marengo, s.s. 35-bis dei Giovi km 16 Capitale sociale L. 1.900.000.000 Tribunale di Alessandria reg. soc. n. 9589

È convocata l'assemblea ordinaria degli azionisti della società presso lo studio del dott. Marziano Viozzi, sito in Tortona, largo Borgarellin. 40, per il 22 giugno 1990 alle ore 11, in prima convocazione ed occorrendo, il 23 giugno 1990, alla stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discuttere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione dell'organo amministrativo al bilancio al 31 dicembre 1989;
- Relazione del Collegio sindacale al bilancio al 31 dicembre 1989:
 - 3. Bilancio al 31 dicembre 1989;
 - 4. Varie ed eventuali.

Il deposito delle azioni dovrà avvenire esclusivamente ai sensi di legge, presso la sede legale.

Lì, 18 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere delegato: Mario Guazzone

C-16377 (A pagamento).

FINCIFA - S.p.a.

Sede sociale in Novate Milanese, viale Rimembranze n. 2 Capitale sociale L. 1.880.000.000 interamente versato

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Novate Milanese, viale Rimembranze n. 2, per il giorno 20 giugno 1990, alle ore 16,30, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 21 giugno 1990, stesso aro, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Fusione della società Compagnia Italiana Forme Acciaio S.p.a.

L'ammissione all'assemblea è regolata dallo statuto e dalle norme di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Rafael Emdin

C-16378 (A pagamento).

COMPAGNIA ITALIANA FORME ACCIAIO - S.p.a.

Sede sociale in Novate Milanese, viale Rimembranze n. 2
Capitale sociale L. 5.600.000.000 interamente versato

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Novate Milanese, viale Rimembranze n. 2, per il giorno 20 giugno 1990, alle ore 16, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 21 giugno 1990, stesso luogo, stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Fusione della società Finanziaria S. Luigi S.r.l. e Fincifa S.p.a. nella Compagnia Italiana Forme Acciaio S.p.a.;

Aumento del capitale sociale in relazione alla predetta operazione da L. 5.600.000.000 a L. 8.450.000.000 mediante emissione di n. 2.850.000 azioni destinate ai soci delle società fuse;

Modifiche statutarie conseguenti e adozione di un nuovo testo di statuto.

L'ammissione all'assemblea è regolata dallo statuto e dalle norme di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Rafael Emdin

C-16379 (A pagamento).

ALIDISCO - S.p.a.

Sede legale in Milano

Capitale sociale L. 3.288.000.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. soc. n. 135111

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Lentate sul Seveso, fraz. Copreno, strada statale dei Giovi, per il 20 giugno 1990, alle ore 15, in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 21 giugno 1990, ad ore 17 nel medesimo luogo in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale:
- Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere relative;
- Nomina di un sindaco effettivo, di un sindaco supplente e del presidente del Collegio sindacale;
 - 4. Delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile.

All'assemblea possono intervenire gli azionisti che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o il Banco Lariano sede di Como almeno cinque giorni prima della adunanza.

Li. 11 maggio 1990

Il presidente: Giuseppe Perlasca.

C-16380 (A pagamento).

PUMEX - S.p.a.

Sede in Porticello di Canneto Lipari (Messina)
Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Messina reg. soc. n. 19-58

Gli azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in Milano, presso l'Hotel Plaza di piazza Diaz, per il 18 giugno 1990, in prima convocazione, ed occorrendo, per il 19 giugno 1990, stessi ora e luogo in seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

 Bilancio e conto economico chiusi alla data del 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione, relazione del Collegio sindacale e provvedimenti relativi: Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza e che abbiano, nello stesso termine, depositato le proprie azioni presso la cassa sociale o presso il Credito Italiano di Milano e la Banca del Gottardo di Lugano.

Lì, 13 maggio 1990

Il presidente: Vincenzo D'Ambra.

C-16381 (A pagamento).

INSA - S.p.a.

Sede in Muscolino (Brescia), via Industriale n. 10 Capitale sociale L. 1.500.000.000 Tribunale di Brescia reg. soc. n. 39957

Gli azionisti della società sono convocati presso la sede sociale per il 28 giugno 1990 alle ore 16, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989; relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositate le azioni, almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda convocazione, resta fissata per il 29 giugno 1990 nello stesso luogo, ore 16.

Lì, 28 maggio 1990

L'amministratore delegato: Mauro Dallavilla.

C-16382 (A pagamento).

ASFER - S.p.a.

Sede in Ravenna, via XIII Giugno n. 8

Capitale sociale L. 6.440.000.000 interamente versato

Tribunale di Ravenna reg. soc. n. 6902

L'assemblea ordinaria degli azionisti è indetta per il giorno 26 giugno 1990, alle ore 9, in Ravenna, via XIII Giugno n. 8, in prima convocazione ed occorrendo, per il giorno 28 giugno 1990, stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ex art. 2364, comma primo, n. 1), del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea i singoli azionisti che abbiano de proprie azioni, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, presso la sede sociale.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Roberto Magnani

C-16383 (A pagamento).

FERRUZZI AGRICOLA FINANZIARIA - S.p.a.

Sede in Ravenna, via XIII Giugno n. 8 Capitale sociale L. 694.815.848.800 interamente versato Tribunale di Ravenna reg. soc. n. 7155

L'assemblea ordinaria degli azionisti è indetta per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 11, in Ravenna, via Romolo Gessi n. 20 e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 26 giugno 1990, stessa ora e luogo col seguente.

Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi art. 2364, comma primo, n. 1), del Codice civile.
 - 2. Relazione del Consiglio di amministrazione;
 - 3. Relazione del Collegio sindacale;
- Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e delibere relative.
- 5. Conferimento dell'incarico di revisione e certificazione ai sensi dell'art. 2 del decreto del Presidente della Repubblica n. 136 del 31 marzo 1975.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato almeno cinque giorni prima della riunione, le loro azioni presso la sede sociale, in Ravenna, via XIII Giugno n. 8, o l'ufficio titoli della società in Milano, via Luigi Illica n. 4, oppure presso le seguenti casse incaricate:

in Italia: Monte titoli (per i titolli della stessa amministrati), Banca Commerciale Italiana, Banca d'America e d'Italia, Banca Mercantile Italiana, Banca Nazionale dell'Agricoltura, Banca Nazionale del Lavoro, Banca Passadore & c., Banca Popolare di Milano, Banca Popolare di Novara, Banca Popolare di Sondrio, Banca Provinciale Lombarda, Banca Toscana, Banco di Chiavari e della Riviera Ligure, Banco di Napoli, Banco di Roma, Banco di Santo Spirito, Banca di Lergnano, Credito Emiliano, Credito Varesino, Banco di Sardegna, Banco di Sicilia, Banco Lariano, Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, Cassa di Risparmio di Roma, Credito Commerciale, Credito Italiano, Credito Lombardo, Credito Romagnolo, Istituto Bancario Italiano, Istitito Bancario San Paolo di Torino, Istituto Centrale di Banche e Banchieri e banche sue associate, Monte dei Paschi di Siena, Banco Ambrosiano Veneto;

all'Estero: (per incarico di Banche italiane a sensi di legge) Banca Hentsch & C.le, Banque Nationale de Paris, Banque Paribas, Citibank NA, Barclays Bank Plc, Crédit Lyonnais, Société Générale, Société de Banque Suisse, Crédit Suisse, Kredietbank SA/NV, Bancque Internationale à Luxembourg.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Roberto Magnani

C-16384 (A pagamento).

EUROITTICA FIUME FIUME - S.p.a.

Sede in Zoppola

Capitale sociale L. 210.000.000 interamente versato Tribunale di Pordenone reg. soc. n. 2603

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 30 giugno 1990, presso la sede sociale, ed, occorrendo, in seconda convocazione, nello stesso luogo, per il giorno 12 luglio 1990, ad ore 17.30, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989, relazioni degli amministratori e dei sindaci, deliberazioni relative;
- 2. Nomina dell'organo amministrativo e del collegio sindacale per il triennio 1990-91-92;
 - 3. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni a termini di legge presso la sede sociale, il Credito Italiano e la Banca Popolare di Pordenone.

Li, 18 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Yves G. Furic

C-16385 (A pagamento).

NUOVI ALBERGHI - S.p.a.

Sede in Monza, via F. Cavallotti n. 11 Capitale sociale L. 277.500.000 interamente versato Tribunale di Mcaza reg. soc. n. 11577

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il 29 giugno 1990, alle ore 16, in prima convocazione, presso lo studio del dott. Pietro Pallini in via F.lli Gabba n. 5, Milano, ed occorrendo, in seconda convocazione per il 30 giugno 1990, stessa ora e luogo con il seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni a sensi art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni a sensi di legge e statuto.

L'amministratore unico: comm. Clemente Collini.

C-16386 (A pagamento).

SACMA LIMBIATE - S.p.a.

Sede in Monza, via Vittorio Emanuele II n. 49 Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato Tribunale di Monza reg. soc. n. 20948

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede amministrativa in Limbiate, via Crispi n. 19, il 29 giugno 1990, alle ore 10,30, ed occorrendo, in seconda convocazione per il 12 luglio 1990, stessa ora e luogo, per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ai sensi art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni a sensi di legge e statuto.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Giancarlo Rampezzotti

C-16387 (A pagamento).

AURIGA - S.p.a.

Sede in Milano, via G.B. Pirelli n. 7 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. soc. n. 70.450

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il 29 giugno 1990, ad ore 13, in prima convocazione, presso la sala riunioni della Sogesta - S.r.l., via F.lli Gabba n. 5, Milano, ed occorrendo, in seconda convocazione per il 13 luglio 1990, stessa ora e luogo con il seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni a sensi art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni a sensi di legge e statuto.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Sergio Collini

C-16388 (A pagamento).

CISA - S.p.a.

Sede in Udine, via Feletto, 75 Capitale sociale L. 3.393.590.000 interamente versato Tribunale di Udine reg. soc. n. 6442

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Ravenna, via R. Gessi n. 20 per il 18 giugno 1990 alle ore 15,30 ed occorrendo in seconda convocazione per il 19 giugno 1990, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;
 - Approvazione budget 1990
 Varie ed eventuali.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge.

Il presidente: Lorenzo Panzavolta.

C-16389 (A pagamento).

S.A.F. - S.p.a.

Strade Acquedotti-Fognature Sede in Udine, via Feletto, 75

Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Tribunale di Udine reg. soc. n. 6532

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Ravenna, via R. Gessi n. 20 per il 18 giugno 1990 alle ore 15 ed occorrendo in seconda convocazione per il 19 giugno 1990, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;
 - 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge.

Un amministratore: Sergio Pironi.

C-16390 (A pagamento).

GAMBOGI COSTRUZIONI - S.p.a.

Sede in Pisa, via Santa Cecilia, 3 Tribunale di Pisa n. 1085

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Ravenna, via R. Gessi n. 20 per il 18 giugno 1990 alle ore 16,30 ed occorrendo in seconda convocazione per il 19 giugno 1990, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;
 - 2. Deliberazioni in merito alla distribuzione degli utili;
 - 3. Determinazione compenso agli amministratori;
 - 4. Varie ed eventuali.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge.

Il presidente: Lorenzo Panzavolta.

C-16391 (A pagamento).

RONDINE - S.p.a.

Sede in Rubiera (Reggio Emilia)

Capitale sociale L. 1.725.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Reggio Emilia reg. soc. n. 3892

Gli azionisti della Rondine S.p.a., sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Rubiera (Reggio Emilia), via Emilia OVet n. 53/A per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 22 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 29 giugno 1990, alle ore 18,30 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione;
- 2. Relazione del Collegio sindacale;
- Presentazione, discussione ed approvazione del bilancio sociale chiuso il 31 dicembre 1989;
- Determinazione dei compensi da attribuirsi ai membri del Consiglio di amministrazione;
 - 5. Nomina di un amministratore;
 - 6. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Rubiera, 23 maggio 1990

Il presidente: Brigati dott. Dante.

C-16392 (A pagamento).

VILLALSOLE - S.p.a.

Sede in Monza, via Parravicini, 30 Capitale sociale L. 350.000.000 interamente versato Tribunale di Monza reg. soc. n. 18695

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 giugno 1990 alle ore 9 in Monza, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile relativamente al bilancio al 31 dicembre 1989:

Cariche sociali;

Varie ed eventuali.

L'eventuale seconda convocazione è fissata nello stesso luogo ed ora per il giorno 29 giugno 1990.

Le azioni devono essere depositate ai sensi di legge.

L'amministratore unico: Brotto Enrico.

C-16394 (A pagamento).

VIBRAPAC - S.p.a.

Sede in Solaro, via Vallone, 1
Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Monza reg. soc. n. 4016

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 giugno 1990 alle ore 15 in Solaro, præso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile relativamente al bilancio al 31 dicembre 1989;

Eventuali e varie.

L'eventuale seconda convocazione è fissata nello stesso luogo ed ora per il giorno 29 giugno 1990.

Le azioni devono essere depositate ai sensi di legge.

L'amministratore unico: Pecchini Carlo.

C-16395 (A pagamento).

RUBENFIN 76 - S.p.a.

Sede in Monza, via Parravicini n. 30 Capitale sociale L. 600.000.000 interamente versato Tribunale di Monza, reg. soc. n. 12661

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 9, in Monza, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile relativamente al bilancio al 31 dicembre 1989;

Eventuali e varie.

L'eventuale seconda convocazione è fissata nello stesso luogo ed ora per il giorno 28 giugno 1990.

Le azioni devono essere depositate ai sensi di legge.

L'amministratore unico: Luciano De Martino di Montegiordano.

C-16396 (A pagamento).

TAMBROFIN - S.p.a.

Sede in Monza, via Parravicini n. 30

Capitale sociale L. 300.000.000 interamente versato

Tribunale di Monza, reg. soc. n. 11860

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 26 giugno 1990, alle ore 11, in Monza, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile relativamente al bilancio al 31 dicembre 1989; Eventuali e varie.

L'eventuale seconda convocazione è fissata nello stesso luogo ed ora per il giorno 28 giugno 1990.

Le azioni devono essere depositate ai sensi di legge.

L'amministratore unico: Santambrogio Agostino.

C-16397 (A pagamento).

ANGELO CREMONA E FIGLIO - S.D.a.

Sede in Monza, viale Lombardia n. 275
Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Monza, reg. soc. n. 2575

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 15, in Monza, viale Lombardia n. 275, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile relativamente al bilancio al 31 dicembre 1989; Eventuali e varie.

L'eventuale seconda convocazione è fissata nello stesso luogo ed ora per il giorno 4 luglio 1990.

Le azioni devono essere depositate ai sensi di legge.

Il presidente: Lorenzo Cremona.

C-16398 (A pagamento).

FIN.EDIL 82 - S.p.a.

Sede in Monza, via Parravicini n. 30 Capitale sociale L. 490.000.000 interamente versato Tribunale di Monza, reg. soc. n. 24031

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 25 giugno 1990, alle ore 15, in Monza, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile relativamente al bilancio al 31 dicembre 1989;

Eventuali e varie.

L'eventuale seconda convocazione è fissata nello stesso luogo ed ora per il giorno 28 giugno 1990.

Le azioni devono essere depositate ai sensi di legge.

Il presidente: Tremolada Bruno.

C-16399 (A pagamento).

S.V.I.P. - S.p.a. Società Vini Italiani di Pregio Sede in Verona vicolo Ghiaia n. 7

Capitale sociale L. 1.200.000.000 interamente versato Tribunale di Verona, reg. soc. n. 9124

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Verona, presso la sede sociale per il 26 giugno 1990, alle ore 10,30 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il 27 giugno 1990, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Modifica art. 34 dello statuto sociale per cambiamento della chiusura dell'esercizio.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che, secondo le disposizioni di legge e di statuto, abbiano effettuato il deposito dei certificati azionari almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assembea, presso le casse sociali o presso le sedi o le filiali del Banco di Roma, della Banca Commerciale Italiana, del Credito Italiano, della City Bank e Banche estere corrispondenti.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Giuseppe Bolla

C-16400 (A pagamento).

SIAMIC EXPRESS VIAGGI E TURISMO - S.p.a.

Sede legale Padova, via Trieste n. 42 Capitale sociale L. 1.000.000.000 Tribunale di Padova, reg. soc. n. 19549

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale della società, per il 28 giugno 1990, alle ore 18,30 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Esame del bilancio al 31 dicembre 1989, della relazione del Consiglio di amministrazione, del Collegio sindacale e deliberazioni inerenti;

2. Varie ed eventuali.

Occorrendo una seconda convocazione, questa è fin da ora fissata per il 12 luglio 1990, alla stessa ora e nel medesimo luogo. Per partecipare all'assemblea, gli azionisti devono depositare le loro azioni almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per la convocazione presso la sede legale o presso le tesorerie delle seguenti banche: Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo, Cassa di Risparmio di Venezia, Cassa di Risparmio di Venezia, Cassa di Risparmio di Venezia, Cassa di Risparmio della Marca Trevigiana.

Li, 28 maggio 1990

Il presidente: Franco Scremin.

C-16405 (A pagamento).

DRAGO ENGINEERING - S.p.a.

Sede in Ora (Bolzano), via Nazionale n. 37 Capitale sociale L. 1.000.000.000

Iscritta al Tribunale di Bolzano ai nn. 12279 reg. soc. e 12722 fasc.

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 27 giugno 1990, alle ore 10,30, in prima convocazione, presso la sede sociale in Ora (Bolzano), via Nazionale n. 37, ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 28 giugno 1990, nello stesso luogo e alla stessa ora, per deliberare sul seguente

1. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni relative;

2. Relazione del Consiglio di amministrazione e rapporto del Collegio sindacale al bilancio chiuso al 31 dicembre 1989;

3. Varie ed eventuali.

Il consigliere delegato: Drago Paolo.

C-16406 (A pagamento).

TELERADIOSALENTO - S.D.a.

Sede sociale in Lecce, via Taranto n. 140 Capitale sociale L. 514.600,000 interamente versato Tribunale di Lecce, reg. soc. n. 3804

I signori azionisti della Teleradiosalento - S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede di Odeon TV in via Ripamonti, 332, palazzina 4, Milano, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 16,30, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 10, stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione dell'amministratore unico;
- Relazione del Collegio sindacale;
 Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989 e relative deliberazioni.

Ai sensi di legge e statutari hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea, le loro azioni presso la sede

Li, 25 maggio 1990

L'amministratore unico: dott. Ezio Candido.

C-16407 (A pagamento).

ALBARELLI - S.p.a.

Sede in Verona, viale del Lavoro, 33 Capitale sociale L. 3.400.000.000 interamente versato Tribunale di Verona, reg. soc. n. 7212

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 26 giugno 1990, alle ore 11, presso la sede sociale in Verona, viale del Lavoro, 33, ed il giorno 27 giugno 1990, stessa ora e stesso luogo, in eventuale seconda convocazione, per la discussione del seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale, delibere conseguenti;
 - 2. Collegio sindacale; integrazione di un sindaco supplente;
 - Varie ed eventuali.

Per l'intervento alle assemblee valgono le disposizioni di legge e statutarie.

Lì, 28 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione: cav. Fabio Albarelli

C-16408 (A pagamento).

ARONA MECCANICA - S.p.a.

Sede sociale in Voghera, via Oriolo, 12 Capitale sociale L. 800.000.000 interamente versato Tribunale di Voghera n. 2558 reg. soc., vol. 13, f. 2714

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 23 giugno 1990, alle ore 10,30, presso la sede sociale, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 giugno 1990, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Relazione dell'amministratore unico; Relazione del Collegio sindacale;

Bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni conseguenti: Esame situazione attuale.

Per l'intervento in assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Li, 23 maggio 1990

L'amministratore unico: ing. Eugenio Balduzzi.

C-16409 (A pagamento).

F.T.V. - S.p.a.

Società per l'Ammodernamento e la Gestione delle Ferrovie e Tramvie Vicentine Sede in Vicenza

Capitale sociale L. 3.500.000.000 interamente versato Iscritta al n. 5397 reg. soc. Tribunale di Vicenza Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00153280243

L'assemblea ordinaria della Società per l'Ammodernamento e la Gestione delle Ferrovie e Tramvie Vicentine - F.T.V. - S.p.a., con sede in Vicenza, viale Mazzini, 75, è convocata presso la sede sociale, per venerdi 29 giugno 1990, alle ore 17, in prima convocazione, ed occorrendo, per lunedi 16 luglio 1990, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per trattare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 1989 e deliberazioni conseguenti;
 - Rinnovo delle cariche sociali;
 - 3. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale oppure presso la Cassa di Risparmio di Verona, Vicenza, Belluno e Ancona, sede di Vicenza.

Lì, 28 maggio 1990

Il presidente: dott. Renato Corà.

C-16410 (A pagamento).

FINVENETA AGRISVILUPPO - S.p.a.

Con la presente vi comunichiamo che per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 15, si terrà in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il 30 giugno 1990, alla stessa ora e nello stesso luogo, l'assemblea ordinaria annuale della Finveneta Agrisviluppo - S.p.a. presso la sede amministrativa della stessa in Noventa Padana (Padova), via Cellini, 20, con il seguente

Ordine del giorno:

- Presa d'atto della opposizione di alcuni soci alla delibera assembleare del 4 marzo 1990 e conseguente revoca della delibera dell'assemblea generale ordinaria della società tenutasi il giorno 4 marzo 1990 nella parte in cui ha avuto oggetto:
 - a) l'approvazione del bilancio al 31 dicembre 1989;
- b) l'approvazione della relazione del Consiglio di amministrazione al bilancio 1989;
- c) l'approvazione della relazione del Collegio sindacale al bilancio al 31 dicembre 1989;
 - Approvazione del nuovo bilancio al 31 dicembre 1989;
- Approvazione della nuova relazione del Consiglio di amministrazione al bilancio 1989;
- Approvazione della nuova relazione del Collegio sindacale al bilancio 1989;
 - 5. Convocazione dell'assemblea straordinaria della società;
 - 6. Varie ed eventuali.
- Si rammenta ai signori soci che ciascun socio può farsi rappresentare conferendo delega scritta.

Noventa Padana, 28 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Alberto Fontana

C-16411 (A pagamento).

CIESSE CONTROL SYSTEM - S.p.a.

Sede in Padova, via Venezia, 67/g Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Padova n. 28997 reg. soc., n. 34253 vol. doc.

I signori azionisti della Ciesse Control System - S.p.a., con sede sociale in Padova, via Venezia, 67/g, sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede amministrativa di via Venezia, 108/110, Padova, per il giorno 28 giugno 1990 alle ore 11 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione bilancio al 31 dicembre 1989; Nomina Collegio sindacale; Varie ed eventuali.

L'amministratore delegato: ing. Cristofari Alberto.

C-16412 (A pagamento).

C.A.M.I. - S.p.a.

Costruzione Attrezzature Macchine Industriali

Sede in Legnaro, via E. Fermi n. 16 Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Padova al n. 6545 reg. soc.

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 29 giugno 1990 alle ore 18 in Padova, Galleria Trieste n. 5 presso la Della Erre S.p.a. in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 2 luglio 1990 stesso luogo ed ora per deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

 Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di arministrazione e del Collegio sindacale, deliberazioni conseguenti;

- 2. Nomina degli amministratori;
- 3. Nomina del Collegio sindacale;
- 4. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i signori azionisti che avranno depositato cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, le loro azioni presso la sede sociale.

Li, 25 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: comm. Aldo Ruffati

C-16413 (A pagamento).

ABC SOPREN - S.p.a. Società Acciaio Beton Centrifugato

Sede in Monselice, via Lombardia n. 14 Capitale sociale L. 1.550.000.000 interamente versato

L'assemblea generale ordinaria della società è convocata per il giorno 29 giugno 1990, alle ore 11, in Padova, via Cerato n. 14, c/o la società Geofondazioni S.r.l., ed occorrendo in seconda adunanza per il giorno 3 luglio 1990, alle ore 11, nello stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione e rapporto del Collegio sindacale;
 - 2. Compenso al Consiglio di amministrazione;
 - 3. Varie.

Potranno intervenire i soci che almeno cinque giorni prima di quello lissato per l'assemblea avranno depositato le azioni presso la sede sociale.

Li, 28 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Mario Costacurta

C-16414 (A pagamento).

MOBILEST - S.p.a.

Sede in Este, via Leonardo da Vinci, 7
Capitale sociale L. 3.332.000.000 di cui versato L. 2.318.424.000
Iscritta alla Cancelleria del Tribunale di Padova
al n. 7518 reg. soc. ed al n. 12102 vol. doc.

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria della società, in Roma, via Lusitania n. 4, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 18 in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 29 giugno 1990, stesso luogo e stessa ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Disamina della situazione e provvedimenti conseguenziali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Lì, 25 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: D'Agostino dott. Antonio

C-16415 (A pagamento).

SOCIETÀ ISOTECNICA - S.p.a.

Sede in Carrara San Giorgio (Padova)
Capitale sociale L. 2.850,000,000

L'assemblea generale ordinaria della società è convocata per il giorno 30 giugno 1990, alle ore 18, in Carrara San Giorgio, loc. Mezzavia, presso la sede sociale, ed occorrendo in seconda adunanza per il 9 luglio 1990, alle ore 18, nello stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Bilancio al 31 dicembre 1989, relazione del Consiglio di amministrazione e rapporto del Collegio sindacale;

2. Nomina del Consiglio di amministrazione per il triennio 1989/1992 previa determinazione del numero dei suoi componenti; fissazione degli emolumenti;

 Nomina del Collegio sindacale per il triennio 1989/1992 e determinazione degli emolumenti;

4. Comunicazioni eventuali

Potranno intervenire i soci che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea avranno depositato le azioni presso la sede sociale.

Li, 28 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: avv. Ennio Arengi

C-16416 (A pagamento).

ALIMENTA - S.p.a.

Sede sociale in Padova, via Trieste, 33 Capitale sociale L. 3.000.000.000

Iscritta alla cancelleria commerciale del Tribunale di Padova al n. 27327 reg. soc. e n. 32635 vol. doc.

I signori azionisti della Alimenta S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale, in via Trieste n. 33, per il giorno 28 giugno 1990 alle ore 11 ed occorrendo il giorno 29 giugno 1990 alle ore 11 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Cambiamento sede sociale;
- 2. Varie ed eventuali.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti i quali, ancorché già iscritti nel libro soci, abbiano depositato, almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea, le loro azioni presso la sede sociale ai sensi dell'art. 4, legge 29 dicembre 1962, n. 1745.

Li, 25 maggio 1990

Il consigliere delegato: rag. Ferdinando Carassai.

C-16417 (A pagamento).

EMPORIO DELL'AUTO - S.p.a.

Sede sociale in Padova, corso del Popolo n. 10 Capitale sociale L. 4.400.000.000 Tribunale di Padova, reg. soc. n. 6193

L'assemblea generale degli azionisti è convocata presso la sede sociale di Padova, corso del Popolo n. 10, in sede ordinaria il 28 giugno 1990, alle ore 11,30 in prima convocazione e per il 29 giugno 1990, alle ore 11,30 in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art, 2364 del Codice civile.

Per la partecipazione all'assemblea i signori azionisti dovranno porsi in regola con le disposizioni di legge.

L'eventuale deposito delle azioni presso Istituti di Credito dovrà essere eseguito presso: Banca Popolare Veneta, sede di Padova; Banca Antoniana di Padova e Trieste, sede di Padova; Banca Provinciale Lombarda, sedi di Bergamo e Brescia.

Lì, 28 maggio 1990

L'amministratore delegato: dott. ing. Mario Agostinone.

C-16418 (A pagamento).

MOBILEST - S.p.a.

Sede in Este, via Leonardo da Vinci n. 7
Capitale sociale L. 3.332.000.000, versato L. 2.318.424.000
Iscr. Canc. del Trib. di Padova, reg. soc. n. 7518, vol. doc. n. 12102

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria della società, in Roma, via Lusitania n. 4, per il giorno 28 giugno 1990, alle ore 16 in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 29 giugno 1990, stesso luogo e stessa ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile. Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n.1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Lì, 25 maggio 1990

Il presidente del Consiglio di amministrazione: D'Agostino dott. Antonio

C-16419 (A pagamento).

MANTUA INFORMATICA - S.p.a.

Sede in Mantova, via Roma n. 39 Capitale sociale L. 240.000.000 Tribunale di Mantova, reg. soc. n. 13448 Partita IVA n. 01508880208

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 30 giugno 1990, alle ore 8,30, in prima convocazione e per il giorno 20 luglio 1990, alle ore 16,30, in seconda convocazione, presso la sede amministrativa in Mantova, via Carducci n. 35, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Riduzione del capitale sociale per ripianamento perdite ex art. 2447 del Codice civile e contestuale ricostituzione del capitale sociale a L. 240.000.000;
 - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso le casse sociali o presso banche italiane od estere.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Lodi Rizzini Adelelmo

C-16420 (A pagamento).

P.L. - S.p.a.

Sede in Vertemate con Minoprio (Como), str. prov. per Bulgorello n. I
Capitale sociale L. 2.500.000.000 interamente versato

Tribunale di Como, reg. imprese n. 15367 Codice fiscale n. 00804870152 Partita IVA n. 01384920136

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede sociale in Vertemate con Minoprio per il giorno 19 giugno 1990, alle ore 11 t in prima convocazione e per il giorno 26 giugno 1990, stesso luogo e ora, in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- a) Bilancio al 31 dicembre 1989, relazioni del Consiglio di amministrazione, del Collegio sindacale e delibere relative;
 - b) Rinnovo cariche sociali;

c) Varie ed eventuali.

Potranno intervenire gli azionisti iscritti al libro soci almeno cinque giorni liberi di quello dell'assemblea e che abbiano depositato le loro azioni presso la sede sociale ai sensi di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: ing. Paolo Enrico Niccolini

C-16422 (A pagamento).

G. PARACCHI E C. - S.p.a.

Sede in Torino, via Pianezza n. 17 Capitale sociale L. 4.000.000.000 Tribunale di Torino, reg. soc. n. 41/1902

I signori azionisti, sono convocati in assemblea generale ordinaria per il 19 giugno 1990, alle ore 16, presso lo studio Pia - Commercialisti in Torino, corso Matteotti n. 49, ed occorrendo, in seconda convocazione per il 9 luglio 1990 stessa ora e luogo con il seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
 Deliberazione sulla vendita di immobili ed eventuale dimissione di altri cespiti aziendali.

Intervento dell'assemblea e deposito delle azioni ai sensi di legge e di statuo.

Lì, 28 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Giovanni Paracchi

C-16533 (A pagamento).

G. PARACCHI E C. - S.p.a.

Sede in Torino, via Pianezza n. 17 Capitale sociale L. 4.000.000.000 Tribunale di Torino, reg. soc. n. 41/1902

I signori azionisti, sono convocati in assemblea generale ordinaria per il 19 giugno 1990, alle ore 15,30, presso lo studio Pia -Commercialisti in Torino, corso Matteotti n. 49, ed occorrendo, in seconda convocazione per il 9 luglio 1990 stessa ora e luogo con il secuente

Ordine del giorno:

l. Tasferimento sede sociale.

Intervento dell'assemblea e deposito delle azioni ai sensi di legge e di statuo.

Lì, 28 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Giovanni Paracchi

C-16534 (A pagamento).

FRANCO SEMENZATO - S.p.a.

Sede legale in Venezia, Cannaregio n. 2292 Capitale sociale L. 20.000.000.000 interamente versato Tribunale di Venezia, n. 15937

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso i locali della società Cofilp S.p.a., in Milano, via dei Giardini n. 4, per il 19 giugno 1990, alle ore 15, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 20 giugno 1990 stessa ora e stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sull'esercizio 1989;
 - 2. Bilancio al 20 dicembre 1989 e relative deliberazioni;

Varie ed eventuali.

Potranno intervenire personalmente o per delega gli azionisti i quali abbiano depositato, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, le azioni presso la sede sociale in Venezia, Cannaregio n. 2292.

Venezia, 31 maggio 1990

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Franco Semenzato

S-7784 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

Paraboschi Artemio e Busconi Alice, res. in Bettola (Piacenza) rappresentati e difesi dalla dott. proc. Franca Franchi hanno citata vanti la pretura di Piacenza all'udienza del 27 novembre 1990 tutti coloro che vantano diritti sui beni immobili siti nel comune di Bettola e censiti al Catasto di detto comune alla partita 2978 foglio 17, n. 422, 542, foglio 18, n. 249, 250, 313, 327, 333, foglio 26, n. 102, 113, 114 per sentir dichiarare, accertato che i predetti Paraboschi Artemio e Busconi Alice hanno per oltre venti anni posseduto pacificamente e non clandestinamente i beni immobili sopra individuati ritenendoli di loro proprietà, l'avvenuto acquisto dei medesimi da parte degli attori per intervenuta usucapione.

Su istanza degli attori e previo parere favorevole del P.M., considerato che risulta impossibile l'identificazione dei soggetti che possono vantare diritti sugli immobili, il presidente del Tribunale di Piacenza ha autorizzato con decreto 27 aprile 1990 la notificazione per pubblici proclami.

Dott. proc. Franca Franchi.

C-16313 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegno

Il pretore di Milano, con suo decreto in data 19 maggio 1990, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario numero 0104957919 01 tratto sul c/c n. 6756 intestato a Brionvega - S.p.a., presso la Banca Popolare di Milano, agenzia di Milano n. 33, firmato dal legale rappresentante a favore di Danielli - S.p.a., per un importo di L. 1.933.761

Opposizione legale entro quindici giorni.

Milano, 25 maggio 1990

p. Brionvega - S.p.a. L'amministratore delegato: Roberto Scalsi

M-6309 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Milano con decreto in data 9 aprile 1990, ha prounciato l'ammortamento dell'assegno circolare serie S n. 750085280100 emesso dal Banco di Napoli, filiale di Sorrento (Napoli), a favore del sig. Giovanni Cariello e dallo stesso girato non trasferibile alla G.F.M., Fondo Fiorino (ora Agos Fondi - S.p.a.), con un importo di L. 15.000.000 alla data del 23 marzo 1987.

Opposizione legale entro quindici giorni.

Avv. Rosario Nolasco.

M-6332 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Milano, con decreto n. 1339, R.A.C. 12 maggio 1990, ha pronunciato l'ammortamento del seguente assegno bancario: L. 11.500.000 tratto sulla Banca Popolare di Abbiategrasso, filiale di Milano, n. 014012135 emesso a Milano il 26 aprile 1990, conto corrente n. 4141/O intestato a D'Elia Giovanni a favore di se stesso, autorizzandone il pagamento decorsi quindici giorni dalla data di pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italina purchè, nel frattempo, non sia stata promossa opposizione dal detentore.

Milano, 24 maggio 1990

D'Avino dott. Salvatore notaio.

M-6358 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Padova con decreto n. 414 del 2 aprile 1990, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 41106 di L. 5.179.000 tratto il 30 ottobre 1987 sul c/c n. 20313 della Cassa Rurale ed Artigiana di Avigliano dalla S.n.c. Franco Vito a favore di sè medesimo

Autorizza il pagamento dell'assegno dopo quindici giorni dalla pubblicazione del presente decreto nella Gazzetta Ufficiale, salvo opposizione nei termini di legge.

Avv. Adriano Fornaro.

M-6376 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Pretore di Napoli 27 aprile 1990, pronunziato ammortamento dell'assegno bancario in n. 0238603404 di L. 3.850.000 tratto da Carta Angelo 19 marzo 1990, su c/c 18 /870 del Banco di Napoli, agenzia di Castelcapuano ordine S.r.I.Ashiba.

Opposizione quindici giorni.

Il procuratore: Pasquale Centore.

N-366 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Napoli, con decreto del 20 aprile 1990, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 31 1417 di L. 4.950.000, tratto sul c/c n. 51/01207/60 della Cassa di Risparmio di Calabria e di Lucania, filiale di Taurianova, da Putrino Domenico ed ha autorizzato il pagamento dopo quindici giorni dalla data di pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica purchè nel frattempo non venga fatta opposizione.

Il direttore di filiale Napoli: dott. Salvatore Carabetta.
N-369 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Pretura circondariale di Napoli sezione distaccata di Nola, 8 maggio 1990, pronunziato ammortamento assegno bancario n. 8.741.611 di L. 1.000.000 del Credito Italiano agenzia Nola, tratto da Relino Aldo sul proprio c/c n. 12254 a favore S.a.s. Cassa Serena di L. Caliendo & C. sede di Saviano.

Opposizione quindici giorni.

Dott. Paolo Vulpiani.

N-370 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il vice pretore onorario della pretura circondariale di Venezia, sez. dist. di Chioggia, con decreto in data 10 aprile 1990 ha prouncialo l'ammortamento dell'assegno circolare n. 199 402841 emesso dalla Banca Nazionale del Lavoro, filiale di Chioggia di L.10.000.000 e ne autorizza il pagamento alla ricorrente dopo quindici giorni dalla data della pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Dott. Giorgio Vianelli.

C-16296 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Ruvo di Puglia con decreto del 3 maggio 1990 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 000096886-10/I di L. 3.000.000 emesso dalla Cassa Rurale Artigiana di Bitetto dal sig. Barile Vincenzo a Visaggi Michele, girato a Colasanto Giuseppe, quest'ultimo alla ricorrente Giglione Caterina, autorizza il pagamento alla ricorrente dopo quindici giorni, dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale. Salvo opposizione.

Li, 17 maggio 1990

Giglione Caterina.

C-16299 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il pretore di Ruvo di P. con decreto del 9 aprile 1990, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0005214019-05 di L. 3.000.000 emesso dalla Citibank Italia dal sig. Stefano Lovero a Visaggi Michele, girato a Colasanto Giuseppe, quest'ultimo alla ricorrente Giglione Caterina, autorizza il pagamento alla ricorrente dopo quindici giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale, salvo opposizione.

Li, 17 maggio 1990

Giglione Caterina.

C-16300 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il pretore di Foggia, visti gli artt. 63 e segg. R.D. 1933 n. 1736, dichiara l'ammortamento degli assegni:

- 1) n. 3.961.855-01 di L. 1.112.500 del 25 novembre 1987 tratto sul conto corrente n. 23610, tratto da Ingrosso Carta Molisana sul Credito Italiano:
- n. 3.961.855-01 di L. 200.000 del 30 novembre 1987 tratto sul conto corrente n. 10948 a firma De Finis Isabella, sul Credito Italiano.

Autorizza il pagamento degli assegni alla scadenza dei quindici giorni dalla pubblicazione del presente decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purchè nel frattempo non venga fatta opposizione.

Lì. 28 febbraio 1990

Avv. Gianfranco Sannoner.

C-16301 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Bari in data 12 febbraio 1990 ha dichiarato l'ammortamento su istanza di Pedone Vitangelo dei seguenti assegni:

- a) assegno n. 568202 di L. 731.840 c/c n. 0100894/35 Cassa di Risparmio di Puglia agenzia Turi a firma di S.n.c. Fratelli Labate a savore dell'istante;
- b) assegno n. 025897704 di L. 400.000 tratto sulla Banca Popolare di Bari filiale Turi dalla S.r.l. Ortofrutta Turese a favore dell'istante,

autorizzandone il pagamento decorsi quindici giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Bari, 16 maggio 1990

Avv. Raffaele Gargano.

C-16303 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Con decreto dell'8 maggio 1990, il pretore di Bari ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 6122990053 di L. 1.305.000 emesso il 26 aprile 1990 dal Banco di Roma sede di Bari all'ordine di Buonamassa Vito.

Opposizione nei termini di legge.

Bari, 15 maggio 1990

Vito Buonamassa.

C-16305 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1138 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 1152445185 di L. 3.000.000 tratto il 27 novembre 1989 sulla sede di Milano della Banca Popolare di Bergamo c/c 50770 dal sig. Profeta Ennio, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16331 (A pagamento).

Ammortamento assegni

- Il presidente del Tribunale di Pavia ha pronunciato in data 31 gennaio 1990 l'ammortamento di:
- n. 23 assegni circolari da L. 5.000.000 cadauno, dal n. 5200199806 al n. 5200199828, emessi dalla Banca Nazionale dell'Agricoltura, filiale di Pavia, il 10 gennaio 1990 a favore del cassiere provinciale P.T. di Pavia con il concorso del controllore e girati all'ufficio P.T. di Vidigulfo;
- n. 50 assegni circolari da L. 1.000.000 cadauno, dal n. 615957767 al n. 615957816 e n. 40 assegni circolari da L. 1.000.000 cadauno, dal n. 615957927 al n. 615957966, emessi il 9 gennaio 1990 dalla Banca Provinciale Lombarda, filiale di Pavia, a favore del cassiere provinciale P.T. di Pavia con il concorso del controllore e girati all'ufficio P.T. di Landriano;
- n. 100 assegni circolari da L. 500.000 cadauno, dal n. 615970725 al n. 615970824 e n. 100 assegni circolari da L. 200.000 cadauno, dal n. 615970475 al n. 615970574, emessi il 12 gennaio 1990 dalla Banca Provinciale Lombarda, filiale di Pavia, a favore del cassiere provinciale P.T. di Pavia con il concorso del controllore e girati all'ufficio P.T. di Landriano;
- n. 50 assegni circolari da L. 200.000 cadauno, dal n. 862259101 al n. 862259150 e n. 50 assegni circolari da L. 100.000 cadauno, dal n. 948140651 al n. 948140700, emessi rispettivamente il 9 gennaio 1990 e il 12 gennaio 1990, dalla Banca Nazionale del Lavoro, filiale di Pavia, a favore del cassiere provinciale P.T. di Pavia con il concorso del controllore e girati rispettivamente all'ufficio P.T. di Landriano e di Lardirago;
- n. 100 assegni circolari da L. 200.000 cadauno, dal n. 960388351 al n. 960388450 emessi il 12 gennaio 1990 dalla Banca Nazionale del Lavoro, siliale di Pavia, a savore del cassiere provinciale P.T. di Pavia con il concorso del controllore e girati all'ufficio P.T. di Lardirago;

n. 50 assegni circolari da L. 500.000 cadauno, dal n. 1506683451 al n. 1506683500, n. 9 assegni circolari da L. 500.000 cadauno, dal n. 1506682363 al n. 1506682371, n. 31 assegni circolari da L. 500.000 cadauno, dal n. 150668272 al n. 1506682602 e. n. 10 assegni circolari da L. 500.000 cadauno, dal n. 1506682624 al n. 1506682633, emessi l'11 gennaio 1990 dalla Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, filiale di Pavia, a favore del cassiere provinciale P.T. di Pavia con il concorso del Controllore e girati all'ufficio P.T. di Lardirago;

n. l assegno circolare da L. 20.000.000, n. 1300975491-10, n. 50 assegni circolari da L. 1.000.000 cadauno, dal n. X 1506679760 al n. X 1506679809, n. 30 assegni circolari da L. 1.000.000 cadauno, dal n. X 1506679743, emessi il 9 gennaio 1990 dalla Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, filiale di Pavia, a favore del cassiere provinciale P.T. di Pavia con il concorso del controllore e girati all'ufficio P.T. di Siziano.

Detti assegni sono stati trafugati nel corso della rapina perpetrata, in data 16 gennaio 1990, ai danni del furgone P.T. con itinerario Pavia-Lardirago.

Il direttore provinciale reggente: dott. S. Lastella.

C-16307 (A pagamento).

Ammortamento assegni

In data 13 luglio 1989 il pretore di Strongoli ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti assegni circolari:

- 1) assegno n. 72295, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, in data 12 aprile 1984, dell'importo di L. 500.000, con ultima firma di girata di Dattolo Luigi;
- 2) assegno n. 72272, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, in data 12 aprile 1984, dell'importo di L. 500.000, con ultima firma di girata di Gallo Francesco;
- assegno n. 72270, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, in data 12 aprile 1984, dell'importo di L. 500.000, con ultima firma di girata di Curto Francesco;
- assegno n. 72261, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, in data 12 aprile 1984, dell'importo di L. 500.000, con ultima firma di girata di Nesci Nicola;
- assegno n. 85500, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, in data 16 aprile 1984, dell'importo di L. 200.000, con ultima firma di girata di Benincasa Rosario;
- 6) assegno n. 541998184, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, dell'importo di L. 200.000, con ultima firma di girata di Russa Mario;
- assegno n. 542042287, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, dell'importo di L. 200.000, con ultima firma di girata di Ruffa Mario;
- 8) assegno n. 542042304, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, dell'importo di L. 200.000, con ultima firma di girata di Ruffa Mario;
- assegno n. 72248, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, in data 12 aprile 1984, dell'importo di L. 500.000, con ultima firma di girata di Dattolo Salvatore;
- 10) assegno n. 72159, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, in data 12 aprile 1984, dell'importo di L. 500.000, con ultima firma di girata di Dattolo Salvatore;
- assegno n. 72167, emesso dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catanzaro, in data 12 aprile 1984, dell'importo di L. 500.000, con ultima firma di girata di Dattolo Salvatore;

- 12) assegno n. 7264, emesso dalla Banca Popolare Cooperativa di Crotone, filiale di Casabona, in data 21 febbraio 1984, dell'importo di L. 4.714.535, con ultima firma di girata di Novello Antonio;
- 13) assegno n. 83054, emesso dalla Banca Popolare Cooperativa di Crotone, filiale di Casabona, dell'importo di L. 1.000.000, con ultima firma di girata di Ingarozza Pietro.

Ne ha autorizzato la pubblicazione nellà Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana ed il pagamento dei suddetti, trascorsi quindici giorni dalla suddetta pubblicazione, purché nel frattempo non venga fatta opposizione.

Strongoli, 17 novembre 1989

Il segretario giudiziario: Gennaro Lucente.

C-16315 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Con provvedimento emesso in data 15 maggio 1990 il pretore di Cirò ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 077190535 di L. 4.000.000 emesso dall'I.C.C.R.I. tramite la Cassa di Risparmio di Calabria e di Lucania, agenzia di Cirò Marina, il 2 novembre 1989 all'ordine di Felleti Giuseppe, residente in Genova, via Ischia n. 30/5, e ne autorizza il pagamento trascorsi quindici giorni dalla pubblicazione del decreto medesimo nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana in mancanza di opposizione da parte di terzi.

Cirò, 15 maggio 1990

Il cancelliere: dott. Vulcano Francesca M.

C-16316 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Con decreto emesso il 14 marzo 1990 dal consigliere pretore dirigente di Catania, notificato il 27 marzo 1990 alla Banca Commerciale Italiana, sede di Catania, è stato pronunciato l'ammortamento dei seguenti assegni circolari trasferibili:

- n. 100 dal n. 972254001 al n. 972254100, di L. 200.000 ciascuno, emessi il 22 febbraio 1990 dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catania, all'ordine Cassiere provinciale P.T. Catania col concorso del controllore:
- n. 100 dal n. 972253801 al n. 972253900, di L. 200.000 ciascuno, emessi il 22 febbraio 1990 dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catania, all'ordine Cassiere provinciale P.T. Catania col concorso del controllore;
- n. 4 dal n. 972252897 al n. 972252900, di L. 200.000 ciascuno, emessi il 21 febbraio 1990 dalla Banca Commerciale Italiana, sede di Catania, all'ordine Cassiere provinciale P.T. Catania col concorso del controllore:

Detto decreto autorizza il pagamento a questa Direzione provinciale P.T. (Ufficio titolare degli assegni trafugati), decorsi quindici giorni dalla pubblicazione dello stesso, per estratto, nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana, salvo opposizione entro i termini di legge.

Catania 3 aprile 1990

Il direttore provinciale P.T.: dott. Giovanni Cariglia.

C-16317 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con dell'effetto bancario n. 1144450324 di L. 9,000.000 tratto il 24 novembre 1989 sulla filiale di Calcio della Banca Popolare di Bergamo c/c 2328 dal sig. Passeri Giovanni, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16332 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con dell'assegno bancario n. 1142172849 di L. 1.000.000 tratto il 24 novembre 1989 sede di Brescia della Banca Popolare di Bergamo c/c 10495 dal sig. Trilli Giorgio, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16333 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Estante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1135 del 21 marzo 1990 ha dichiarato i ammortamento dell'assegno bancario n. 21247664 di L. 689.010 tratto il 25 novembre 1989 filiale di Cividate al Piano della Banca Popolare di Brescia c/c 30656 dal sig. Zanelli Stelio, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

lachetti Attilio.

C-16334 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1134 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 22682292 di L. 3.000.000 tratto il 27 novembre 1989 sede di Brescia della Banca Popolare di Brescia c/c 31056 dalla sig.ra Moleri Francesca, ordinando la pubblicazione dei decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

Ammortamento assegno

estante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1133 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 552085719 di L. 2.400.000 tratto sull'agenzia di Pescara dalla Banca d'America e d'Italia c/c 15.0098 dalla sig.ra Ramacciato Maria, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16336 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1132 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 30635333 di L. 9.400.000 tratto il 24 novembre 1989 sulla filiate Peschina Borr. della Banca Popolare di Lodi c/c 8727/85 dal sig. Catalini Girolamo, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purché nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16337 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1131 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 31743565 di L. 1194.600 tratto il 24 novembre 1989 sul c/c 44269 della Banca Popolare di Lodi Iliale di Piacenza dal sig. Lombardi Massimo, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16338 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1130 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 9589121 di L. 44.785.869 tratto il 27 novembre 1989 sul c/c 8870/74 della succursale di città della Cassa di Risparmio di lesi dalla S.p.a. Seda, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

lachetti Attilio.

C-16339 (A pagamento).

C-16335 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Cistante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1129 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 8002001440 di L. 800.000 tratto il 24 novembre 1989 sul c/c 77315 della Banca S. Paolo di Brescia sede di Brescia dal sig. Toma Vittorio, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purche nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16340 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1128 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 8061800950 di L. 1.000.000 tratto di 24 novembre 1989 sull'agenzia n. 6 della Banca S. Paolo di Brescia c/c 9400 dalla Locafin di Paola Giuseppe, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purché nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16341 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1127 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 039652282 di L. 7.700.000 tratto il 24 novembre 1989 sul c/c 334/1 sportello Max-Mara di Reggio Emilia del Credito Emiliano dal sig. De Santis Stefano, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purché nel Irattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16342 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1126 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 40550293 di L. 2.465.000 tratto il 24 novembre 1989 sul c/c 811/4 della filiale di Reggiolo del Credito Emiliano dal sig. Manfredini Natale, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purche nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con deceno 1125 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 7055880 di L. 2.000.000 tratto ii 24 novembre 1989 sulla filiale di Manfredonia della Banca Popolare di Apricena ora Banca Popolare di Milano c/e 922 del sig. Caratti Italo, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purché nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16345 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1124 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 8028626 di L. 875.000 tratto il 20 novembre 1989 sull'agenzia di Afragola della Banca Credit West e dei comuni Vesuviani c\(\text{c} 1426 dalla tipografia Tuccillo di Bossa Amalia, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purché nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16346 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1123 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 8151804 di L. 4.607.109 tratto il 24 novembre 1989 sull'agenzia di Aversa della Banca Credit West e dei comuni Vesuviani cie 2980 dal sig. Turco Raffaele, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purché nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16347 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Istante la Cassa di Risparmio di Roma il pretore di Roma con decreto 1122 del 21 marzo 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 8242819 di L. 2.100.000 tratto il 24 novembre 1989 sull'agenzia di Pozzuoli della Banca Credit West e dei comuni Vesuviani c/c 8595 dal sig. Luongo Procolo, ordinando la pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi quindici giorni da detta pubblicazione purché nel frattempo non venga proposta opposizione.

Iachetti Attilio.

C-16348 (A pagamento).

C-16343 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Lecco con decreto 10 aprile 1990 ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti assegni circolari: n. 01-1789460/461/462/463/464/465/466/467/468/469/470/471/472/473/ 474/475/476/477/478/479 tutti di L. 200.000 cadauno e quindi per complessive L. 4.000.000 emessi dalla Banca Popolare di Sondrio, agenzia di Lecco all'ordine di Dossi Angela autorizzando il pagamento trascorsi quindici giorni dalla pubblicazione salvo opposizione del detentore.

Avv. Giuseppe Ambrogio.

C-16401 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Almeno S. Salvatore con decreto 9 aprile 1990 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare emesso dalla Caripo filiale di Calolziocorte serie B n. 1102161302.08 emesso il 24 gennaio 1990 per L. 1.000.000 autorizzando l'Istituto emittente al pagamento trascorsi quindici giorni dalla pubblicazione salvo opposizione del detentore.

Spreafico Filippo.

C-16403 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Rutigliano con decreto 7 aprile 1990, ha dichiarato l'ammortamento della cambiale emessa a Conversano il 6 giugno 1983, da Di Bello Giacomo in favore della Cassa Rurale e Artigiana di Conversano per la somma di L. 2.960.781 scadente il 6 giugno 1985.

Per opposizione giorni trenta.

Bari, 7 maggio 1990

Avv. Giuseppe Sardano.

C-16297 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Su ricorso della Cassa di Risparmio di Jesi, con sede in Jesi (Ancona), in persona del suo presidente, prof. Alberto Borioni, il pretore di Jesi ha pronunciato l'ammortamento della cambiale artigiana di L. 1.719.472, emessa a Jesi il 12 novembre 1981, scaduta il 12 maggio 1987 a savore della Cassa di risparmio di Jesi, a firma della ditta SA.ST.Al Ferro di Pacetti - S.n.c., via Sanguinetti n. 47, Morro d'Alba, firmato Pacetti Alessandro e Stefano Pacetti, al fine di procedere alla cancellazione dell'ipoteca volontaria in dipendenza di prestito artigiano.

L'ammortamento avrà efficacia decorsi trenta giorni dalla pubblicazione del presente estratto nella Gazzetta Ufficiale purchè, nel frattempo, non venga fatta opposizione.

Avv. Marcello Pentericci.

Ammortamento cambiario

Istante la Cassa di Risparmio di Roma, il pretore di Roma con decreto 1120 del 21 marzo 1990, ha dichiarato l'ammortamento dell'effetto cambiario emesso il 18 maggio 1987, per L. 681.700, con scadenza al 18 aprile 1989, a favore di Finter - S.r.l., ed emesso dalla società Archimede, ordinando la pubblicazione del decreto sulla Gazzetta Ufficiale e autorizzando il pagamento decorsi trenta giorni da detta pubblicazione purchè nel frattempo non venga proposta opposizione.

Attilio Iachetti.

C-16344 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio

Il presidente del Tribunale di Vicenza, con decreto del 16 maggio 1990, ha pronunciato l'inefficacia dei seguenti libretti di risparmio al portatore:

serie e numero - data emissione - denominazione:

1) OP-2072299/10/88 - 30 settembre 1982 - Diversi/A:

2) OP-2072300/10/89 - 30 settembre 1982 - Diversi/B;

3) OP-2119747/10/06 - 23 novembre 1987 - Sirio;

4) OP-2119743/10/02 - 23 novembre 1987 - Giglio;

5) OP-2119746/10/05 - 23 novembre 1987 - Vega,

emessi tutti dalla Cassa di Risparmio di Verona - Vicenza - Belluno ed Ancona, sede di Vicenza, ed ha autorizzato l'istituto emittente a rilasciare il duplicato trascorso il termine non inferiore a novanta giorni dalla publicazione di un estratto del decreto nella Gazzetta Ufficiale, purchè nel frattempo non venga fatta opposizione.

Avv. Giuseppe Fanchin.

C-16308 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Milano con decreto del 2 maggio 1990, ha dichiarato l'inefficacia del libretto a risparmio al portatore n. 28-103072/38 a motto Colurso Maria Vittoria, emesso dalla Banca Popolare di Lodi, filiale di Certosa di S. Donato Milanese, con saldo apparente di L. 11.159.001, e autorizza l'emissione del duplicato trascorso il termine di novanta giorni dalla data dipubblicazione del decreto sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana, purchè non venga satta opposizione da parte del detentore.

p. Banca Popolare di Lodi Il dir. centrale: Ernesto Capra - Il funz.: Conti Ernesto

M-6307 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del tribunale di Milano, con decreto in data 7 maggio 1990, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore n. 1236068/00/52, emesso dall'agenzia n. 29 della Banca Commerciale Italiana in Milano, viale Cassala n. 22, con un saldo apparente di L. 39.928.442, alla data del 18 aprile 1990.

Opposizione legale entro novanta giorni.

Avv. Filippo Gala.

C-16310 (A pagamento).

M-6354 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Con decreto 1º marzo 1990 del presidente del Tribunale di Castrovillari, è stato dichiarato l'ammortamento del libretto bancario 81/1947 emesso dalla Cassa di Risparmio di Calabria e Lucania, agenzia di Saracena ed intestato a De Marco Leone, con un saldo apparente di L. 7.311.477, autorizzando il rilascio del duplicato, trascorsi novanta giorni dalla data di pubblicazione per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica.

Castrovillari, 26 marzo 1990

Il primo dirigente: dott. Ernesto Ferrara.

C-16294 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Con decreto del 16 febbraio 1990 il presidente del Tribunale di Ariano Irpino ha dichiarato l'ammortamento del libretto bancario n. 252691, cg. l. al portatore, intestato De Iesu Francesco e Lo Conte Antonio, con un saldo di L. 4.474.261 rilasciato dal Banco di Napoli, filiale di Ariano Irpino, con facoltà di proporre opposizione entro trenta giorni.

Ariano Irpino, 2 marzo 1990

Il primo dirigente: dott. Domenico Vernacchia.

C-16295 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio

Il presidente del Tribunale di Vicenza, con decreto del 16 maggio 1990, ha pronunciato l'inefficacia dei seguenti libretti di risparmio al portatore:

serie e numero - data emissione - denominazione:

- 1) 010/092314/36/11 19 gennaio 1989 Venezia;
- 2) 010/092315/08/11 19 gennaio 1989 Bologna;
- 3) 010/092317/62/11 10 gennaio 1989 Udine,

emessi tutti dalla Banca Popolare Vicentina, sede di Vicenza, ed ha autorizzato l'istituto emittente a rilasciare il duplicato trascorso il termine non inferiore a novanta giorni dalla pubblicazione di un estratto del decreto nella Gazzetta Ufficiale, purchè nel frattempo non venga fatta opposizione.

Avv. Giuseppe Fanchin.

C-16309 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Massa Carrara con decreto in data 15 maggio 1990 ha dichiarato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore n. 8733/1, emesso dalla Monte dei Paschi di Siena, filiale di Carrara, con legenda Musetti Secchiari Elida portante un credito di L. 8.639.008.

Per opposizione giorni novanta.

Massa, 17 maggio 1990

Il cancelliere: (firma illeggibile).

C-16314 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Lecce con decreto 9 maggio 1990 ha dichiarato l'ammolamento del libretto di rispatrmio n. 1003957 emesso dalla Banca Briantea di Merate a favore di Villa Luigia portante un saldo effettivo di L. 17.000.000 autorizzando l'istituto emittente al rilascio del duplicato trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione salvo opposizione del detentore.

Villa Luigia.

C-16402 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Sondrio con decreto 20 aprile 1990 ha pronunciato l'inefficacia del libretto di risparmio al portatore n. 1641543-2 CT-PO recante la denominazione Vaninetti Ida fu Simone, emesso dalla filiale di Morbegno della Cariplo, autorizzando il rilascio del duplicato trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione salvo opposizione del detentore.

Vaninetti Ida.

C-16404 (A pagamento).

CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

Abbandono di cognome

Con decreto del 10 aprile 1990, il Ministro di grazia e giustizia, ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale la sig.ra Sabotino Calendano Lucia, nata a Gravina in Puglia il giorno 22 ottobre 1963 ed ivi residente e domiciliata in via Aspromonte n. 12, ha chiesto di abbandonare il cognome di «Sabotino Calendano» per conservare solo quello di «Calendano».

Chiunque vi abbia interesse può fare opposizione nei termini di legge dalla pubblicazione del presente avviso.

Gravina, 14 maggio 1990

Sabatino Calendano Lucia.

C-16304 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Milano, con decreto in data 29 marzo 1990, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome del minore «Por Strano», nato a Bangkok il 20 settembre 1985 e residente a Milano in via Ciro Menotti, 10, in quello di «Niccolò Strano».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Susanna Brambilla Strano.

M-6301 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Bari, con decreto in data 11 gennaio 1990, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome di «Di Battista Filomena Maria Rosella» in «Di Battista Marilena».

Ella è nata a San Severo il 4 giugno 1965 e risiede a Bussero (Milano) in via Don Minzoni, 11.

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Di Battista Marilena.

M-6364 (A pagamento).

· Cambiamento di nome

Con decreto del 21 aprile 1990, il procuratore generale della Repubblica di Bari, ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale i coniugi Montanaro Donato - Amodio Marisa, genitori esercenti la patria potestà sulla propria figlia minore Maria, nata il 7 febbraio 1983 in Conversano e residente in Conversano al cambiamento del nome da «Maria» in quello di «Maria Teresa».

Chiunque abbia interesse può fare opposizione nei termini di legge dalla pubblicazione del presente avviso.

Il rappresentante del minore: (firma illeggibile).

C-16298 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Con decreto del 14 maggio 1990, il procuratore generale della Repubblica di Bari, ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale Giannini Fonte, nata a Conversano il 25 maggio 1961 e residente a Conversano (Bari) in via Pisacane, 65, cambia il nome da «Fonte» a «Fonte Maria».

Chiunque abbia interesse può fare opposizione nei termini di legge dalla pubblicazione del presente avviso.

Bari, 16 maggio 1990

Fonte Maria Giannini.

C-16302 (A pagamento).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

Dichiarazione di morte presunta

Il Tribunale di Locri, riunito in Camera di consiglio, ha dichiarato con sentenza in data 10 maggio 1990, n. 21, la morte presunta di Asteri Ilario, nato a Caulonia il 18 gennaio 1894, come avvenuta in U.S.A. il 1º gennaio 1951, alle ore 24.

Locri, 14 maggio 1990

Il cancelliere dirigente: Guido Lopresti.

C-16306 (A pagamento).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

COMUNE DI FERRARA

Asta pubblica per la vendita di un'area di terreno di proprietà comunale, in Ferrara in angolo fra le vie Bologna e Zandonai

Il giorno 20 giugno 1990, alle ore 10, nella Residenza Municipale, avrà luogo l'asta pubblica per la vendita di un'area di terreno di proprietà comunale, in Ferrara, in angolo fra le vie Bologna e Zandonai, della superficie di mq 13675, catastalmente censita nel Catasto Terreni del Comune di Ferrara al foglio 192/A con i mappali 12, 20 e 678, catastalmente cana di comune di prano Regolatore Generale del Comune di Ferrara «H4» e quindi con possibilità di costruzione di altrezzature integrate a servizio delle attività produttive e della residenza e nel rispetto del seguente indice di edificazione: if = 1 mc/1 mg; 02 mg/mq.

L'esperimento d'asta, che sarà presieduto dal sindaco o suo delegato, avrà luogo con le modalità di cui all'art. 73, lett. c), del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, per mezzo di offerte segrete esclusivamente in aumento da confrontare col prezzo base d'asta, fissato in L. 410.000.000 + I.V.A. 19%, osservando le norme del regolamento sulla contabilità generale dello Stato.

Coloro che intendono partecipare alla gara dovranno far pervenire, esclusivamente per mezzo del servizio postale raccomandato di Stato, in un unico plico sigillato con ceralacca, con l'indicazione esterna «Asta pubblica per la vendita di un'area di terreno di proprietà comunale in Ferrara in angolo fra le vie Bologna e Zandonai», indirizzato: All'amministrazione Comunale di Ferrara, Settore Segreteria Generale, Servizio Contrattii, non più tardi del giorno precedente a quello fissato per la gara, i seguenti documenti:

 offerta redatta in carta da bollo da L. 5.500 contenente la misura percentuale di aumento in cifre ed in lettere, da applicare al prezzo base d'asta.

Nell'offerta stessa il concorrente dovrà impegnarsi a presentare, in caso di aggiudicazione, un progetto esceutivo per l'utilizzazione edificatoria dell'area in parola, nel rispetto delle prescrizioni del vigente Piano Regolatore Generale come sopra indicate, entro tre mesi dall'aggiudicazione, obbligandosi ad iniziare i lavori entro tre mesi dal rilascio della concessione edilizia.

L'offerta dovrà essere sottoscritta, con firma leggibile e per esteso, dall'offerente o, trattandosi di Società o di Ente Cooperativo, dal suo legale rappresentante.

Tale offerta deve essere chiusa in apposita e separata busta debitamente sigillata con ceralacca e controfirmata sui lembi di chiusura nella quale non devono essere inseriti altri documenti.

Sulla busta contenente l'offerta deve essere apposta l'indicazione del nominativo della ditta offerente;

- 2) quietanza comprovante la costituzione del deposito cauzionate provvisorio di L. 13.670.000 in contanti o in titoli del debito pubblico o garantiti dallo Stato al corso del giorno del deposito, presso le aziende di credito previste dal D.P.R. 22 maggio 1956, n. 635, ovvero, a norma della legge 10 giugno 1982, n. 348, fidejussione bancaria o polizza assicurativa, di pari importo;
- certificato del Casellario giudiziale rilasciato dal Tribunale, di data non anteriore ai tre mesi a quella fissata per la gara.

In caso di società commerciale o di cooperative il certificato dovrà riferirsi alla persona che ha sottoscritto l'offerta.

Si procederà all'aggiudicazione anche quando sia pervenuta una sola offerta valida.

In caso di offerte uguali si procederà al sorteggio.

La cauzione provvisoria ed i documenti saranno restituiti immediatamente ai concorrenti non rimasti aggiudicatari.

Le spese tutte di stipulazione del contratto, bolli, diritti di segreteria, imposte di registro, ecc. [aranno carico all'aggiudicatario, come pure le spese di pubblicazione del presente avviso, che si prevedono in L. 1,900,000.

Una porzione di 1000 metri quadri dell'area di mq 13675, oggetto della presente asta pubblica, è attualmente concessa in uso al sig. Patracchini Gabriele, con atto in data 20 febbraio 1988, n. 2734, di repertorio, registrato a Ferrara il 25 febbraio 1988, al n. 1402, e pertanto non disponibile fino al termine della concessione ed alla liberazione e materiale riconsegna al Comune di Ferrara, non oltre comunque il 19 acosto 1991.

Prima della stipulazione dell'atto pubblico di compravendita, l'aggiudicatario dovrà versare il prezzo maggiorato dell'intero importo dell'I.V.A., meno la quota di prezzo corrispondente alla porzione di 1000 metri quadri di cui sopra, che dovrà essere versata alla consegna dell'area stessa.

A garanzia di tale versamento, l'aggiudicatario dovrà costituire, prima della stipulazione, deposito bancario di pari importo vincolato al comune di Ferrara, liberi gli interessi a suo favore.

Ferrara, 21 maggio 1990

Il sindaco: Soffritti.

C-16424 (A pagamento).

BANDI DI GARA

UNITÀ SANITARIA LOCALE LE/9 Poggiardo Lecce

In esecuzione della deliberazione n. 742, del 13 luglio 1989, secutiva ai sensi di legge, questa Unità Sanitaria Locale LE/9, con sede in Poggiardo (Lecce), viale della Repubblica, Pal. ex Inam, indice, ai sensi della legge 30 marzo 1981, n. 113, e successive modificazioni ed integrazioni, licitazione privata per l'appalto del servizio noleggio, e rifornimento continuo di biancheria piana e/o confezionata.

L'importo annuo presunto dell'appalto ammonta a L. 350.000.000.

Le ditte interessate devono inviare richiesta di invito, redatta su carta legale, in lingua italiana, all'indirizzo sopra indicato, entro le ore 12, del 16 giugno 1990.

Le domande di partecipazione, sottoscritte dal legale rappresentante, dovranno contenere le seguenti dichiarazioni successivamente verificabili:

- a) di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione previste dall'art. 10, della legge 30 marzo 1981, n. 113;
- b) di possedere le capacità finanziarie, economiche e tecniche per l'esecuzione del contratto ai sensi degli artt. 12 e 13, della legge 30 marzo 1981, n. 113, (fatturato annuo minimo richiesto, riferito a servizi analoghi all'oggetto dell'appalto L. 800.000.000; impianti impiegati esclusivamente per il lavaggio di biancheria ospedaliera);
- c) la propria posizione nei confronti della normativa vigente in materia di lotta alla delinquenza mafiosa.

L'aggiudicazione avverà ai sensi dell'art. 15, lett. b), della legge 113/81, tenendo conto del prezzo, delle modalità di espletamento del servizio di noleggio, lavaggio e costituzione scorte, nonché delle proposte di miglioramento al servizio richiesto, secondo i criteri di valutazione stabiliti nella lettera di invito.

La lettera di invito alla gara, nonché il capitolato Speciale d'Appalto, contenenti, tra l'altro, i requisiti ed i documenti richiesti per l'ammissione alla gara, nonché i criteri per l'aggiudicazione, sono a disposizione delle ditte interessate presso il Servizio provveditorato di questa U.S.L., all'indirizzo sopra indicato, tutti i giorni feriali, escluso il-sabato, dalle ore 9, alle ore 12.

Sono ammessi a partecipare anche raggruppamenti di imprese con le modalità previste dall'art. 9, della legge 113/81.

In tal caso le ditte che intendono partecipare in forma associata devono indicare le imprese da raggruppare fin dalla richiesta di invito.

Non saranno ammesse alla gara le imprese singole qualora partecipano contestualmente quali componenti di raggruppamento.

Il servizio in appalto interessa tutti i presidi e servizi della U.S.L. siti in Poggiardo e nell'ambito territoriale della stessa.

L'appalto avrà la durata di un anno, salvo proroga.

Le richieste di partecipazione non sono vincolanti per questa Amministrazione.

Il presente avviso di gara è stato inviato per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale, della Repubblica italiana e della Comunità Europea il 16 maggio 1990.

L'invito a presentare le offerte sarà diramato entro novanta giorni dalla presente pubblicazione.

Per ulteriori informazioni le ditte interessate potranno rivolgersi al Servizio Provveditorato, Poggiardo (Lecce), viale della Repubblica, Pal. ex Inam, Telef. (0836) 91005 - int. 218.

Poggiardo, 15 maggio 1990

Il presidente: Lazzari.

C-16285 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 9

Reggio Emilia

Bando di gara a licitazione privata per la fornitura di salumi all'U.S.L. n. 9 di Reggio Emilia

L'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia, viale Amendola n. 2 - 42100 Reggio Emilia (Tel. 0522/295143 - Fax 0522/295205) invita le ditte interessate a presentare domanda di partecipazione a licitazione privata per la fornitura di salumi - franco magazzini U.S.L. n. 9.

La consegna dovrà essere effettuata entro tre giorni dalla data dell'ordine presso i magazzini dell'U.S.L. n. 9.

Fornitura: Salumi - Valore presunto L. 380.000.000 I.V.A. inclusa:

1° Lotto - Salame Kg. 600;

2º Lotto - Coppa Kg. 1.160;

3º Lotto - Prosciutto crudo Kg. 13.900;

4º Lotto - Prosciutto cotto Kg. 8.150;

5° Lotto - Mortadella Kg. 1.850;

6º Lotto - Pancetta Kg. 1.440.

Si precisa che sono ammesse offerte per singolo lotto.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire a questa U.S.L. presso Servizio economato ed approvvigionamento in lingua italiana, entro il giorno 27 giugno 1990.

La partecipazione alla gara da parte dei raggruppamenti di impresa sarà regolata dall'art. 9 della legge 113/1981. L'invito a presentare le offerte verrà spedito da questa amministrazione entro il giorno 27 agosto 1990.

Le ditte richiedenti dovranno allegare dichiarazione autenticata dal notaio o dal segretario del Comune di residenza attestante che le stesse non si trovano nelle situazioni di cui all'art. 10 lettera a), b), d), e), f), della legge 113 del 30 marzo 1981.

Le ditte richiedenti devono, inoltre, presentare i seguenti documenti:

dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

l'elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data a destinatario.

Se trattasi di forniture effettuate ad amministrazioni, od enti pubblici, esse sono provate da certificati rilasciati o vistati dalle amministrazioni od enti medesimi; se trattasi di forniture a privati, i certificati sono rilasciati dall'acquirente; quando ciò non sia possibile, è sufficiente una semplice dichiarazione del concorrente.

La fornitura verrà aggiudicata per singolo lotto ai sensi di quanto disposto dall'art. 15 lettera a) della legge 113/1981.

Periodo dell'appalto: dal 1º gennaio 1991 al 31 dicembre 1991.

Presso il Servizio economato è disponibile la documentazione per richiedere di essere invitati alla gara.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, per la sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità stesse, il giorno 18 maggio 1990.

Il presidente dell'U.S.L. n. 9: Musi.

C-16275 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 9

Reggio Emilia

Bando di gara a licitazione privata per la fornitura di ortaggi e frutta freschi all'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia

L'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia, viale Amendola n. 2 - 42100 Reggio Emilia (Tel. 0522/295143 - Fax 0522/295205) invita le ditte interessate a presentare domanda di partecipazione a licitazione privata per la fornitura di ortaggi e frutta freschi, franco dispense ospedali U.S.L. n. 9.

Fornitura:

Lotto A: Mele Kg. 140.000 circa;

Lotto B: Agrumi e frutta fresca Kg. 190.000 circa;

Lotto C: Ortaggi freschi Kg. 300.000 circa,

valore complessivo presunto L. 700.000.000 I.V.A. inclusa.

Si precisa che sono ammesse offerte per singolo lotto.

La consegna dovrà aver luogo entro un giorno dall'ordine.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire a questa U.S.L. presso Servizio economato ed approvvigionamenti in lingua italiana, entro il giorno 27 giugno 1990.

La partecipazione alla gara da parte dei raggruppamenti di impresa sarà regolata dall'art. 9 della legge 113/1981.

L'invito a presentare le offerte verrà spedito da questa amministrazione entro il giorno 27 agosto 1990.

Le ditte richiedenti dovranno allegare dichiarazione autenticata dal notaio o dal segretario del Comune di residenza attestante che le stesse non si trovano nelle situazioni di cui all'art. 10 lettera a), b), d), e), f), della legge 113 del 30 marzo 1981.

Le ditte richiedenti dovranno, inoltre, presentare i seguenti documenti:

dichiarazione concemente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

l'elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data e destinatario.

Se trattasi di forniture effettuate ad amministrazioni, od enti pubblici, esse sono provate da certificati rilasciati o vistati dalle amministrazioni od enti medesimi; se trattasi di forniture a privati, i certificati sono rilasciati dall'acquirente; quando ciò non sia possibile, è sufficiente una semplice dichiarazione del concorrente.

La fornitura verrà aggiudicata per singolo lotto ai sensi di quanto disposto dall'art. 15 lettera a) della legge 113/1981.

Periodo dell'appalto: dal 1º gennaio 1991 al 31 dicembre 1991.

Presso il Servizio economato è disponibile la documentazione per richiedere di essere invitati alla gara.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, per la sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità stesse, il giorno 18 maggio 1990.

Il presidente dell'U.S.L. n. 9: Musi.

C-16276 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 9

Reggio Emilia

Bando di gara a licitazione privata per la fornitura di pellicole radiografiche all'U.S.L. n. 9 di Reggio Emilia

L'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia, viale Amendola n. 2 - 42100 Reggio Emilia (Tel. 0522/295143 - Fax 0522/295205) invita le ditte interessate a presentare domanda di partecipazione a licitazione privata per la fornitura di pellicole radiografiche.

Valore presunto L. 1.100.000.000 I.V.A. inclusa: confezioni da 100 pellicole nei vari formati n. 2.850 circa.

Le pellicole radiografiche dovranno essere consegnate franco magazzini U.S.L.

Si precisa che non sono ammesse offerte parziali.

La consegna dovrà essere effettuata entro sette giorni dalla data dell'ordine.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire a questa U.S.L. - Servizio economato ed approvvigionamenti in lingua italiana, entro il giorno 27 giugno 1990.

La partecipazione alla gara da parte dei raggruppamenti di imprese sarà regolata dall'art, 9 della legge n. 113/1981.

L'invito a presentare l'offerta verrà spedito da questa amministrazione entro il giorno 27 agosto 1990.

Le ditte richiedenti dovranno allegare dichiarazione autenticata dal notato o dal segretario del Comune di residenza attestante che le stesse non si trovano nelle situazioni di cui all'art. 10 lettera a), b), d), e), f), della legge n. 113 del 30 marzo 1981.

Le ditte richiedenti devono, inoltre, presentare i seguenti documenti:

dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

l'elenco delle principali forniture esTettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data a destinatario.

Se trattasi di forniture effettuate ad amministrazioni, od enti pubblici, esse sono provate da certificati rilasciati o vistati dalle amministrazioni od enti medesimi; se trattasi di forniture a privati, i certificati sono rilasciati dall'acquirente; quando ciò non sia possibile, è sufficiente una semplice dichiarazione del concorrente;

la descrizione dell'attrezzatura tecnica, delle misure adottate per garantire la qualità nonché degli strumenti di studio e di ricerca dell'impresa.

La fornitura verrà assegnata in un unico lotto ai sensi dall'art. 15 lettera b) della legge 30 marzo 1981, n. 113, secondo i seguenti parametri: qualità e prezzo.

Periodo dell'appalto: dal 1º gennaio 1991 al 31 dicembre 1991.

Presso il Servizio economato è disponibile la documentazione per richiedere di essere invitati alla gara.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, per la sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità stesse, il giorno 18 maggio 1990.

Il presidente dell'U.S.L. n. 9: Musi.

C-16278 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 9

Reggio Emilia

Bando di gara a licitazione privata per la fornitura di stampati all'U.S.L. n. 9 di Reggio Emilia

L'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia, viale Amendola n. 2 - 42100 Reggio Emilia (Tel. 0522/295143 - Fax 0522/295205) invita le ditte interessate a presentare domanda di partecipazione a licitazione privata per la fornitura di stampati occorrenti all'U.S.L. n. 9 franco magazzini.

Valore presunto nel triennio L. 1.500.000.000 I.V.A. inclusa: quantità presunta di stampati occorrenti nel triennio n. 11.660.000.

Si precisa che non sono ammesse offerte parziali.

La consegna dovrà essere effettuata nei termini previsti dal capitolato speciale.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire a questa U.S.L. presso Servizio economato ed approvvigionamenti in lingua italiana, entro il giorno 27 giugno 1990.

La partecipazione alla gara da parte dei raggruppamenti di imprese sarà regolata dall'art. 9 della legge n. 113/1981.

L'invito a presentare le offerte verrà spedito da questa amministrazione entro il giorno 27 agosto 1990.

Le ditte richiedenti dovranno allegare dichiarazione autenticata dal notaio o dal segretario del Comune di residenza attestante che le stesse nota i trovano nelle situazioni di cui all'art. 10 lettera a_1,b_2,d_3,e_3,f_3 della legge n. 113 del 30 marzo 1981.

Le ditte richiedenti devono, inoltre, presentare i seguenti documenti:

dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi; l'elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data a destinatario.

Se trattasi di forniture effettuate ad amministrazioni, od enti pubblici, esse sono provate da certificati rilasciati o vistati dalle amministrazioni od enti medesimi; se trattasi di forniture a privati, i certificati sono rilasciati dall'acquirente; quando ciò non sia possibile, è sufficiente una semplice dichiarazione del concorrente;

La fornitura verrà aggiudicata in un unico lotto ai sensi di quanto disposto dall'art. 15 lettera a) della legge n. 113/1981.

Periodo dell'appalto: dal 1º gennaio 1991 al 31 dicembre 1993.

Presso il Servizio economato è disponibile la documentazione per richiedere di essere invitati alla gara.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, per la sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità stesse, il giorno 18 maggio 1990.

Il presidente dell'U.S.L. n. 9: Musi.

C-16279 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 9 Reggio Emilia

Bando di gara a licitazione privata per la fornitura di carne bovina congelata all'U.S.L. n. 9 di Reggio Emilia

L'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia, viale Amendola n. 2 - 42100 Reggio Emilia (Tel. 0522/295143 - Fax 0522/295205) invita le Ditte interessate a presentare domanda di partecipazione a licitazione privata per la fornitura di carne bovina congelata - franco Magazzini all'U.S.L. n. 9.

La consegna dovrà essere effettuata entro dieci giorni dalla data dell'ordine franco magazzino U.S.L.

Fornitura: carne bovina congelata.

Valore presunto: L. 550.000.000 I.V.A. inclusa:

1º Lotto - Fesa di manzo congelata kg 9.100 circa;

2º Lotto - Sottofesa di manzo congelata kg 13.700 circa;

3º Lotto - Controliletto di manzo congelato sgrassato (Roastbeel) rifilato kg 7.750 circa;

4º Lotto - Coscie dissossate di vitello congelate kg 11.450 circa;

5º Lotto - Anteriore di manzo congelato disossato kg ...//... circa;

6º Lotto - Posteriore di manzo congelato disossato kg ...//... circa;

7º Lotto - Girello di manzo congelato kg 5.300 circa.

Si precisa che sono ammesse offerte per singolo lotto.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire a questa U.S.L. presso Servizio Economato ed approvvigionamenti in lingua italiana, entro il giorno 27 giugno 1990.

La partecipazione alla gara da parte dei raggruppamenti di imprese sarà regolata dall'art. 9 della legge 113/1981.

L'invito a presentare le offerte verrà spedito da questa Amministrazione entro il giorno 27 agosto 1990.

Le ditte richiedenti dovranno allegare dichiarazione autenticata dal notaio o dal segretario del Comune di residenza attestante che le stesse non si trovano nelle situazioni di cui all'art. 10 lettera a), b), d), e), f). della legge 113 del 30 marzo 1981.

Le ditte richiedenti devono, inoltre, presentare i seguenti documenti:

dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

l'elenco delle principali forniture essettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data a destinatario.

Se trattasi di forniture effettuate ad amministrazioni, od enti pubblici, esse sono provocate da certificati rilasciati o vistati dalle amministrazioni od enti medesimi, se trattasi di forniture a privati, i certificati sono rilasciati dall'acquirente; quando ció non sia possibile, è sufficiente una semplice dichiarazione del concorrente.

La fornitura verrà aggiudicata per singolo lotto ai sensi di quanto disposto dall'art. 15 lettera a) della legge 113/1981.

Periodo dell'appalto: dal 1º gennaio 1991 al 31 dicembre 1991.

Presso il Servizio economato è disponibile la documentazione per richiedere di essere invitati alla gara.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, per la sua pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale delle Comunità stesse, il giorno 18 maggio 1990.

Il presidente dell'U.S.L. n. 9: Musi.

C-16280 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 9

Reggio Emilia

Bando di gara a licitazione privata per la fornitura di busti e petti di polli e di tacchino freschi all'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia

L'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia, viale Amendola n. 2 - 42100 Reggio Emilia (Tel. 0522/295143 - Fax 0522/295205) invita E Ditte interessate a presentare domanda di partecipazione a licitazione privata per la fornitura di busti e petti di pollo e di tacchino freschi.

La consegna dovrà essere effettuata entro tre giorni dalla data dell'ordine franco magazzino dell'U.S.L.

Fornitura: busti e petti di pollo e di tacchino freschi.

Valore presunto L. 400.000.000 I.V.A. inclusa:

1º Lotto - Busti pollo freschi kg 0,950/1,050 kg 62.000 circa;

2º Lotto - Petti di pollo freschi gr 250/300 calibrati, kg 6.900 circa;

 $3^{\rm o}$ Lotto - Petti tacchino maschio (fesa) freschi senz'ala non inf. a kg 3.5 - Kg 5.300 circa;

4º Lotto - Busti tacchino giganti freschi non inf. a kg 10,5 - kg 9.100 circa.

Si precisa che sono ammesse offerte per singolo lotto.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire a questa U.S.L. presso Servizio Economato ed approvvigionamento in lingua italiana, entro il giorno 27 giugno 1990.

La partecipazione alla gara da parte dei raggruppamenti di imprese sarà regolata dall'art. 9 della legge 113/1981.

L'invito a presentare le offerte verrà spedito da questa Amministrazione entro il giorno 27 agosto 1990.

Le ditte richiedenti dovranno allegare dichiarazione autenticata dal notaio o dal segretario del Comune di residenza attestante che le stesse non si trovano nelle situazioni di cui all'art. 10 lettera a), b), d), e), f), della legge 113 del 30 marzo 1981.

Le ditte richiedenti devono, inoltre, presentare i seguenti documenti:

dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

l'elenco delle principali forniture essettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data a destinatario.

Se trattasi di forniture effettuate ad amministrazioni, od enti pubblici, esse sono provocate da certificati rilasciati o vistati dalle amministrazioni od enti medesimi; se trattasi di forniture a privati, i certificati sono rilasciati dall'acquirente; quando ciò non sia possibile, è sufficiente una semplice dichiarazione del concorrente.

La fornitura verrà aggiudicata per singolo lotto ai sensi di quanto disposto dall'art. 15 lettera a) della legge 113/1981.

Periodo dell'appalto: dal 1º gennaio 1991 al 31 dicembre 1991.

Presso il Servizio economato è disponibile la documentazione per richiedere di essere invitati alla gara.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, per la sua pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale delle Comunità stesse, il giorno 18 maggio 1990.

Il presidente dell'U.S.L. n. 9: Musi.

C-16281 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 9 Reggio Emilia

Bando di gara a licitazione privata per la fornitura di materiale disposable per emodialisi all'U.S.L. n. 9 di Reggio Emilia

L'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia, viale Amendola n. 2 - 42100 Reggio Emilia (Tel. 0522/295143 - Fax 0522/295205) invita le Ditte interessate a presentare domanda di partecipazione a licitazione privata per la fornitura di materiale disposable per emodialisi: filtri, linee etc. occorrenti all'U.S.L. n. 9 franco magazzino.

Valore presunto: L. 550.000.000 I.V.A. inclusa:

1º Lotto - Filtri capillari superficie mq 1,2/1,3 in cuprophan circa n. 2.500;

2º Lotto - Filtri capillari superficie mq 1/1,1 in cuprophan circa n...//...;

3° Lotto - Filtri capillari superficie mq 1,3/1,4 in polisulfone circa n. 650:

 4° Lotto - Filtri capillari superficie mq 1,4/1,6 in cuprophan circa n. 1.300;

5º Lotto - Filtri capillari superficie mq 1,3/1,4 in emophan circa n. 1.300;

6º Lotto - Filtri a piastre parallele superficie mq 0,8/1 in cuprophan circa n. 4.500;

7º Lotto - Filtri capillari mq 1,3/1,5 in polisulfone circa n. 2.000;

8º Lotto - Linee arteriose per apparecchio Cobe Centry 2 circa n. 3.000;

9º Lotto - Linee arteriose per apparecchio Gambro AK 10 circa n. 1.300;

10° Lotto - Linee arteriose per filtri capillari circa n. 3.000;

11° Lotto - Linee venose per apparecchio Gambro AK 10 circa n. 1.300;

12º Lotto - Set. per infusione di soluzioni iniettabili circa n. 18.000;

- 13º Lotto Morsetto premifistola circa n. 50;
- 14º Lotto Adattarore per By Pass circa n. 1.000;
- 15º Lotto Raccordo a doppio cono Luer circa n. 1.000;
- 16º Lotto Raccordo per linee circa n. 1.000.

Si precisa che sono ammesse offerte per singolo lotto. La consegna dovrà essere effettuata entro dieci giorni dalla data dell'ordine.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire a questa U.S.L. presso Servizio Economato ed approvvigionamento in lingua italiana, entro il giorno 27 giugno 1990.

La partecipazione alla gara da parte dei raggruppamenti di imprese sarà regolata dall'art. 9 della legge 113/1981.

L'invito a presentare le offerte verrà spedito da questa Amministrazione entro il giorno 27 agosto 1990.

Le ditte richiedenti dovranno allegare dichiarazione autenticata dal notaio o dal segretario del Comune di residenza attestante che le stesse non si trovano nelle situazioni di cui all'art. 10 lettere a), b), d), e), f), della legge 113 del 30 marzo 1981.

Le ditte richiedenti devono, inoltre, presentare i seguenti documenti:

dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

l'elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data a destinatario.

Se trattasi di forniture effettuate ad amministrazioni, od enti pubblici, esse sono provate da certificati rilasciati o vistati dalle amministrazioni od enti medesimi; se trattasi di forniture a privati, i certificati sono rilasciati dall'acquirente; quando ciò non sia possibile, è sufficiente una semplice dichiarazione del concorrente;

la descrizione dell'attrezzatura tecnica, delle misure adottate per garantire la qualità nonchè degli strumenti di studio e di ricerca dell'impresa.

La fornitura verrà aggiudicata per singolo lotto ai sensi di quanto disposto dall'art. 15 lettera a) della legge 113/1981.

Periodo dell'appalto: dal 1º gennaio 1991 al 31 dicembre 1991.

Presso il Servizio economato è disponibile la documentazione per richiedere di essere invitati alla gara.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, per la sua pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale delle Comunità stesse, il giorno 18 maggio 1990.

Il presidente dell'U.S.L. n. 9: Musi.

C-16277 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 9

Reggio Emilia

Bando di gara a licitazione privata per la fornitura di radiodiagnostici all'U.S.L. n. 9 di Reggio Emilia

L'Unità Sanitaria Locale n. 9 di Reggio Emilia, viale Amendola n. 2 - 42100 Reggio Emilia (Tel. 0522/295143 - Fax 0522/295205) invita le Ditte interessate a presentare domanda di partecipazione a licitazione privata per la fornitura di radiodiagnositici. I radiodiagnostici dovranno essere consegnati franco Stazione Ferrovie dello Stato di Reggio Emilia.

Il valore presunto complessivo della fornitura è di L. 2.370.000.000 (I.V.A. inclusa) - Quantità presunta n. 375035.

Si precisa che sono ammesse offerte per singolo lotto. La consegna dovrà essere effettuata nei trmini previsti dal capitolato specjale.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire a questa U.S.L. presso Servizio Economato ed approvvigionamento in lingua italiana, entro il giorno 27 giugno 1990.

La partecipazione alla gara da parte dei raggruppamenti di impresa sarà regolata dall'art. 9 della legge 113/1981.

L'invito a presentare le offerte verrà spedito da questa Amministrazione entro il giorno 27 agosto 1990.

Le ditte richiedenti dovranno allegare dichiarazione autenticata dal notaio o dal segretario del Comune di residenza attestante che le stesse non si trovano nelle situazioni di cui all'art. 10 lettera al,b,d,e,e,f, della legge 113 del 30 marzo 1981.

Le ditte richiedenti devono, inoltre, presentare i seguenti documenti:

dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

l'elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data a destinatario.

Se trattasi di forniture ell'ettuate ad amministrazioni, od enti pubblici, esse sono provate da certificati rilasciati o vistati dalle amministrazioni od enti medesimi; se trattasi di forniture a privati, i certificati sono rilasciati dall'acquirente; quando ciò non sia possibile, è sufficiente una semplice dichiarazione del concorrente;

la descrizione dell'attrezzatura tecnica, delle misure adottate per garantire la qualità nonchè degli strumenti di studio e di ricerca dell'impresa.

La fornitura verrà aggiudicata per singolo lotto ai sensi di quanto disposto dall'art. 15 lettera a) della legge 113/1981.

Periodo dell'appalto: dal 1º gennaio 1991 al 31 dicembre 1991.

Presso il Servizio economato è disponibile la documentazione per richiedere di essere invitati alla gara.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, per la sua pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale delle Comunità stesse, il giorno 18 maggio 1990.

Il presidente dell'U.S.L. n. 9: Musi.

C-16282 (A pagamento).

CONSORZIO INTERCOMUNALE GAS ACQUA Azienda Gas Acqua Consorziale di Reggio Emilia

Pubblicità ex ari. 20 legge 19 marzo 1990, n. 55: Raddoppio e potenziamento della dorsale idrica dell'Alta Collina da eseguirsi nei comuni di Castelnuovo Monti e Carpineti in provincia di Reggio Emilia - Opere 209A - 210A - 211A.

Importo a base d'asta L. 4.770.758.447.

Metodo di gara: licitazione privata. Ente concedente: Regione Emilia-Romagna. Ente concessionario ed appaltante: Consorzio Intercomunale Gas Acqua - Azienda Gas Acqua Consorziale di Reggio Emilia.

Sistema di aggiudicazione: art. 24, lettera b) della legge n. 584/77.

Imprese invitate alla gara:

Sirio di Cavriago (Reggio Emilia); Co.E.Stra di Firenze; Oscar Pozzobon di Bassano del Grappa (Vicenza); Cons. Coop. di Forlì; Consorzio Cooperative Costruzioni di Bologna; Consorzio Emiliano Romagnolo di Bologna; Bonatti di Parma; Magri/C.F.C. di Parma; Mazzanti/CIEF di Argenta (Ferrara).

Imprese partecipanti alla gara: Cooperativa Orion di Cavriago (Reggio Emilia) (ex Sirio); Consorzio Emiliano Romagnolo di Bologna; Consorzio Cooperative Costruzioni di Bologna; Magri Anselmo - S.p.a. di Parma - Cooperativa C.F.C. di Reggio Émilia.

Impresa aggiudicataria: Raggruppamento temporaneo di Imprese Magri Anselmo di Parma/C.F.C. di Reggio Emilia.

Lavori: potenziamento acquedotto del comprensorio delle ceramiche in Provincia di Reggio Emilia, OP. 214A - 216A - Importo a base d'asta L. 2.992.376.300.

Metodo di gara: licitazione privata. Ente concedente: Regione Emilia Romagna, Ente concessionario ed appaltante: Consorzio Intercomunale Gas Acqua - Azienda Gas Acqua Consorziale di Reggio Emilia.

Sistema di aggiudicazione: art. 24, lettera b) della legge n. 584/77.

Imprese invitate alla gara:
Orion di Cavriago (Reggio Emilia); Santi Italo e Figli di Parma; Mazzanti - S.p.a. di Argenta (Ferrara); C.E.R. di Bologna; SIAF di Gioiosa Marea (Messina); Acmar di Ravenna; C.C.P.L. di Reggio Emilia; Grazzini Fortunato di Firenze; Schiavo Costruzioni di Padova; Acea Costruzioni/C.S.I. di Mirandola (Modena); Astrid/Gima di S. Vincent (Aosta); Icori di Roma.

Imprese partecipanti alla gara:

Orion di Cavriago; C.E.R. di Bologna; ACEA Costruzioni di Mirandola (Modena); C.S.I. di Reggio Emilia; C.C.P.L. di Reggio **Emilia**

Impresa aggiudicataria:
 C.C.P.L. di Reggio Emilia.

Il direttore ff.: Reggiani.

C-16288 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE 10/H «CHIANTI FIORENTINO»

Questa Unità Sanitaria Locale deve indire una gara nella forma di appalto concorso per il rifacimento «chiavi in mano» della Centrale di Sterilizzazione del Presidio Ospedaliero S. Maria Annunziata di Antella.

Detta gara, espletata con le modalità di cui alla legge 30 marzo 1981, n. 113 e, per quanto applicabile, con l'osservanza della legge R.T. n. 68 del 24 maggio 1980 e del Regolamento R.T. n. 2 del 19 settembre 1988, prevede:

sviluppo del progetto esecutivo;

fornitura ed istallazione apparecchi di sterilizzazione ed accessori:

opere civili ed impianti tecnologici.

Il sistema strumentale comprensivo di strutture ed impianti deve essere consegnato interamente sunzionante in tutte le sue parti e in tutti i suoi accessori d'uso e quindi pronto per il collaudo. Tale istante sarà certificato con un verbale di fine lavoro ed il successivo collaudo avverrà in contradditorio.

L'importo presunto dell'appalto «chiavi in mano» è valutato in L. 400.000.000 (I.V.A di legge inclusa), il cui finanziamento farà carico alle spese in conto capitale previste nel bilancio 1990.

Il tempo previsto per i lavori di cui sopra è di centoventi giorni solari dalla data di consegna dei locali, notificata con processo verbale di consegna conseguente all'avvenuta esecutività della deliberazione di aggiudicazione.

La fornitura, nel suo aspetto complessivo verrà aggiudicata, ai sensi dell'art. n. 5 del regolamento R.T. n. 2/88 e dell'art. 15, primo comma, lettera b) della legge n. 113/1981, a favore della offerta economicamente più vantaggiosa, valutabile in base a: caratteristiche tecniche del progetto di esecutivo, prezzo, assistenza tecnica.

Possono richiedere l'ammissione alla gara le ditte costruttrici e/o fornitrici di apparecchiature di sterilizzazione ed imprese appositamente e temporaneamente raggruppate secondo il disposto dell'art. 9 della legge n. 113/1981, per le quali siano definibili gli apporti e le relative responsabilità, che dovranno presentare già in fase di domanda di partecipazione, il mandato e la procura conferiti per atto pubblico all'Impresa Capo-gruppo.

Per essere invitate alla gara le imprese interessate, dovranno presentare domanda in carta bollata da L. 5.000, redatta in lingua italiana, indirizzata alla Unità Sanitaria Locale 10/H (Chianti Fiorentino) Ufficio Protocollo, c/o Ospedale S. Maria Annunziata di Ponte a Niccheri, via dell'Antella - 50011 Antella (Firenze), con indicazione all'esterno del plico: Richiesta invito alla gara appalto concorso rifacimento «chiavi in mano» centrale di sterilizzazione entro le ore 12 del 26 giugno 1990 avendo questa U.S.L. inviato in data 25 maggio 1990 all'Ufficio delle Pubblicazioni delle Comunità Europee il presente bando di gara per la sua pubblicazione.

Alla domanda di partecipazione dovranno essere allegati i seguenti documenti:

1) dichiarazione di insussistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 10 della legge n. 113/1981;

2) idonee dichiarazioni bancarie rilasciate da istituti di credito atte a dimostrare la capacità economica e finanziaria;

3) dichiarazioni di responsabilità concernenti:

l'importo globale delle forniture e l'importo delle forniture similari a quelle oggetto della presente gara realizzate negli ultimi tre anni con data e nominativo del committente;

4) procura con la quale viene conferita la rappresentanza alla Impresa qualificata Capo-gruppo mediante atto pubblico ai sensi dell'art. 1392 del Codice civile, nonché scrittura privata autenticata dalla quale risulti il mandato di cui all'art, n. 9 della legge n. 113/81 per le Imprese appositamente e temporaneamente raggruppate.

Le richieste di invito a gara non vincolano la U.S.L. che escluderà i concorrenti che, dall'esame della documentazione, non verranno ritenuti idonei a garantire la qualità e la regolarità della fornitura.

La U.S.L. non è tenuta a fornire le motivazioni per eventuali esclusioni. La U.S.L. provvederà a spedire l'invito a presentare le offerte, alle Imprese o a loro raggruppamenti ritenute idonce.

Detto invito sarà spedito entro il 16 luglio 1990.

Le imprese interessate, per ogni ulteriore informazione e per il ritiro del capitolato d'appalto, ove l'Impresa concorrente lo giudichi opportuno, potranno rivolgersi alla U.S.L. 10/H (Chianti Fiorentino) U.O. di Provveditorato c/o Ospedale S. Maria Annunziata di Ponte a Niccheri, via dell'Antella - 50011 Antella (Firenze), tel. 055/2794418 o' 2794456 in tempo utile e comunque nei limiti previsto dal quinto comma dell'art. 8 della legge n. 113/1981.

Il presidente: Masini.

C-16393 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 23 Imola

L'U.S.L. n. 23 di Imola indice, secondo le norme di cui alla legge 30 marzo 1981, n. 113 art. 15/B licitazione privata per Presidi Medico Chirurgici per i servizi di Rianimazione e Cardiologia (tubi endotracheali, cateteri, cannule, drenaggi, sonde, ecc.) per 12 mesi L. 700.000.000.

Il presente bando è stato inviato all'Ufficio Pubblicazioni ufficiali C.E.E. il 24 maggio 1990.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire in lingua italiana e in carta legale, entro le ore 12 del 30 giugno 1990 al seguente indirizzo: U.S.L. n. 23 - provveditorato - piazzale G. dalle Bande Nere, 11 - 40026 - Imola (Bologna).

Gli inviti verranno diramati entro centoventigiorni dalla presente pubblicazione.

Possono partecipare alla gara imprese appositamente e temporaneamente raggruppate con le modalità di cui all'art. 9 della legge n. 113/81.

A pena di esclusione, la domanda di partecipazione dovrà essere corredata dalla seguente documentazione:

dichiarazione, in bollo, rilasciata ed autenticata nelle forme previste dalla legge 4 gennaio 1968, n. 15, con la quale il fornitore attesta sotto la propria responsabilità di non trovarsi in alcuna delle condizioni in esclusione di cui all'art. 10 della legge n. 113/81;

certificato, in bollo, di iscrizione alla Camera di commercio od analogo registro professionale di stato europeo, a norma dell'art. 11, legge n. 113/81;

idonee dichiarazioni bancarie attestanti la capacità finanziaria (art. 12/A);

dichiarazione concernente l'importo delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara realizzate negli ultimi tre esercizi (art. 12/C);

elenco delle principali forniture effettuate negli ultimi tre anni, con il rispettivo importo data e destinazione (art. 13/A).

Le richieste di partecipazione non vincolano l'amministrazione dell'U.S.L., che si riserva di modificare, sospendere o revocare il presente avviso.

Eventuali ulteriori informazioni possono essere richieste all'Unità Operativa Proveditorato dell'U.S.L. dalle ore 9 alla ore 12 di tutti i giorni feriali in Imola - tel. 0542 - 604430-604429.

Imola, 23 maggio 1990

Il presidente: Montanari.

C-16284 (A pagamento).

COMUNE DI MODENA Assessorato alla Sanità e servizi sociali

Avviso di appalto concorso - Procedura ristretta Bando redatto ai sensi della Circolare LL.PP. 25 novembre 1978, n. 618

Servizi semiresidenziali denominati «Centro Diurno e Centro Sociale» presso le Case Protette per anziani del Comune di Modena: «Cialdini», «S. Giovanni Bosco», «Ramazzini», «Vignolese» e «Guicciardini».

- 1. Ente appaltante: Comune di Modena, via Scudari n. 20 41100 Modena (Fax: 059/222425).
- 2. Procedura di aggiudicazione: Appalto concorso con termini abbreviati
- 3.a) Luogo di esecuzione: Modena, presso le Case Protette sopracitate;
- b) Oggetto dell'appalto: Organizzazione e gestione dei servizi semiresidenziali «Centro Diurno e Centro Sociale», presso le Case Protette per anziani sopra citate.

Importo presunto a base d'appalto: L. 1.825.000.000;

c), d) —

- 4. Periodo di esecuzione: 9 luglio 1990 8 luglio 1991 con possibilità di eventuale rinnovo, deliberato, per un tempo massimo di altri due periodi uguali.
- 5. Forma giuridica del raggruppamento di imprese: Imprese riunite ai sensi dell'art. 20 e seguenti, legge n. 584/77 e successive modifiche.
- 6. a) Data limite per ricevimento domande di partecipazione: 13 giugno 1990, ore 13, domande inviate per posta, in plico raccomandato, o recapitate a mano;

- b) indirizzo: vedi punto I., Ufficio Protocollo Generale;
- c) lingua o lingue: italiano.
- 7. Termine per l'invio degli inviti a presentare offerta: entro centoventigiorni dalla data di pubblicazione.
- 8. Condizioni minime: per la documentazione, da presentare alla domanda di invito, pena esclusione, riguardante la situazione propria dei candidati, nonché le condizioni minime di carattere economico e tecnico degli stessi, rivolgersi all'Ente di cui al punto 1.
- 9. Criterio di aggiudicazione: quello dell'offerta economicamente più vantaggiosa determinata valutando congiuntamente i seguenti elementi: valore tecnico del progetto, prezzo dei servizi resi, programmazione e organizzazione del servizio, numero di persone impiegate nel servizio, formazione ed aggiornamento del personale, metodo di controllo sull'efficacia e sulla qualità del servizio reso, intendimenti e metodologie che si intendono adottare per il raggiungimento degli obiettivi di cui all'art. 4 del Capitolato Programma. Sono ammesse offerte in aumento, con riserva dell'amministrazione, qualora le stesse superino la base d'asta, di aggiudicare o meno ai fini della copertura finanziaria.
- 10. Altre informazioni: per la valutazione delle offerte ammesse ci si avvarrà di apposita Commissione. Le domande di invito non sono vincolanti ai fini dell'ammissione. L'amministrazione potrà aggiudicare anche in presenza di una sola offerta valida, o non aggiudicare.
- Le domande di partecipazione in bollo, sottoscritte dal Legale Rappresentante dell'Impresa, unitamente alla documentazione, in bollo, concernente le condizioni economiche e tecniche (eleno della documentazione da richiedersi all'Ente), dovranno essere contenute in un plico sigillato con la seguente diciura «Domanda di partecipazione alla qualificazione per la gara d'appalto per la gestione dei servizi semiresidenziali denominati «Centro Diurno e Centro Sociale» presso le Case Protette per anziani del Comune di Modena.
- Si precisa che ogni difformità formale o sostanziale della documentazione costituisce motivo di esclusione; a tal fine il bando integrale dovrà essere ritirato presso: Comune di Modena Ufficio Contratti, via Scudari n. 20 41100 Modena Tel. 059/206410 206409.
 - 11. Data di invio del bando: 28 maggio 1990.

p. Il sindaco L'assessore alla Sanità e servizi sociali: Bastico

C-16370 (A pagamento).

COMUNE DI MURAVERA (Provincia di Cagliari)

Il Comune di Muravera, quale concessionario della regione Sardegna, deve appattare mediante licitazione privata da esperire secondo le norme della legge 8 agosto 1977, n. 584 e successive modificazioni e integrazioni i seguenti lavori: Costruzione rete idrica al servizio dell'abitato.

Tempo di esecuzione: diciotto mesi e giorni quindici dal verbale di consegna dei lavori.

Importo a base d'asta: L. 2.908.454.655.

L'appalto sarà aggiudicato in base al criterio di cui all'art. 24, comma primo, lettera a), punto 2 della citata legge n. 584, con espressa esclusione delle offerte in aumento e di quelle risultanti basse in modo anomalo.

Saranno considerate anomale e quindi escluse le offerte che risultassero superiori, quanto all'entità del ribasso, alla media delle offerte valide incrementata di sette punti percentuali. Detta facoltà non verrà esercitata qualora il numero delle offerte valide risulti inferiore a quindici.

Le domande di partecipazione, scritte in lingua italiana su carta legale, devono essere sottoscritte con lirma autenticata, dal legale rappresentante dell'impresa singola o, in caso di raggruppamento, da quello dell'impresa capo gruppo e dovranno pervenire, esclusivamente per raccomandata postale, al Comune di Muravera (provincia di Cagliari), entro l'11 giugno 1990.

Le lettere di invito a presentare le offerte saranno spedite entro il 15 giugno 1990.

A corredo delle suddette domande di partecipazione i concorrenti dovranno allegare:

l) fotocopia del certificato di iscrizione o all'Albo nazionale costruttori o all'Albo appallatori di OO.PP. della regione Sardegna o alle liste ufficiali dello Stato aderente alla CEE per le imprese straniere.

Le imprese che intendono presentarsi alla gara singolarmente dovranno essere iscritte ai predetti albi nella categoria-specializzazione Xa, per importo adeguato a quello dell'appalto. Sono ammesse a partecipare alla gara imprese singole o riunite ai sensi dell'art. 20 e sequenti della legge n. S84/1977 e successive modificazioni.

Non sono previste opere scorporabili;

2) dichiarazioni, successivamente verificabili, redatte in carta legale ed in lingua italiana, circa:

l'inesistenza sia di causa di esclusione di cui all'art. 13, legge n. 584/1977 e successive modificazioni, sia di procedimenti o provvedimenti di cui agli articoli 19 e 20 della legge n. 646/1982 e successive modificazioni.

In caso di società la dichiarazione dovrà essere resa da tutti i rappresentanti legali e da tutti i direttori tecnici.

I requisiti di cui agli artt. 17, lettera c) e 18, lettera b), c) ed e) della legge n. 584/1977.

La richiesta d'invito non vincola l'amministrazione.

Eventuali chiarimenti circa la gara potranno essere richiesti alla Segreteria Comunale.

Il presente bando è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della CEE il 18 maggio 1990.

Muravera, 23 maggio 1990

Il sindaco: Boi.

C-16423 (A pagamento).

REGIONE CAMPANIA

Avviso del presidente della Regione Campania - Preposto all'attuazione dell'art. 4, legge n. 80/84 (Pubblicazione ai sensi della legge 19 marzo 1990, n. 55).

Premesso:

che tra le opere di cui all'elenco analitico degli interventi allegato alla delibera CIPE del 2 maggio 1985 è compresa, nell'ambito del settore Riqualificazione ambientale, la realizzazione del progetto risanamento coste e costoni rocciosi;

che con ordinanza n. 185 del 26 gennaio 1989, fu approvato il bando di gara mediante appalto-concorso per l'opera di Risanamento della baia di Sorgeto, nell'isola d'Ischia, Comune di Forio;

che con ordinanza n. 337 del 2 aprile 1990, è stato disposto l'affidamento del lavori in concessione all'ATI, costituita fra: Cogefar-Impresit, Costruzioni Generali - S.p.a. (mandataria), Italsonda, Sicoap, Costruenda, Sogeca, Raiola, Siace e De Cario (mandanti).

Visto l'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55 e la normativa richiamata; avvisa:

che si darà corso alla stipula del contratto di concessione con l'ATI, avente come mandataria la Cogelar-Impresit per la realizzazione dell'opera di risanamento della Baia di Sorgeto nell'isola d'Ischia, Comune di Forio.

Napoli, 9 maggio 1990

Il presidente: Clemente di San Luca.

N-373 (A pagamento).

AZIENDA DEI MEZZI MECCANICI E DEI MAGAZZINI DEL PORTO DELLA SPEZIA

Avviso per estratto di licitazione privata

L'Azienda dei Mezzi Meccanici e dei Magazzini del Porto della Spezia, indice una gara in forma di licitazione privata ai sensi dell'art. 4 del regio decreto 8 febbraio 1923, n. 422 e art. 3 del regio decreto 18 novembre 1923, n. 2440, secondo le procedure della legge 7 agosto 1977, n. 544 e legge 30 marzo 1981, n. 113 e circolare Ministero lavori pubblici 30 luglio 1985, n. 1270 per la fornitura di una autogru della portata di 40 tonn. e oltre alla distanza di mt 1,8 dal baricentro del carico, per movimentazione e accatastamento di containers ISO e Sealand con spreader telescopico universale.

Le ditte potranno chiedere di essere invitate con istanza che dovrà pervenire entro le ore 12 del 15 giugno 1990 a: Azienda dei Mezzi percenici e dei Magazzaini del Porto Calata Paita - Porto Mercantile 19100 La Spezia.

Gli interessati dovranno indicare, nella domanda di invito, di non trovarsi in una delle condizioni che comportano l'esclusione dalla partecipazione alle gare ai sensi dell'art. 10 della legge 113/81 e fornire notizie in ordine alla propria capacità finanziaria ed economica e tecnica con uno o più dei documenti indicati alle lettere a), b), c) dell'art. 12 e alla lettera a) dell'art. 13 della citata legge.

Dovranno altresì dimostrare di aver costruito mezzi similari di tipo portuale nell'ultimo triennio.

Per la fornitura, completa di materiale di scorta e ricambio le ditte dovranno indicare il termine di consegna tenendo conto che il tempo previsto dall'Azienda è di novanta giorni solari consecutivi dalla data dell'ordine.

Copia del presente avviso di gara è stata inviata in pari data all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali della C.E.E.

La Spezia, 18 maggio 1990

Il presidente: Santiago Bucchioni.

C-16283 (A pagamento).

A.I.M. Aziende Industriali Municipalizzate

Le Aziende Industriali Municipalizzate (A.I.M.) con sede in via S. Biagio n. 76 - 36100 Vicenza - tel. 0444/394911 - telefax 0444/321496 indicono una gara a licitazione privata a norma dell'art. 7 della legge 17 febbraio 1987, n. 80 per la fornitura di: carburanti ad usu autotrazione per il 2° semestre 1990 valore base L. 1.601.600.000.

La gara sarà esperita con i criteri di cui all'art. 1, lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14.

Le domande di partecipazione, redatte in carta legale e in lingua italiana, dovranno pervenire alla Direzione A.I.M. entro e non oltre le ore 12 del giorno 12 giugno 1990 con rischio postale e/o consegna a carico del mittente.

Le richieste di invito non vincolano in alcun modo le A.I.M.

Copia del presente avviso è stata trasmessa in data 24 maggio 1990 per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana.

Il direttore generale f.f.: Mason.

C-16287 (A pagamento).

AMMINISTRAZIONE PROVINCIALE DI TARANTO

Avviso di rettifica

Nell'avviso C-15168 riguardante l'Amministrazione provinciale di Taranto pubblicato nella Gazzetta Ufficiale, parte seconda n. 117 del 22 maggio 1990 riguardante: «Appalto dei lavori di sistemazione e ammodernamento rete stradale provinciale Grottaglie-Mare» dove è scritto: «Il presente avviso è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della CEE il 15 maggio 1990», deve intendersi: «Il presente avviso è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della CEE il 23 maggio 1990».

Pertanto le domande di partecipazione alla licitazione di che trattasi dovranno pervenire o essere presentate entro ventuno giorni dalla suddetta data.

Il presidente: Fretta.

C-16286 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di retilica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori maleriali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata-corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento sulla Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso S-7190 riguardante la convocazione di assemblea della 15.LA.S. - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 118 del 23 maggio 1990, alla pagina 15, all'ordine del giorno al punto 3, dove è scritto: «3. Nomina di un Consiglio di amministrazione ed art. 2386 del Codice civile.», deve intendersi: «3. Nomina di un consigliere di amministrazione ex art. 2386 del Codice civile.».

Invariato il resto.

C-16320

Nell'avviso S-7308 riguardante AMMORTAMENTO ASSEGNI pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 120 del 25 maggio 1990, alla pagina 28, alla firma dove è scritto: «Il direttore generale: ing. Antonio Marolla», deve intendersi: «Il direttore generale: ing. Antonio Marotla».

Invariato il resto.

C-1632I

Nell'avviso S-7236 riguardante la convocazione dell'assemblea degli azionisti della STET - Società Finanziaria Telefonica per azioni pubblicato a pag. 7 della Gazzetta Ufficiale, parte seconda, n. 119 del 24 maggio 1990, alla 79º riga dopo la parola «All'estero» aggiungere: «Londra».

Invariato il resto.

C-16353

Nell'avviso S-7232 riguardante la convocazione di assemblea della SAFFA - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 119 del 24 maggio 1990, alla pagina 6, dove è scritto: «... Banca Credito Bresciano; ...», deve intendersi: «Banca Credito Agrario Bresciano; ...».

Invariato il resto.

C-16354

Nell'avviso M-5584 riguardante AMMORTAMENTO CERTIFI-CATO DI DEPOSITO pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 107 del 10 maggio 1990, alla pagina 25, alla firma dove è scritto: «Castoldi Aldo», deve intendersi: «Castoldi Carlo».

Invariato il resto.

C-16355

Nell'avviso C-2873 riguardante AMMORTAMENTO TITOLI. AZIONARI pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 48 del 27 febbraio 1990, alla pagina 20/21, dove è scritto: «Il presidente del Tribunale di Como, su istanza di Citterio Antonio ...», deve intendersi: «Il presidente del Tribunale di Como, su istanza di Citterio Alberto ...».

Invariato il resto.

C-16371

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG.
A.N. SERVIZI - S.p.a	14
A.T.I.N.O.M S.p.a	16
ABC SOPREN - S.p.a. Società Acciaio Beton Centrifugato	37
ACHILLE PISANTI - S.p.a	21
ALBANO ELETTRONICA - S.p.a	2
ALBARELLI - S.p.a	36
ALIDISCO - S.p.a	31
ALIMENTA - S.p.a	38
ALIMENTARI ZUCCA - S.p.a	24
ANGELO CREMONA E FIGLIO - S.p.a	35
ANTINORI PELLAMI - S.p.a	26
ARONA MECCANICA - S.p.a	36

			—
	PAG.		PAG.
ASFER - S.p.a	32	FABBRICA CONDUTTORI ELETTRICI CAVICEL - S.p.a	12
AURIGA - S.p.a	33	FERROVIE TORINO NORD - S.p.a	12
BIESSECI - S.p.a	26	FERRUZZI AGRICOLA FINANZIARIA - S.p.a	32
BROKERSFIN LEASING - S.p.a	7	FICEP - S.p.a	.5
C.A.M.I S.p.a.		FIMPAR - S.p.a	8
Costruzione Attrezzature Macchine Industriali	37	FIN.EDIL 82 - S.p.a	35
C.I.C.M.U.S.A S.r.I	15	FINANZIARIA ASPROMONTE - S.p.a	10
C.L.L S.p.a. Commercio Leghe Leggere	31	FINAST LEASING - S.p.a FINCIFA - S.p.a	30 31
C.M.2 - S.p.a. Centro Mercato Due - Soc. Cons	21	FINCOFI - S.p.a.	26 9
CANTONI L.T.C S.p.a	2	FINLOCAT - S.p.a FINLOCAT FACTORING - S.p.a	9
CANTONI I.T.C S.p.a	2	FINLOCAT HOLDING - S.p.a	9
CARDIN - S.p.a	27	FINLOCAT SUD - S.p.a.	9
CASTELMAC - S.D.a	11	FINREX - S.p.a.	18
CENTRAL FOOD - S.p.a	6	FINVENETA AGRISVILUPPO - S.p.a	36
CIESSE CONTROL SYSTEM - S.p.a	37	FRANCO SEMENZATO - S.p.a	40
CISA - S.p.a.	33	FRATELLI CARLI - S.p.a	27
CITITRONICS - S.p.a.	20	FRATELLI MACCHI - S.p.a	4
CITY ASS - S.p.a.		G. PARACCHI E C S.p.a	39
Compagnia di Assicurazioni e Riassicurazioni	27	G. PARACCHI E C S.p.a	39
CITY ASS VITA - S.p.a. Compagnia di Ass.ni e Riass.ni sulla Vita	27	G. PORTOLANO IMMOBILIARE - S.p.a	22
COGEM - S.p.a	7	Group of international Engineering Italia	3
COMEZ - S.p.a	7	GAMBOGI COSTRUZIONI - S.p.a	34
COMPAGNIA DI GENOVA - S.p.a	12	GEMINA COMMISSIONARIA - S.p.a	13
COMPAGNIA ITALIANA FORME ACCIAIO - S.p.a	31	GIULIANI - S.p.a.	18 24
D.P.S. ENTRY SYSTEMS - S.p.a	23	GIUSEPPE CESCHELLI - S.p.a	9
DALMAR - S.p.a	20	HALLDOMUS - S.p.a	3
DELGI - S.p.a	30	I.C.A.R S.p.a. Industria Condensatori Applicazioni Elettroelettroniche	20
DISTILLERIA DEL GOLFO (già VITRANO) - S.p.a	23	I.C.E.M S.p.a. Impresa Costruzioni Edilizie Mercadante	21
DOX-AL ITALIA - S.p.a	10	I.C.MET · S.p.a.	
DRAGO ENGINEERING - S.p.a	35	Industria Commercio Metalli	29
E.M Elicotteri Meridionali - S.p.a	15	I.G.A.P S.p.a. Impresa Generale Affissioni Pubblicità	11
EDERA VITA - S.p.a.		IBM ITALIA - S.p.a	16
Compagnia di Assicurazioni sulla vita Società fondata nel 1969		ICAIPLAST - S.p.a	7
per l'esercizio dei rami Vita e Capitalizzazione	24	IL MARE - S.p.a.	
EMPORIO DELL'AUTO - S.p.a	38	Compagnia di Assicurazione e Riassicurazioni	10
EUROITTICA FIUME FIUME - S.p.a	32	IL PATIO 82 COOP S.r.l.	23
F.I.R S.p.a.	16	ILAFIN - S.p.a	
Fabbriche Industrie Aiunite di Casalmaggiore	10	IMMOBILIARE SO.PRO.ZOO - S.p.a.	
F.I.L S.p.a. Fiduciaria Immobiliare Lombarda	17	IMPRESA ING. PIETRO MESSERE - S.p.a.	
F.T.V S.p.a.		ING. C. OLIVETTI & C S.p.a	
Società per l'Ammodernamento e la Gestione delle Ferrovie e Tramvie Vicentine	36		32

	PAG.		PAG.
INTERSOMER - S.p.a. Società Mercantile Internazionale	15	PELLEGRINI FOOD CENTER - S.p.a	6
		PELLEGRINI INTERNATIONAL - S.p.a	6
INVESTIMENT COCIO CANITAGI C	14	PELLEGRINI NORD - S.p.a	5
INVESTIMENTI SOCIO SANITARI - S.p.a.	3	PEZZULLO ALIMENTI ZOOTECNICI - S.r.l	29
ISTITUTO ORTOPEDICO GALEAZZI - S.p.a	3	PEZZULLO INDUSTRIE ALIMENTARI - S.r.I	29
ISTITUTO SERVIZI FINANZIARI - S.p.a	13	PEZZULLO MOLINI PASTIFICI MANGIMIFICI - S.p.a	29
KERNEL ITALIANA - S.p.a	2	PEZZULLO TRADING - S.r.l	28
LA DORIA DI DIODATO FERRAIOLI - S.p.a	22	PHARMIMMOBILIARE - S.p.a	19
LA.RE Laminatoi del Reghena - S.p.a	29	PHARMINVEST - S.p.a	19
LEE COOPER ITALIA - S.p.a	17	PHARMINVEST LEASING - S.p.a	19
LEUENBERGER & C S.p.a	17	PHILIPS - S.p.a	4
LINDE GÜLDNER ITALIANA - S.p.a	13	PIONEER ELECTRONICS (ITALIA) - S.p.a	19
LLOYD 1885 - S.p.a	12	POLIFLEX - S.p.a	14
LLOYD ADRIATICO - S.p.a	26	PRAGMA INVESTIMENTI E FINANZA - S.p.a	13
LUIGI FRANCHS - S.p.a	4	PRIME COMPUTER ITALIA - S.p.a	5
MAKITA - S.p.a	18	PRUDENTIAL VITA - S.p.a	. 7
MANTUA INFORMATICA - S.p.a	38	PUMEX - S.p.a	31
MARANGDNI - S.p.a	10	QUADRIFOGLIO - S.p.a	22
MARE VITA ASSICURAZIONI - S.p.a.		RETEITALIA - S.p.a	8
Compagnia di Assicurazione e Riassicurazioni	11	RIGAMENTI SALUMIFICIO - S.p.a	17
MESSAGGERIE - S.p.a. Società Nazionale Trasporti	4	RONDINE - S.p.a	34
MITOFIN FIDUCIARIA - S.p.a	9	RUBENFIN 76 - S.p.a	34
MOBILEST - S.p.a	37	S.A.F S.p.a. Strade Acquedotti Fognature	33
MOBILEST - S.p.a	38	S.C.A.R S.p.a.	00
	26	Società Comm. Autoveicoli e Ricambi	30
MONFARDINI FERDINADO - S.p.a	24	S.I.A.D S.p.a. Società Italiana Assicurazioni Danni	20
NEW TEX SUD - S.p.a			23
NICOTRA - S.p.a	14	S.I.C.M.I S.p.a.	
A.N. COMMERCIALE - S.p.a	14	S.I.E.T S.p.a. Società Informazioni Esperienze Termoidrauliche	25
NUOVA I.G.I S.p.a. Impianti Gas Internazionali	11	S.V.I.P S.p.a. Società Vini Italiani di Pregio	35
NUOVI ALBERGHI - S.p.a	33	•	33
OFF. MECCANICHE E FONDERIE RESTELLINI - S.p.a	15	SACMA LIMBIATE - S.p.a.	11
OFFICINE PADANE - S.p.a	4	SAMBUCO - S.p.a. SASEA COMMISSIONARIA - S.p.a.	15
OFFICINE T.A.N.GA - S.p.a.		SI-SA - Silos Salernitani - S.r.l.	28
Tubi-Acciaio-Nastri-Gallo	29		35
P.L S.p.a	39	SIAMIC EXPRESS VIAGGI E TURISMO - S.p.a	16
PEFIN - S.p.a	6		6
PELLEGRINI CATERING - S.p.a	5	SILO - S.p.a.	·
PELLEGRINI CENTRO SUD · S.p.a	5	SO.C.I.MI S.p.a. Società Costruzioni Industriali Milano	4

	PAG.		PAG
SO.CO.F.IMM. PARTECIPAZIONI - S.p.a	20	TECNOCAVI - S.p.a	8
SO.GE.M.I S.p.a	3	TECNOST - S.p.a	28
SOCIETÀ EDIZIONI WEKA - S.p.a	10	TEKNECOMP - S.p.a	25
SOCIETÀ ISOTECNICA - S.p.a	38	TELERADIOSALENTO - S.p.a	36
SOGEMA MARZARI INDUSTRIE GRAFICHE - S.p.a	10	TORCITURA DI BORGOMANERO - S.p.a	23
SPERLING & KUPFER EDITORI - S.p.a	1	TRINOVA - S.p.a	16
STDPSON ITALIANA - S.p.a	16	TURISARDA - S.p.s.	3
STUDIO MARIO SILVANO - S.p.a	17	USAG UTENSILERIE - GEMONIO - S.p.a	28
TA.LAT S.p.a. Per la Centrale del Latte di Taranto	22	VIBRAPAC - S.p.a.	34
TAMBROFIN - S.p.a	35	VILLALSOLE - S.p.a	34

FRANCESCO NIGRO, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore ALFONSO ANDRIANI, vice redattore

Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - S.

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE DEPOSITARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

ABRUZZO

- ♦ CHIETI Libraria PIROLA MAGGIOLI di De Luce Via A. Herio, 21
- VIE A. Herlo, 27
 PESCARA
 Libreria COSTANTINI
 Corso V. Emanuele, 146
 Libreria dell'UNIVERSITA
 di Lidla Cornacchia
 Via Galilei, angolo via Gramsci
- TERAMO Libreria IPOTESI Via Oberdan, 9

BASILICATA

- O MATERA Cartolibreria Eredi ditta MONTEMURRO NICOLA Via delle Beccherie, 69
- POTENZA Ed. Libr. PAGGI DORA ROSA Via Pretoria

CALABRIA

- CATANZARO Libreria G. MAURO Corso Mezzini, 89
- COSENZA Libreria DOMUS Via Monie Sento
- REGGIO CALABRIA Libreria S. LABATE Via Giudecca
- SOVERATO (Catanzaro) Rivendila generi Monopollo LEOPOLDO MICO Corso Umberto, 144

CAMPANIA

- Ó
- ANGRI (Salerno) Libreria AMATO ANTONIO Via dei Goti, 4 AVELLINO Libreria CESA Via G. Nappi, 47
- BENEVENTO Libreria MASONE NICOLA Viale del Rellori, 71
- Viale del Hellori, //
 CASERTA
 Libreria CROCE
 Pizzza Dante
 CAVA DEI TIRRENt (Salerno)
 Libreria RONDINELLA
 Corso Umberto I, 253
- ٥
- FORIO D'ISCHIA (Napoli) Libreria MATTERA NOCERA INFERIORE (Salarno) Libreria CRISCUOLO Traversa Nobile ang. via S. Matteo, 51
- PAGANI (Salerno)
 Libreria Edic. DE PRISCO SALVATORE
 Plazza Municipio
- SALERNO ibrerla D'AURIA alazzo di Giustizia

EMILIA-ROMAGNA

- ARGENTA (Ferrara) C.S.P. Centro Servizi Polivalante S.r.i. Via Matteotti, 36/B ٥
- FERRARA Libreria TADDE! Carso Glovecca, 1 0
- FORL FORLI Libraria CAPPELLI Corso della Repubblica, 54 Libraria MODERNA Corso A. Diaz. 2/F
- Ò MODENA Libreria LA GOLIARDICA Via Emilia Centro, 210
- PARMA Libreria FIACCADORI
- Via al Duome PIACENZA Tip. DEL MAINO Via IV Novembre, 160
- 0 BAVENNA HAVENNA Libreria MODERNISSIMA di Fermani Maurizio Via Corrado Ricci, 35
- REGGIO EMILIA Libreria MODERNA Via Guido da Castello, 11/8
- Via Guido da Castello, 11/6 RIMINI (Forli) Libreria DEL PROFESSIONISTA di Giorgi Egidio Via XXII Giugno, 3

FRIULI-VENEZIA GIULIA

- ORIZIA
 Libreria ANTONINI
 Via Mazzini, 16
- PORDENONE Libreria MINERVA Piazza XX Settembre TRIESTE
- Libreria ITALO SVEVO Corso Italia, 9/F Libreria TERGESTE s.a.s. Plazza della Borsa, 15
- LIDINE Cartolibreria «UNIVERSITAS» Via Pracchiuso, 19 Libreria BENEDETTI Via Mercatovecchio. 13 Libreria TARANTOLA Via V. Veneto, 20

LAZIO

- ♦ APRILIA (Latine)
 Ed. BATTAGLIA GIORGIA
 Via Mascagni
- LATINA
- LATINA Libreria LA FORENSE Via dello Statuto, 28/30 LAYINIO (Roma) Edicola di CIANFANELLI A. & C. Piazza del Consorzio, 7
- RIETI Libreria CENTRALE Piazza V. Emanuele, 8 0 ROUA
- AGENZIA 3A VIa Aureliana, 59 Via Aureliana, os Libreria DEI CONGRESSI Viate Civiltà del Lavoro, 124 Ditta BRUNO E ROMANO SGUEGLIA Via Sania Maria Maggiore, 121 Cartolibreria ONORATI AUGUSTO Via Raffaele Garofalo, 33
- SORA (Froeinone) Libreria Di MICCO UMBERTO Via E. Zincone, 28
- TIVOLI (Roma)
 Cartolibreria MANNELLI di Rosarita Sabatini Visie Mannelli, 10
- TUSCANIA (Viterbe) Cartolibreria MANCINI DUILIO Viale Trieste s.n.c.
- VITERRO Libreria BENEDETTI Palazzo Uffici Finanziari

LIGURIA

- **IMPERIA** Libreria ORLICH Via Amendola, 25
- LA SPEZIA Libreria CENTRALE Via Colli, 5

LOMBARDIA

- ARESE (Milano)
 Carlolibreria GRAN PARADISO Via Valera, 23
- BERGAMO Libreria LORENZELLI a Viale Papa Glovanni XXIII, 74
- BRESCIA Libreria QUERINIANA Via Trieste, 13
- 0 СОМО Libraria NANI
- Via Cairoli, 14 MANTOVA di M. Ol Pellegrini e D. Ebbi a.n.c. Corso Umberto I, 32
- PAVIA Libreria TICINUM Corso Mazzini, 2/C
 - SONDRIO Libreria ALESSO Via dei Celmi, 14

MARCHE

ANCONA Libreria FOGOLA Plazza Cavour, 4/5

- ASCOLI PICENO Libreria MASSIMI Corso V. Emanuele, 23 Libreria PROPERI
- Corso Mazzini, 188 MACERATA Libreria MORICHETTA Plazza Annessione, 1 Libreria TOMASSETTI Corso della Repubblica, 11

MOLISE

- O CAMPOBASSO Ibrerie DI E.M.
- Via Monsignor Bologne, 67 ISFRNIA Libreria PATRIARCA Corso Garibaldi 115

PIEMONTE

- ALESSANDRIA Libreria BERTOLOTTI Corso Roma, 122 Libreria BOFFI Via dei Martiri, 31
- ALBA (Cuneo) Casa Editrice ICAP Via Vittorio Emanuele 19
- BIELLA (Vercelli) Libreria GIOVANNACCI Via Italia, 8
- CUNEO Casa Editrice ICAP Plazza D. Galimberti, 10
- TORINO Casa Editrice ICAP Via Monte di Pietà, 20

PUGLIA

- ◇ ALTAMURA (Barl) JOLLY CART di Lorusso A. & C. Corso V. Emenuele, 55 BARI
- Libreria FRANCO MILELLA Viate della Repubblica, 16/B Libreria LATERZA e LAVIOSA Via Crisauzio, 16
- BRINDISI Libreria PIAZZO Plazza Vittoria, 4
- FOGGIA Libraria PATIERNO
- Portici Via Dante, 21 LECCE
- Libreria MILELLA Via Palmieri, 30 MANFREDONIA (Foggia) IL PAPIRO - Rivendita giornali
- Corso Manfredi, 126 O TABANTO Libreria FUMAROLA Corso Italia, 229

SARDEGNA

- ALGHERO (Sassari) Libreria LOBRANO Via Sassari, 65 CAGLIARI
- Libreria DESSI Corso V. Emanuele, 30/32
- NUORO Libreria Centro didattico NOVECENTO Via Manzoni, 35
- ORISTANO URIDIANU Libreria SANNA GIUSEPPE Via del Ricovero, 70
- **♦ SASSARI** MESSAGGERIE SARDE Plazza Castello, 10

SICILIA AGRIGENTO

- Libreria L'AZIENDA Via Caliicralide, 14/16 CALTANISSETTA
- Libreria SCIASCIA Corso Umberto I, 38

- CATANIA ENRICO ARLIA Rappresentanze editoriali Via V. Emanuele, 62 Libreria GARGIULO Via F. Riso, 56/58 Libreria LA PAGLIA Via Etnea, 393/395
- 0 ENNA
 Libreria BUSCEMI G. B.
 Plazza V. Emanuele
 FAVARA (Agrigento)
 Carlolibreria MILIOTO ANTONINO
 Via Roma, 60
- O MESSINA Librerla PIROLA Corso Cavour, 47
- PALERMO
 PALERMO
 VIA Ausonia, 70/74
 Libreria FLACCOVIO DARIO
 VIA Ausonia, 70/74
 Libreria FLACCOVIO LICAF
 PIazza Don Bosco, 3 0 Libreria FLACCOVIO S.F. Piazza V. E. Orlando 15/16
- SIRACUSA Libreria CASA DEL LIBRO Via Maesiranza, 22 O

TOSCANA

- ٥ AREZZO AREZZO Libreria PELLEGRINI Via Cavour, 42 GROSSETO Libreria SIGNORELLI Corso Carducci, 9 ٥
 - LIVORNO Editore BELFORTE Via Grande, 91
- ♦ LUCCA
 Libraria BARONI
 Via S. Paolino. 45/47
 Libraria Prof.le SESTANTE
 Via Montanara, 9
- PISA Libreria VALLERINI Via del Mille, 13 0
- PISTOIA Libreria TURELLI Via Macallé, 37 SIENA SIENA Libreria TICCI Via delle Terme, 5/7

TRENTINO-ALTO ADIGE

- BOLZANO Libreria EUROPA Corso Italia, 6
- ٥ TRENTO TRENTO Libreria DISERTORI Via Diaz, 11

UMBRIA

- FOLIGNO (Perugia) Nuova Libreria LUNA Via Gramsci, 41/43
- PERIORIA Libreria SIMONELLI Corso Vannucci, 82
- Δ TERNI Libreria ALTEROCCA Corso Taclio, 29

VALLE D'AOSTA

O AOSTA Libreria MINERVA Via del Tillier, 34

VENETO

- PADOVA Libreria DRAGHI RANDI Via Cavour, 17

- Via Cavour, 17
 ROVIGO
 Libreria PAVANELLO
 Plazza V. Emanuele, 2
 TREVISO
 Libreria CANOVA
 Via Calmaggiore, 31
 VENEZIA
 Libreria GOLDONI
 Calla Goldoni 4511 0
- 0 **VERONA** Libreria GHELFI & BARBATO Via Mazzini, 21 Libreria GIURIDICA Via della Costa, 5
- ٥ VICENZA Libreria GALLA Corso A. Paliadio, 41/43

MODALITÀ PER LA VENDITA

La «Gazzetta Ufficiale» e lutte le altre pubblicazioni ufficiali sono in vendita al pubblico:

Tipo A - Abbonamento ai fascicoli della serle generale, inclusi i supplementi ordinari:

Tipo C - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti delle Comunità europee:

Tipo D - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata alle leggi ed ai regolamenti regionali:

- presso l'Agenzia dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma, piazza G. Verdi, 10;

Tipo B - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte costituzionale:

Tipo E - Abbonamento al fascicoli della serie speciale destinata al concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amministrazioni:

— presso le Concessionarie speciali di:

- annuale .

- annuale

- semestrale .

- semestrale

annuale . . .
 semestrale .

semestrale .

- annuale , , ,

- inserzioni.

30 glugno 1990 e dal 1º luglio al 31 dicembre 1990.

BARI, Libreria Laterza S.p.a., via Sparano, 134 - BOLOGNA, Libreria Cerull, plazza del Tribunali, 5/F - FIRENZE, Libreria Pirola (Etruria S.a.s.), via Cavour, 46/r - GENOVA, Libreria Baldaro, via XII Ottobre, 172/r - MILADO, Libreria concessionaria «Istiluio Poligrafico e Zecca dello Stato» Sr.I., Galleria Vittorio Emanuele, 3 - NAPOLI, Libreria Italiana, via Chiala, 5 - PALERMO, Libreria Fiaccovio SF, via Ruggero Settlimo, 37 - ROMA, Libreria II Trilone, via del Trilone, 61/A - TORINO, SO.CE.DI. S.r.I., via Roma, 80; presso le Librerie depositarie Indicate nella pagina precedente.

Le richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Direzione Commerciale - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del c/c postale n. 387001. Le inserzioni, come da norme riportate nella testata della parte seconda, si ricevono in Roma (Ufficia mezzioni - Piazza G. Verdi, 10). Le suddette librerie concessionarie speciali possono accettare solamente gli avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo.

PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 1990 ALLA PARTE PRIMA - LEGISLATIVA

Ogni tipo di abbonamento comprende gli Indici mensili

296.000

160.000

52.000 36.000

166,000

88.000

52,000

36.000

166,000

90.000

Tipo F - Abbonamento si fascicoli della serie generale, inclusi i supplementi ordinari, e i fascicoli delle quattro serie speciali - annuale	. L	556.000 300.000
Integrando il versamento relativo al tipo di abbonamento della Gazzetta Ufficiale, parte prima, prescelto con la somma di L. 50.000, s avrà diritto a ricevere l'indice repertorio annuale cronologico per materie 1990.	i	
Prezzo di vendita di un fascicolo della serie generale	. L	1.000
Prezzo di vendita di un fascicolo delle serie speciali I, II e III, ogni 16 pagine o frazione	. L.	1.000
Prezzo di vendita di un fascicolo della IV serie speciale «Concorsi»	. L	2.400
Supplementi ordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagine o frazione	. L	1.100
Supplementi straordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagine o frazione	, L	1.100
Supplemento straordinario «Bollettino dello estrazioni»		
Abbonamento annuale		100.000
Prezzo di vendita di un fascicolo ogni 16 pagine o frazione	. L.	1.100
Supplemenio straordinario «Conto riassuntivo del Tesoro»		
Abbonamento annuale	. L	60.000
Prezzo di vendita di un fascicolo	. L	6.000
Gazzetta Ufficiale su MICROFICHES		
(Serie generale - Supplementi ordinari - Serie apeciali)	Prozzi di Italia	vendita Estero
Invio settimanale N. 6 microfiches contenenti 6 numeri di Gazzetta Ufficiale fino a 96 pagine cadauna	1.000	6.000 1.000 6.000
N.B. — Le microfiches sono disponibili dal 1º gennaio 1983.		
ALLA PARTE SECONDA - INSERZIONI		
Abbonamento annuale		255.000
Abbonamento semestrale		155.000
Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione.		
I prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, per l'estero, nonché quelli di vendita dei fascicoli delle compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, sono raddoppiati.	ennate :	arretrate,
L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca del tascicoli disguidati, che devono essere richiesti all'Amministrazione entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, trasmissione di una fascetta del relativo abbonamento.	lo Slato. L è subord	'invio dei inalo alla
Per informazioni o prenotazioni rivolgersi all'isiltuto Poligrafico e Zecca dello Stato:		
- abbonamenti		

(06) 85082145/85082189

Gil abbonamenti annuali hanno decorrenza dal 1º gennalo al 31 dicembre 1990, mentre i semestrali dal 1º gennalo al

PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 1990

Abbonamento annuale	L. 255,000
Abbonamento semestrale	L. 155.000
Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni sedici pagine o trazione di esso	1. 1200
Fascicoli di annate arretrale: prezzo doppio	1.200

Per l'ESTERO i prezzi di abbonamento e dei fascicoli separati sono il doppio di quelli indicali per l'interno

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 387001 intestato atl'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - L'invio dei fascicoli disguidati, che devono essere richiesti all'Amministrazione entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, è subordinato alla trasmissione di una fascelta del relativo abbonamento

MODALITÀ PER LE INSERZIONI - ANNO 1990 (*)

Prezzi delle inserzioni commerciali:

tostata (massimo tre rigite)	L.	57.000
testo, per ogni rigo o frazione di rigo	L.	19.000

Prezzi delle inserzioni giudiziarie:

testata (massimo due righe)	Ł.	19.000
testo, per ogni rigo o frazione di rigo	L.	9.500

(*) Tariffe compresa IVA 19% — Per l'esatta fatturazione si prega di ottemperare all'obbligo di cui all'art. 29 del D.P.R. n. 633/72.

Gli originali degli annunzi devono essere redatti su carta da bollo o uso bollo per quelli che, in forza di legge, godono il privilegio della esenzione dalla tassa di bollo.

Nei prospetti ed elenchi contenenti cifre, queste — sempre con un massimo di sei gruppi per ogni linea di testo originale come sopra detto — per esigenze tipografiche debbono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale e non in quello verticale

Il prezzo degli annunzi richiesti per corrispondenza, deve essere versato a mezzo del conto corrente n. 387001 intestato all'istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma, indicando a tergo del certificato di allibramento la causale del versamento. L'Amministrazione non risponde dei ritardi causati dalla omissione di fala indicazione.

Agli inserzionisti viene inviato giustificativo come stampa ordinaria. Coloro che volessero ricevere tale giustificativo a mezzo raccomandata espresso, dovranno aggiungere L. 7.000 per spese postali.

Afflinché la pubblicazione degli avvisi di convocazione di assemblee e di aste possa effettuari entro i termini stabiliti dalla legge, è necessario che gli avvisi medesimi, quando vengono spedili per posta, pervengano all'Ufficio inserzioni alimeno 30 giorni prima della data ilssala. Tutti gli avvisi presentali agli sportelli dell'Ufficio inserzioni di Roma vengono pubblicati nella Gazzetta Ufficiala 7 giorni leriali dopo quello di presentazione.

i bandi di gara debbono pervenire almeno 18 giorni prima del termine stabilito per la presentazione delle domande di partecipazione. A tal line, è indispensabile inoltrare gli avvisi da pubblicare con il mezzo più celere possibile. Gli avvisi da inserire nel supplementi straordinari alla Gazzetta Ufficiale (Bollettino Estrazioni) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva alla data di presentazione.

AVVISO AGLI INSERZIONISTI

Gli annunzi del quali si richiede la pubblicazione nel «Foglio delle Inserzioni» della Gazzetta Utiliciale a norma delle vigenti leggi civili e commerciali, debbono essere firmati dalla persona responsabile che fa la richiesta, con l'indicazione — ove occorra — della qualifica o carica sociale. La firma deve essere trascritta a macchina oppure a stampatello. In caso contrario non al assumono responsabilità per eventuale inesatta interpretazione da parte della lipografia.

Se l'annunzio da inserire viene inoltrato per posta, la lettera di accompagnamento, debitamente ilirmata, deve riportare anche il preciso indirizzo del richiedente nonché gil estremi del pagamento effettuato (data, importo e mezzo del versamento).

Se, invece, la richiesta viene fatta agli sportelli dell'Ufficio Inserzioni oppure presso le librerle concessionarle da un apposito incaricato, quest'ultimo deve dimostrare di essere stato delegato a richiedere la inserzione.

Per gil avvisi gludiziari è necessario che il relativo lesto sia accompagnato dalla copia autenilcata o fotostalica del provvedimento emesso dall'Autorità competente. Tale adempimento non è indispensabile per gil avvisi già vistati dalla predetta Autorità.

